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^simiro Sánchez también obtuvo un respaldo mayoritario en Puertollano

Apoyo casi unánime del PSOE 
a la candidatura de Clavero
Nicolás Clavero obtuvo ayer 
el apoyo de 107 militantes 
como candidato a la alcaldía 
por el PSOE en la asamblea 
local. Dos votaron en su con- 
Irayse contabilizaron 6 abs
tenciones. Los socialistas 
anunciaron una campaña sin 
ílescalificaciones.

"La experiencia de Nicolás 
Clavero y su extraord inaria ges
tión" -así lo estimaba anoche el 
secretario provincial del parti
do, José María Barreda- es una 
de la garántías con la que cuen
ta el PSOE frente al candidato 
del PP".Para Barreda:"Gil-Or
tega es una incógnita".

En Puertollano los social is
las también actuaron todos a una 
y ratificaron por aplastante 
mayoría a Casimiro Sánchez 
como candidato a la alcaldía de 
la ciudad.

(Pág. 3 y 8)
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El concejal de Bienestar Social y el alcalde durante la asamblea celebrada anoche RUEDA

VALDEPEÑAS

González de la 
Aleja, candidato 
del PSOE a la 
Alcaldía

La comisión ejecutiva local 
del Partido Socialista de 
Valdepeñas proclamó a su ac
tual secretario general, 
Victoriano González de la Aleja, 
como candidato a la Alcaldía de 
esta localidad en las próximas 
elecciones de mayo. De la Ale
ja expresó su agradecimiento 
por la muestra de confianza 
manifestada por sus compañe
ros en la ejecutiva, y afirmó ser 
consciente de la responsabili
dad que le aguarda el próximo 
día 28 de marzo.

(Pág. JO)

ALCAZAR

Bautista, al 
frente del PSOE 
por la gravedad 
de Manzano

(Pág. 11)
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El Gobierno 
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El ex secretario de Vera 
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El Soliss se 
enfrenta mañana 
al Balonmano 
Valladolid

(Pág. 29)

La UCLM y Onda 
Cero celebraron 
los 60 años de 
Radio Ciudad Real

La Universidad de Castilla La 
Manchay Onda Cero Radio rin
dieron ayer un emotivo home
naje a la que fue a lo largo de 45 
años locutora de la radio deca
na de Ciudad Real, Elsa Vela. 
A través de este acto, que estu
vo enmar-cado en la conmemo
ración del 60 aniversario de 
Radio Ciudad Real EAJ-65, la 
primera locutora ciudadrealeña 
fue galardonada con la insignia 
de oro de la emisora radiofónica 
Onda Cero, en reconocimiento 
por la labor realizada.

(Pág. 5) Arturo San Roman galardonó a Elsa Vela con la insignia de oro. RUEDA



AGENDA Ls TnhunsSábado, 21 de enero de 1995

HORARIO DE TRENES
(^JSEVILLA ■ ^CORDOBA ■ PUERTOLLANO ■ CIUDAD REAL ■ MADRID

BH LANZ. 4FE LANZ. AVE LANZ. TALGO LANZ. LANZ. LANZ. TALGO 4ve LANZ. TALGO TALGO

CADIZ <a^!E XS^E X^E 16'20 /5^E

MALAGA
d^fE. 9'30 X^E Z^E 18'50 19'40

HUELVA X^E X^E 16'55 X^E X^E

SEVILLA 7'00 9'00 X^E X?^E 17'55 20'00 X?^E X^E

CORDOBA 7'43 *^IK 9'43 11'52 .X^e 19'10 20'43 X^E 21'30 22'06

PmLLAHO 7'00 8'27 8'45 10'27 12'30 12'41 15'30 17'15 19'00 19'58 21'26 
(UM.X.J,V) 21'30 22'19 22'55

CIUDAD REAL 7'20 8'43 9'05 10'43 12'50 12'58 15'50 17'35 19'20 20'15 21'42 
(L,M,X.J.V) 21'50 22'36 23'12

MADRID 8'15 9'40 10'00 11'40 13'45 14'00 16'45 18'30 20'15 21'25 22'35 22'45 23'45 00'15

MADRID ■ CIUDAD REAL - PUERTOLLANO ■ CORDOBA (MALAGA) - SEVILLA CJ

LANZ. LANZ. TALGO TALGO LANZ. LANZ. LANZ. TALGO LANZ. AVE AVE LANZ.

MADRID 7'00 9'15 10'00 13'00 13'15 15'15 17'15 18'10 19'30 21'00 22'00 22'15

CIUDAD REAL 7'51 10'06 11'01 14'01 14'06 16'06 18'06 19'11 20'21 21'49 22'49 23'04

PUEPJOLLAHD 8'10 10'25 11'18 14'18 14'25 16'25 18'25 19'28 20'40 22'05 23'06 23'25

CORDOBA 8'57 12'08 15'08 X^E Z^E 20'18 .^E 22'51 23'57

SEVILLA 9'40 X^E 13'25 xS^E X^E A^E X^E <Í9^E X^E 23'35 00'40 X^B

HUELVA X^E JQ^E 14'35 X^E A^E X^E A^E x4^E X^E 4^E

MALAGA X^E 14'45 17'35 X^E X^E X^E 22'55 X^E X^E 3Í^E

CADIZ 15'00 X^E A^E X^E X^E J!^E X^E X^E X^E X^E

EL TIEMPO EN LA CAPITAL
PRESION; 715,2 mm.
ESTADO DEL CIELO; Poco nuboso. 
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Flojo del oeste 4 krn/h.
MAXIMA: 13,4°
MINIMA: 5,6°.
HUMEDAD; 71 %
LLUVIA RECOGIDA: 0,2 l/m2.

INSTALACIONES
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GAS - AIRE AGGNDIGIGNADO
Empresa colaboradora de Gas Castilla - La Mancha

Pascual Pérez, S.L. Sta. María de la Cabeza, 2 Esquina a Avda, de la Mancha. Telf.: 22 29 75 CIUDAD REAL
Los Coches, 15. Telf. y Fax: 81 43 93 CARRION DE CALATRAVA

COPON DE LA ONCEBONOLOTO PRIMITIVA
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HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO...........................................
ALBACETE ...................................
(de lunes a sábados no festivos)
ALBALADEJO...........
ALMADEN ..................
ALCAZAR....................
ALDEA DEL REY ..... 
ALMAGRO..................
ALMODOVAR...........
ARGAM. CVA.............  
AZUAGA......................
BARCELONA (L-S) .
(DOMINGOS)..............
CABEZA BUEY.........
CHILLON.....................
CORDOBA...................  
DAIMIEL....................... '
EL CRISTO..................
FUENTE EL FRESNO 
HERENCIA.................. 
HORCAJO.................... 
INFANTES................... 
JAEN..............................

.......................................... 18,00

........................... i^’ÓO

............................13,00 - 7
11,00 -12,15 -15,00 - 18 00
...........................09,30 - 14:00

..........................07,00 - 12,30 -13,00 -14,00 -17,00 -19 nn

...................................................... 1 1,00 -13,00 -15,00 -19 00

........................... 08,30 -1 1,00 -13,30 -15,00 -16,4.5 -19;^

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 LOO

................................................................................................. 21,20

................................................................................................19,25

....................................................................................12,15 -18 00 

....................................................................11,00 -12,15 -18:00

07,00■-09,30’-íTÓÓ’’-j3,00 - í4;óo' -i7 ',66'-í 8.30 -19’30

(de lunes a viernes no festivos) 
LOS CORTIJOS.....
LA SOLANA..........
(de lunes a viernes) 
LA SOLANA..........
(sábados) 
MADRID

08,00-09,30 -I 1,00 -14,00 -18,30"-19 00
.................................................... 09,30 -14:00
.....................................................................15,30
.......................................................13,00-17,00

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . :709:3b

.....................................................................14,30

.............................................. i.3,30 -15,ÓÓ"j"8,'3O

35
45

5 15 “

¡ Opliw optomefróía Gafas graduadas 
Lentes de contacto

R C
2 33

i 1*01/96

(domingos y festivos) 
MANZANARES.......  
MALAGON................. 
NAVALPINO.............  
PEDRO MUÑOZ......  
PIEDRABUENA.......

..................................................................................................15,00

......................................... 07,00 -09,.30 -11,00 -14,00 -16 10

....................................................................................09,00 -18,00

...................................................................... 1-3,00 -14,00 -17,00
08,00 -09,30 -¡¡,00 -13,00 -14,00 -14,30 -18,30 -19,00

PORZUNA ............................
POZOBLANCO...................
POZUELO-ALDEA............
DEL REY-CALZADA .......
GRANATULA-CALZADA

.......................................................15,30

.........................................09,30 -14,00
1 1,00 -13,00 -15,30 -18,00 -19 15’ 

13,00 -15,30 -18,15 -11’00
........... 13,00 -15,30 -18,15 -11,00

.......................................................18,15
GRANATULA-VISO-ALMURADIEL................................................................... 19,15
PUERTOLLANO......................  08,30 -11,00 -13,30 -15,00 -16,4,5 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPENAS ............................................................07,30 -14,00
SOCUELLAMOS ..........................................................................................................14,00
SACERUELA..................................................................................................................14,45
TOLEDO.......................................................................................................................... 08,00
TOMELLOSO.....................................................................................13,00 -14,00 -17,00
TORRENUEVA............................................................................................................. 14,00
VALENCIA.....................................................................................................................09,30
VILLARTA.........................................................................................................14,00-18,30
VILLARRUBIA...................................................................09,30 -11,00 -14,00 -19,00
VALDEPEÑAS......................................................07,30 -12,30 -13,00 -17,00 -19,00

FARMACIAS CINES

Viernes 13
Lunes 16
Martes 17
Miércoles 18
Viernes 20

93.551
95.562
39.504
99.331
25.662

CIUDAD REAL
HOY; ROGELIO BURGOS.
Calatrava, 43.
MAÑANA: GENARO 
CALATAYUD. Plaza Mayor, 
22.
ALCAZAR DE SAN JUAN 
HOY: TOMAS E. GARCIA.
Avda, de Quero, 2. 
MAÑANA: JOAQUIN 
DOMINGUEZ. Castelar, 10.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA 
MARIA VILLANUEVA.
Angel Muñoz, 40.
CAMPO DE CRIPTANA 
HOY Y MAÑANA: GARCIA
REILLO C.B. Murcia, 10.
DAIMIEL
HOY Y MAÑANA; RAMON
VILLALON. Estación, 7.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: 
CARMEN RIVERA. Toledo, 
17.
PUERTOLLANO
HOY: MANUEL MARTIN.
Córdoba, 3.
MAÑANA: MARI LUZ 
GARCIA. Conde Valmaseda, 
6.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA M’
GARCIA. Calvo Sotelo, 12.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: 
AMPARO OCAÑA. Emilio 
Nieto, 12.
TOMELLOSO
HOY: PILAR RUBIO. Santa
Rita, 37.
MAÑANA: MARIA 
TERESA MENCHEN.
Concordia, 41.
VALDEPEÑAS
HOY; ISABEL MARIA 
GOMEZ. Seis de junio, 20. 
MAÑANA; NUESTRA 
SEÑORA CONSOLACION.
José Antonio, 14.

CIUDAD REAL
MARIA CRISTINA 1
Pases; 5, 7,45 y 10,30 
"LA PASION TURCA"
MARIA CRISTINA 2
Pases: 5, 7,45 y 10,30
"EL COLOR DE LA NOCHE"
MARIA CRISTINA 3
Pases: 5, 7,45 y 10,30 
"FRANKENSTEIN"
PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA 1 
Pases: 5,30, 8 y 10,30
"LA MASCARA"
MULTICINES ORTEGA 2 
Pases; 5,30, 8 y 10,30 
"ENTREVISTA CON EL 
VAMPIRO"
MULTICINES ORTEGA 3 
Pases: 5,30, 8 y 10,30 
"PESADILLA ANTES DE 
NAVIDAD"
TOMELLOSO
CINE TORRES
Pases; 5,30, 8 y 10,45 "EL
CUERVO"
ALCAZAR DE SAN JUAN
CINECRISFEL
Pases: 6,30, 8,45 y 11 
"ENTREVISTA CON EL
VAMPIRO"
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
SALA A. Pases: 6,00, 8,00 y 
10,00 "LA HISTORIA 
INTERMINABLE III" Y 
"LA TETA Y LA LUNA"SALA
B. Pases:6,00, 8,15, 10,30 "UNA 
FOCA EN MI CASA"
MANZANARES
CINE APOLO
Próximo estreno "JUNIOR'
LA SOLANA
CINE CERVANTES
Pases: 7, 8,35 y 10,15

"EL ESPECIALISTA"
MIGUELTURRA
CINE PAZ
Pases: 8 y 10
"MISION EXPLOSIVA"
BOLAÑOS
CINE CERVANTES
Pases: 9 y 11 
"INFORME PELICANO"

M.C.D.2022



Sábado, 21 de enero de 1995 3Los socialistas se definen como 
optimistas frente a las elecciones y 
anuncian que su campaña será limpia 

1 y sin descalificaciones

La
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^reda califica a Gil-Ortesa como ''una incósinta"frente a la "estupenda sestión” de Clavero

Masivo apoyo de los socialistas a la 
candidatura de Nicolás Clavero
l^icolás Clavero obtuvo anohe 
elrespaldo de 107afiliados que 
le ratificaron como candidato 
a alcalde por el PSOE en la 
asamblea local del partido. 2 
votaron en contra y se contabi- 
liaron 6 abstenciones. "Ha de
mostrado ser un buen gestor" 
resumía anoche Barre-da, 
"algo que no se puede decir del 
candidato del PP: Gil-Ortega 
es una incógnita".

Amparo ORTEGA

A 
QA

Ajuicio del secreatrio pro
vincial del PSOE, José María 
Barreda, laexperienciay lalabor 
deClavero es una razón más que 
suficiente como para que los 
ciudadanos le apoyen nuevamen
te: «En Ciudad Real concurren 
unas circunstancias y estamos vi
viendo unos momentos lo sufi
cientemente importantes como 
para dejarlos pasar con una per
sona que no se sabe cómo será 
yClavero ha demostrado una ex
traordinaria capacidad, ha puesto 
en orden el Ayuntamiento y ha 
transformado para mejor el con
junto de la ciudad».

EI propio Nicolás Clavero se 
sentía noche optimista, aunque 
no quiso hacer una valoración 
de su rival más directo; «Es 
competencia exclusiva de cada 
una de las formaciones elegir a 
su candidato y yo espero que hay 
sido el mejor gestor para el 
Ayuntamiento y para la 
militancia». Una declaración que 
ponía en práctica el anunció de 
losé María Barreda: «Vamos a 
Wr una campaña limpia y sin 
descalificaciones».

Tanto José María Barreda 
como Antonio Sánchez Cence
rrado coincidían al señalar que 
luasamblea local del PSOE había 
transcurrido con tranquilidad y 
optimismo ante las elecciones, 
jote la opinión del diputado de 
1U, Antonio Romero de que los 
Acaldes socialistas «se van a 
estrellar en las urnas», que van 
^sufrir las consecuencias del 
desasosiego político y las acu- 
Jjciones contra el presidente del 
omerno. Barreda comentaba 

^oe «ese era el deseo de Rome
ro* pero es una idea que no se 
corresponde con la realidad. La 
^oute es muy sabia -recalca- y 
’mien muy claro que van a vo- 
^f u quien va a gobernar a su 
mdad y a su pueblo». Así lo 
?”ioaba anoche Antonio 

Ccincerrado con otras 
P obras: «la voluntad ciudada- 

^omanifiesta en las urnas aun-

Antonio Sánchez Cencerrado charla con Nicolás Clavero en la asamblea local del PSOE RUEDA

»
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que haya gente que se hace en 
intérprete de la realidad, pero 
los ciudadanos saben distin
guir el heno de la paja».

José María Barreda resumía 
anoche en una frase lo que es 
la meta del PSOE en Ciudad 
Real «que los ciudadanos vi
van a gusto». La receta estará 
en el progama, que está en estos 
moemntos en vías de elabora
ción. Nicolá Clavero añadía 
ayer que la Ejecutiva Local 
analizará el miércoles el resul
tado de la legislatura y los 
puntos básicos en los que ha
brá que incidir de cara al fu
turo. El programa estará listo 
en marzo y a priori ni el alcal
de ni Antonio Sánchez Cence
rrado podían especificar ano
che en que se diferenciará del 
progama del PP: «Primero 
tendremos qué conocer el pro
grama del PP».Ninguno avan
zó anoche la configuración de 
las listas ni si los acutales 
concejales repertirán nueva
mente. El concejal de Bienes
tar Social estimaba «La 
Asamble que ratifique las lis
tas serán en la semana que va 
del 12 al 19 de febrero».

4

fe

Barreda comentaba anoche que la campaña de los socialistas será limpia y sin descalificaciones ARCHIVO 
hTiMIB
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Este nuevo modelo tendrá en su bajo precio y calidad su principal baza

Skoda hará en Ciudad Real la
Satse intenta 
convencer a 
Enfermería para 
que acudan a 
votar

presentación del modelo Felicia
Francisco Javier PEÑA

La marca de automóviles 
Skoda realizará, la próxima se
mana, el lanzamiento de un nue
vo modelo de su gama en Ciu
dad Real. Desde el martes, al
rededor de 100 periodistas es
pecializados en Motor de toda 
España y algunos extranjeros, y 
responsables de concesionarios 
de la marca checa pertenecien
te al Grupo Volkswagen, asisti
rán a la presentación de este 
nuevo modelo, denominado 
Felicia.

El director comercial de 
Skoda, Enrique Zorzano, junto 
al responsable del concesiona
rio, Jerónimo Martínez, expli
có ayer en rueda de prensa que 
habían elegido Ciudad Real por 
la buena presencia que tiene la 
marca en la provincia, «de las 
mejores de España», y porque 
Ciudad Real, al igual que el 
mensaje de la campaña publici
taria -»Le sorprenderá»- «es una 
sorpresa continua y tiene mucho 
que ver».

El programa de la presenta
ción, los días 24 y 25, constará 
de una recepción en el Ayunta
miento de Ciudad Real y de un 
recorrido de pruebas de los Skoda 
Felicia por Aldea del Rey, Cal
zada de Calatrava, Santa Cruz 
de Mudela, Valdepeñas (con 
visita a bodegas). Almagro y 
Ciudad Real.

El PP mega que su Plan de
Emergencias sanitarias sea caro

El Felicia delante del Ayuntamiento ciudadrealeño RUEDA

S IIII

Al referirse al nuevo mode
lo, Enrique Zorzano destacó las 
importantes inversiones que ha 
real izado el Grupo Volkswagen 
(que agrupa a esta marca, más 
Audi, Seat y Skoda) en el desa
rrollo del Felicia, modelo que se 
sitúa en el segmento B del mer

8

cado, en competencia con los 
Clio, 205, Corsa, Ibiza, etc.

El modelo, de cinco puertas, 
llevará motores de 1.300 centí
metros cúbicos, con potencias de 
55 y 68 CV y tres versiones de 
acabado. Lo más destacado, 
además de las características de 

calidad y seguridad propias del 
grupo Volkswagen, será su pre
cio, «muy competitivo» con res
pecto a otros modelos de su 
categoría. Otra ventaja es su 
reducido consumo.

El objetivo de Skoda es dar a

El secretario autonómico del 
Sindicato de Enfermería 
SATSE, Alejandro Laguna ha 
reiterado la necesidad dequela 
enfermería acuda a votar masi. 
vamente «a pesar de lo anóma
lo de esta nueva convocatoria 
electoral que se ha debido a 
intereses ajenos a SATSE, para 
que esta pueda defender defor
ma c 1 a ra s u s i nte reses y q ue éstos 
se aborden desde una óptica 
profesional y ajena a los inte
reses partidistas, posición que 
defiende sólo SATSE en esta 
provincia».

Como se recordará, esta 
nueva convocatoria surge tras 
haber ordenado el Juzgado de 
lo Social repetir los comicios 
que se celebraron el 15 de di
ciembre.

Con motivo de esta nuevas 
elecciones que se celebrarán el 
próximo día 26, se reunió ayer 
el secretario general de SATSE, 
con todos los candidatos alas 
elecciones sindicales del 
INSALUD que se repetirán en 
el área de Ciudad Real, 
Puertollano y Valdepeñas.

El secretario General de 
SATSE manifestó compartiré! 
malestar existente entre los 
profesionales sanitarios por 
tener que volver a votar para 
nombrar a quienes les deben 
representar ante la administra
ción, pero comunicó a todos los 
candidatos la necesidad de ex
plicar a los profesionales la 
necesidad de que acudan nue
vamente a votar «ya que la en
fermería necesita de todo el 
apoyo si quiere seguir avanzan
do en la mejora de sus condi
ciones laborales y profesiona
les.

Alejandro Laguna afirmó 
durante la reunión que «si bien 
los resultados pueden ser con
siderados «buenos» la absten
ción , que fue muy elevada ha 
impedido que la enfermería esté 
más representada, hecho éste 
que aún estamos a tiempo de 
corregir».

La Tribuna

El Partido Popular ha des
mentido, tal como ha criticado 
el PSOE, que su Plan de 
emrgencias para la provincia sea 
caro y no sirva.

La Comisión de Sanidad del 
PP habló de la necesidad de una 
coordinación de todos los recur
sos existentes independiente
mente de su titularidad «y no 
como viene sucediendo actual
mente en Castilla-La Mancha».

El coste del servicio sería de 
2.700 milllones por año y no de 
4.000, que es el resultado de 
sumare! coste de mantenimien
to y la inversión inicial.

Al gasto anual de 2.700 mi
llones es necesario deducir los 
ingresos que generaría el srvicio 
(compañías de seguros y dona
ciones de entidades bancarias) 
tal y como se expuso en la pre
sentación del plan de emergen-

cias. Portanto, el PPexplicaque 
el coste de dinero público sería 
sensiblemente inferior.

El PP señala que lo «caro» e 
«ineficaz» para los ciudadanos 
de Castilla-la Mancha es «el 
silencio del Gobierno socialis
ta autonómico que ha manteni
do durante todos estos años, y 
ha permitido que en los últimos 
cuatro años (1991 al 994), nues
tra región haya recibido 81.000 
millones de pesetas menos de 
presupuesto que la media nacio
nal de INSALUD». «Resultasig- 
nificativo -añade el PP- que el 
PSOE afirme después de 12 años 
de Gobierno en Castilla-La 
Mancha, que es imprescindible 
un plan de emergencia ¿No ha 
tenido tiempo para elaborar y 
llevar a la práctica dicho plan?. 
Confiamos, que como en el caso 
de otras iniciativas del PP den 
su brazo a torcer por el bien de 
los castellano-manchegos".

a

RUEDA

El colegio "José 
Maestro" será 
inaugurado el 
miércoles

El PSOE ha calificado el plan sanitario de caro e ineficaz

El colegio público "dos 
Maestro" será inaugurado 01 
c i a 1 m e n te e 1 p róx i m o m i éreoleSj 
d ía 2 5, por e 1 d i rector provinda 
del Ministerio de Educación. 
Ciencia, Angel López. .

El colegio está situado en 
urbanización los Rosales,en 
las carreteras de Piedrabuena. 
Puertollano. Al acto de 
ración asistirá también ellac 
de de Ciudad Real y el diroc 
del centro.

y
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José María Barreda, Luis Arroyo y los dirigentes de Onda Cero en el homenaje. M . DEL MORAL Elsa Vela comenta a José María Barreda algunas de las imágenes de la exposición.
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La primera locutora ciudadrealeña, Elsa Vela, fue galardonada con la insignia de oro de la emisora

La UCLM y Onda Cero festejaron el 
60 aniversario de Radio Ciudad Real
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Mónica ORMAECHEA

La Universidad de Castilla La 
Manchay Onda Cero Radio rin
dieron ayer un emotivo homenaje 
alaque fue a lo largo de 45 años 
locutora de la radio decana de 
Ciudad Real, Elsa Vela. A tra
vés de este acto, que estuvo 
enmarcado en la conmemoración 
del 60 aniversario de Radio Ciu
dad Real EAJ-65, la primera 
locutora ciudadrealeña fue galar
donada con la insignia de oro de 
la emisora radiofónica Onda 
Cero, en reconocimiento por la 
labor realizada a lo largo de 45 
intensos años frente a los micró
fonos.

El acto, que fue retransmiti
do en directo desde el Aula 
Magna del edificio de Servicios 
Generales del Campus Univer
sitario de Ciudad Real por Onda 
Cero, recordó en todo momento 
a los fundadores de la emisora 
los madrileños, Francisco 
EernándezTejeda, marido de Elsa 
^ela, y Eduardo Valentín.

Una radio con solera

El homenaje, en el que estu
vieron presentes diferentes per
sonajes de la vida política 
ciudadrealeña, fue presidido por 
®1 presidente de las Cortes de 
Gastilla-La Mancha, José María 
barreda, el alcalde de Ciudad 
^oal,Nicolás Clavero, el rector 
^olaUniversidad de Castilla La 
Mancha, Luis Arroyo, el direc- 
^fde programación de Onda 
Goro, Arturo San Román, y el 
'tector regional y de Ciudad 

Andrés León y Bernardo 
®'pper,Asimismo, el rector de 
^Universidad de Castilla La 
' ®ocha, Luis Arroyo, firmó un 
Q°ovenio con Onda Cero de co- 

P^i’ución entre ambas entidades

Arturo San Román galardonó a Elsa Vela con la insignia de oro de Onda Cero.

S
'fe

M. DEL MORAL

por el que se regula, entre otros 
aspectos, la cesión de casi 4.000 
discos de principios de siglo y 
material técnico de la emisora 
pionera ciudadrealeña.

Ayer, y dentro del programa 
de conmemoración del 60 aniver
sario de Radio Ciudad Real, se 
inauguró el Campus Universita
rio de Ciudad Real laexposición 
con material retrospectivo de la 
emisoraque incluye discos, apa
ratos técnicos y útiles 
radiofónicos que se han empleado 
a lo largo de la vida de esta en
trañable emisora. En la exposi
ción se pueden ver fotografías 
dedicadas a Radio Ciudad Real 
EAJ-65 de Estrellita Castro, Sara

Montiel, Mari Fe de Triana, y de 
numerosos artistas que han pa
sado por la emisora. El Aula 
Magna revivió por unos minutos 
el quehacer radiofónico de an
taño, invitando a los allí presen
tes a recordar las voces, senti
mientos e historia de la que fue 
la radio decana en Ciudad Real. 
Fragmentos del programa 
radiofónico que Elsa vela radia
ba junto a su hija, "Alegrando 
su trabajo", o la música propia 
de ese año recordó a los oyentes 
ciudadrealeños el modo de ha
cer radio del trío Paco, Eduar
do y Elsa.

El rector de la Universidad de 
Castilla La Mancha, Luis Arro

yo, señaló que el acto celebrado 
ayer suponía un recuerdo íntimo 
de una radio que les había acom
pañado en sus hogares desde que 
los ciudadrealeños tenían uso de 
razón. Por su parte el alcalde de 
Ciudad Real, Nicolás Clavero, 
resaltó que "es importante con
memorar este acontecimiento por 
la importancia de este medio d 
comunicación que ha estado pre
sente y ha sido testigo desde el 
año 34 de relevantes aconteci
mientos históricos"

José María Barreda aseguró 
que sus recuerdos de su infancia 
más inmediatos permanecen li
gados a la radio por haber sido 
ésta la transmisora de la prime

ra salida aeroespacial del hom
bre, "este hecho por la forma en 
que fue retransmitida causó en 
mi niñez un gran impacto que 
todavía recuerdo". Y destacó la 
gran evolución técnica que han 
sufrido las vías de comunicación. 
Arturo San Román hizo hinca
pié en el coraje mostrado por 
Radio Ciudad Real, que le tocó 
vivir los difíciles momentos de 
la guerra civil y la posguerra en 
donde la radio lo único que po- 
díahaceres transmitir sueños. Y 
que suplió, asimismo, la falta de 
comunicación existente entre las 
provincias. Dirigiéndose a Elsa 
Vela, a la que alabó por su labor 
radiofónica, le comunicó bro
meando que debe saber, que en 
el mundo de la radio "estamos tan 
locos como siempre".

Una Elsa Vela visiblemente 
conmocionada, que lucía la me
dalla del Mérito Nacional, con
cedida por el Ministerio de In
formación y Turismo en los años 
60, fue galardonada por Arturo 
San Román con la insignia de oro 
ante los aplausos del público 
asistente.

Elsa Vela, acompañada por 
sus familiares, dedicó unas pa
labras de agradecimiento a los allí 
presentes y modestamente apuntó 
que los verdaderos artífices de 
la radio fueron su marido y so
cio, "fueron unos grandes entu
siastas que con su espíritu reco
gieron el cariño de los conciu
dadanos". Asimismo, relató que 
su marido habiendo tenido la 
oportunidad de disponer de un 
negocio familiar en Buenos Ai
res, país que vio nacer a Elsa Vela, 
lo rechazó por una estampa que 
quedó grabada en la mente de su 
marido, "una puesta de sol cas
tellano manchega le hizo com
prender que su futuro estaba en 
Ciudad Real, esto fue hace 60 
años".
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"El olor de la papaya verde"', "Vivir", "El banquete de bodas" y "Polvora roía...

Las Jornadas de cine mostrarán 
películas orientales galardonadas

Amparo ORTEGA

Desde el lunes próximo, los 
ciudadrealeños podrán disfru
tar de una selección estupenda 
sobre el cine oriental: «El ban
quete de bodas», «El olor de la 
papaya verde», «Vivir» y 
«Polvora roja, polvora verde», 
cuatro películas que han acapa
rado premios en los festivales 
internacionales más importan
tes, algunas sin estrenar aún en 
las pantallas comerciales de 
España.

El concejal de Cultura del 
Ayuntamiento de Ciudad Real, 
Carlos López Camarena y el 
director de estas Jornadas de 
Formación Cinematográfica, 
Francisco Badía, recalcaban 
ayer la calidad de las películas, 
la dificultad que había supues
to traerías -por los impedimen
tos de las distribuidoras, pues
to que dos de ellas no se han 
estrenado aún en España- la 
satisfacción por haberlo logra
do, y por poderla ofrecer a los 
ciudadanos a un precio muy 
asequible: 300 pesetas por cada 
película o bien 800 por asistir a 
las cuatro, que se proyectarán 
a las ocho y media de la tarde 
desde el día 23 hasta el 26, gra
cias a un presupuesto ronda las 
600.000 pesetas.

El lunes estará en la panta
lla del Teatro Municipal 
Quijano «El Banquete de bo
das», una comedia de enredo, 
donde sale acotación el contras
te entre las culturas americana 
y china, los problemas de dos 
generaciones marcadas por la 
inmigración, la homosexualidad 
y el secretismo.

Miguel García inauguró ayer 
su muestra en el Ayuntamiento

Pilar MUÑOZ

El pintor albacetense Miguel 
García Juncos eligió Ciudad Real 
para realizar su primera exposi
ción de pintura que fue inaugu
rada ayer en la Sala del Ayunta
miento, ubicada en la Plaza 
Mayor.

García Juncos, que compagi
na su profesión de aparejador con 
la pintura, presenta treinta y dos 
obras, que están dentro del esti
lo realista, en los que ha plas
mado paisajes machegos, inte
riores, bodegones, motivos flo
rales y figuras humanas y de ani
males.

Llaman especialemente la 
atención los cuadros que ha rea
lizado con la técnica del 
pirograbado, consistente en

P. MUÑOZ

Francisco Badía y Carlos LópezCamarena, ayer en rueda de prensa RUEDA

Un momento de la actuación R.v

ir#'

El día 24 de enero nos encon
traremos con «El olor de la pa
paya verde», con una fotografía 
increíble y una belleza poética, 
que puede recordamos a 
«Indochina», pero que la supe
ra. Fue finalista como «mejor 
película de habla no inglesa» en 
la concesión de los Oscars.

«Vivir», del director chino de 
moda, Zhan Yimou, se estrena
rá el día 24 en Ciudad Real. Si
tuada en los años 40, «Vivir» nos 
cuenta la decadencia progresi
va de una familia, dedicada es
pecialmente a trabajar con 

quemar la madera a distintas 
temperaturas. El trabajo artísti
co se apoya fundamentalmente 
en el dibujo y el color, aunque 
se le nota ciertos carácteres 
innovadores como la realización 
de obras empleando arroz.

En la muestra se puede con
templar el cuadro "Basilisco de 
doble cresta", que es un mosaico 
que ha sido realizado con gra
nos de arroz.

Tambien cabe destacar las 
pinturas tituladas "Paisaje", 
"Gato montés", "Renacer", "Bo
tijo" y "Koalas", realizadas con 
la técnica del pirograbado, así 
como la acuarela "Gavilán".

El pintor le da mucha impor
tancia a la luz y al colorido. Suele 
emplear casi toda la gama, aun
que en sus cuadros predominan 
los ocres y verdes. 

mrionetas de sombras. Una pe
lícula que transcurre al ritmo de 
los cambios políticos que Chi
na ha sufrido en los últimos 50 
años, que influyen de manera 
directa en los protagonistas. En 
el último Festival Internacional 
de Cannes obtuvo el Gran Pre
mio del Jurado y el premio al 
mejor actor lo consiguió Ge You.

La película que consiguió en 
el Festival de San Sebastiá una 
Mención Especial del Jurado y 
la Concha de Plata a la Mejor 
actriz para la protagonista feme
nina Ning Jing, «Polvora roja.

RUEDAEl pintor Miguel García junto a uno de sus cuadros.

Miguel García manifestó a 
este diario que, a través de sus 
cuadros, intenta transmitir las 
sensaciones que le produce la

Pólvora verde» será estrenada el 
día 26. Es la historia de una fa
milia dedicada a la fabricación 
de fuegos artificiales, que ha 
quedado bajo la responsabilidad 
de una joven, educada como un 
hombre de negocios pero 
inmersa en un romance prohibi
do.

Estas XXIV Jornadas conta
rán asimismo con unaexposición 
bajo el epígrafe «La imagen del 
Mito», en el que podremos apre
ciar fotografías de estudio de 
actores y actrices clásicos, des
de los años 30 hasta ahora.

naturaleza. También comentó 
que aunque no tiene influencia 
de otros pintores, admira a Mo
net, Antonio López y Velázquez.

Las zarzuelas 
más populares 
sonaron anoche 
en el Teatro 
Quijano

La Coral Santa Cecilia de 
Campo de Criptana y la Banda 
de Música de Ciudad Real abrie
ron anoche la antología de la 
zarzuela que final izará hoy con 
la actuación de la Agrupación 
Lírica de Madrid.

Los aficionados a este géne
ro, denominado "chico",quese 
dieron cita anoche en el Teatro 
Municipal Quijano para escu
char algunas de las zarzuelas 
más conocidas, disfrutaron con 
la interpretación que hicieron 
los miembros de la Banda Mu
nicipal de Ciudad Real y de la 
Coral de Campo de Criptana, 
que fueron dirigidos por el 
maestro Rafael Calonge.

Algunas de las piezas que 
interpretaron fueron "Mazurca 
de las sombrillas", que fue muy 
aplaudida por el público, "Ca
ballero de Gracia", "Jota de los 
ratas", "El barberillo de 
lavapiés" y "La Dolorosa", en
tre otras.

Al término de la actuación, 
el público, no muy numeroso, 
tributó un gran aplauso a los 
músicos y solistas, así como al 
maestro Rafael Colonge.

La antología de la zarzuela, 
organizada por la Concejalía de 
Cultura del Ayuntamiento de 
Ciudad Real, finalizará hoy, a 
las ocho y media de la tarde, en 
el Teatro Municipal Quijano, 
con la actuación de la Agrupa
ción Lírica de Madrid.

En la primer parte, según el 
programa anunciado, interpre
tarán "La verbena de la Palo
ma", de T. Breton; "El Bateo, 
de F. Chueca; "La taberna del 
puerto", de Solozabal; y La 
parranda", de Alonso.

Tras un breve descanso in
terpretarán "El niño judio ,de 
P. Luna; "La boda de Luis 
Alonso", de G. Jiménez; La 
calesera", de Alonso; 
Francisquita",de A. Vives; L 
del soto del parral", Soutillo»J 
"Los gavilanes", de J. Guerre 
ro, entre otras.

El ciudadreleño Enriqn 
Busto es uno de los barítono 
que intervendrá en esta segó 
da jornadas de la celebración 
la Antología de la Zarzuela-
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^erdo sobre aguas contaminadas y residuos sólidos urbanos con el RSU

Diputación concierta un préstamo 
de 5.000 millones con la CCM

La Tribuna

El Pleno de la Diputación 
provincial ha aprobado la con
tratación de un crédito a corto 
plazo por la cuantía de mcinco 
mil millones de pesetas, con la 
finalidad de atender anticipos 
de recaudación, cubrir déficits 
momentáneos de tesorería y 
resolver problemas derivados de 
necesidades de los servicios de 
la Diputación.

Dicho préstamos se concer
tará con la Caja de Castilla-la 
mancha por plazo de un año y a 
un interés del 9,5 por ciento 
anual.

Por otra parte, de este pri
mer pleno extraordinario del 
año, hay que destacar el acuer
do tomado para complementar 
la financiación de las actuacio
nes del Consorcio de RSU, que 
ayer mismo presentó su solici
tud para prticipar en el Progra
ma Operativo de medio ambien- 
teLocal (POMAL) de la Comu
nidad Europea.

El Consorcio de RSU de

Ciudad Real ha elaborado a este 
fin un proyecto de depuración 
de aguas residuales y residuos 
sólidos urbanos que tiene como 
finalidad preservar el medio 
ambiente de la degradación pro
ducida por la acción de las aguas 
contaminantes procedentes de la 
actividad humana, así como 
mejorar la dotación de infraes
tructura necesaria para la reco
gida selectiva de residuos sóli
dos urbanos, que para el quin
quenio 1995-1999 implicaunas 
inversiones globales de 1.750 
millones de pesetas, de los que 
la comunidad europea financia 
un 70 por ciento.

Los objetivos principales de 
la POMAL son atender la deman
da medioambiental de la Admi
nistración Local o asimilados en 
materia de saneamiento y depu
ración de aguas residuales, ges
tión de residuos sólidos, recu
peración medioambiental y 
reforestación de terrenos públi
cos degradados así como mejo
ra del medio urbano.

En este pleno extraordinario

til

El préstamo se ha concertado a un interés del 9,5 % anual ARCHIVO

de la Diputación se ha aproba
do una serie de convocatorias de 
bases de concurso-oposición 
para proveer diversas plazas de 
la plantilla funcionara! y labo

ral de la corporación, 
amortizándose a su vez siete 
plazas de la plantilla laboral y 
creándose las mismas dentro de 
la plantilla funcionara!.

Clausurado el 
curso de operador 
de estaciones 
depuradoras de 
aguas residuales

La Tribuna

El curso de "Operador de 
Estaciones Depuradoras de 
Aguas Residuales" organizado 
por el centro de formación "La 
Poblachuela", en colaboración 
con el INEM, fue clausurado ayer, 
después de que los 15 alumnos , 
demandantes de empleo recibie
ron lecciones teórico-prácticas 
durante dos meses y medio so
bre los distintos sistemas de tra
tamiento de aguas residuales.

Entre otras cosas, los alum
nos han tenido la oportunidad de 
conocer la depuración mediante 
los sistemas de lagunajo, lechos 
bacterianos, filtros verdes, etc y 
han realizado distintas visitas a 
las plantas instaladas en la pro
vincia: las situadas en Moral de 
Calatrava, Puertollano, y 
Almagro-Bolaños.

El objetivo del centro de For
mación de "La Poblachuela", 
dependiente del Servicio de 
Aguas y Medio Ambiente de la 
Diputación ha sido así, intentar 
contribuir a la formación de los 
jóvenes para que encuentren tra
bajo. La programación para este 
año irá encaminada fundamen
talmente a la dotación formativa 
en medio ambiente.

SE ALQUILA NAVE 
POLIGONO OTRA. CARRION

580 METROS CUADRADOS, MAS PATIO 
DE 200 METROS CUADRADOS. 

PRIMERA LINEA DE CARRETERA
TLE: 21 16 41

CAMBIO DE DOMICILIO SOCIAL 

SOCIEDAD
"ELECTRO SAHER.S.L."

Por acuerdo de la Junta General Extraor
dinaria celebrada el día 22 de diciembre 
de 1.994, se acordó el Cambio de Domi- 

eilioSocial de la C/ Libertad, 38 de Ciu
dad Real, a la C/ Castilla, 5 de la misma 
localidad, lo que se comunica a los efec- 

los oportunos.

unicef O 

POR RUANDA
Envié sus donativos a cualquier Sucursal 
de Ballesta, BBV, BCH o Caja Postal

Infinidad de niños y niñas 
se lo agradecerán

ENCUENTRE LAS 
250.000 DIFERENCIAS 

QUE HAY 
ENTRE ESTAS FOTOS.

ORACION AL ESPIRITU 
SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
| iluminas todos los caminos para 

9ue yo alcance mi ideal. Tú que 
lile das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
fin todos los instantes de mi vida 
fistás conmigo, yo quiero, en este 
fiorto diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de Ti por 
joayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis 
^fifes queridos en la gracia 
Pfifpetua. Gracias por tu 
O'isencordia para conmigo y los 

(La persona deberá rezar 
fita oración tres días seguidos sin 
ficir el pedido; dentro de tres días 
Sfa alcanzada la gracia por más 
' icil que sea. Publicar en cuanto 

i'eciba la gracia).
Si’adece las gracias alcanzadas.

J.I.G.

ESQUELAS EN 
LATOUNADE CIUDAD REAL 
Las esquelas mortuorias 

pueden ser recibidas en 

nuestras oficinas de 

Ciudad Real, Plaza del 

Pilar, 7- entreplanta, hasta 

las diez de la noche, o 

llamando al teléfono

21 5301

VOLVO SERIE 4001.8i EDICION LIMITADA 2.740.000 PTAS.*
La nueva edición limitada 1.8i de la Serie 400 ya está en la calle 

con 250.000 ptas. más en equipamiento. Acérquese ahora. Descubrirá 
las diferencias entre lo que cuesta y lo que vale un Volvo.

Epuipamiento de Serie: Airbag conductor. ABS. Climatizador manual. 
Dantas aleación. Retrovisores exteriores eléctricos térmicos. Cierre

1

centralizado control remoto. Volante y asiento conductor ajustables en
altura. Spoiler trasero (440). Radio frontal 
extraible. Tapicería especial.

Concesionario oficial;

VOLVO
Respuesta segura.

♦Impuesto de matriculación, IVA y transporte incluidos.

TALLERES ORTEGA S^S"*^'
CIUDAD REAL.



Ramón Fernández Espinosa criticó 
al comité local por no haber 
presentado ninguna candidatura 
alternativa
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IBM
En la asamblea se vivieron intervenciones de distinto signo, algunas malévolas

Estudio político sobre Puertollano.

Casi mi ID Sánchez, ratificado 
como candidato por el PSOE
La Agrupación socialista de Puertollano aprobó anoche 
por aplastante mayoría la propuesta de la Ejecutiva Local 
de nombrara Casi-miro Sánchez Calderón como candidato 
por su partido a las elecciones municipales del 28 de mayo. 
El resultado de la votación fue de 243 votos a favor, 32 en 
contra y 8 blancos.

José SERRANO

La Asamblea vivió interven
ciones de signo distinto, con 
bastantes discrepancias (casi 
todos los que intervinieron re
chazaron la inclusión de inde
pendientes en las listas), algu
nas malévolas referencias per
sonales entre eternos rivales, 
pero siempre repitiendo que eso 
no significaba división.

En primer lugar intervino el 
secretario general, Santiago 
Moreno, quien presentó la figura 
del candidato Sánchez Calderón 
como el que garantizaba la es
tabilidad y la continuidad del 
proyecto socialista en Puertolla
no; "es un militante honesto, con 
capacidad de diálogo y que co
necta con los ciudadanos, como 
quiere el partido".

Moreno aprovechó su inter
vención para reflexionar sobre 
la situación actual, "definida por 
la falta de credibilidad de los 
políticos, la desconfianza y la 
desconexión de los ciudadanos. 
El mayor peligro no son los otros 
partidos. Nuestro mayor enemi
go es el partido de la abstención". 
El antiguo alcalde declaró a LA 
TRIBUNA que había sido un 
ejemplo de Asamblea viva, en 
la que habían intervenido mu
chos mulitantes nuevos, con 
nuevas ideas, coincidentes o no.

Los vecinos de El Villar exponen sus 
carencias a miembros del PP

La presidenta del Partido 
Popular en Puertollano, Marien 
Valdenebros; el diputado pro
vincial, Gabriel Rodado y el se
cretario local, Julián Bueno, 
acompañados de otros miembros 
del Comité Ejecutivo, visitaron 
el miércoles día 18 el barrio de 
El Villar, reuniéndose con un nu
trido grupo de vecinos, "para 
conocer directamente los proble
mas que tienen, sus inquietudes 

"eso me parece muy positivo, 
aunque he hecho una llamada 
contra la división interesada. Por 
tanto, la asamblea ha sido enri
quecedora".

Críticas de Fernández 
Espinosa a Calderón

Tras Santiago Moreno inter
vino Ramón Fernández Espino
sa, que en tono duro afirmó que 
Puertollano es muy político y 
sabe que se juega el futuro, la 
confianza de su electorado, " y 
tenemos que presentar un can
didato fuerte, que genere con
fianza y no represente los erro
res cometidos estos años, "y ese 
candidato no puede ser Casimiro 
Sánchez Calderón", aunque rogó 
que no se interpretaran sus pa
labras como división. Se lamentó 
de que no se hubiera presentado 
ninguna candidatura alternativa 
y criticó al Comité Local por no 
haber presentado más opciones.

Definió a la asamblea como 
valiente y sincera en sus inter
venciones.

Reconoció que muchas veces 
se pone en el filo de la navaja 
con sus declaraciones, en cuan
to a la disciplina de su partido, 
"sí, pero quiero decir lo que sien
to, quiere ejercer mi derecho a 
la discrepancia. No me importa 
dejar mi zurrón y volver a mi 

e iniciativa as que proponer para 
un futuro mejor", según dice una 
nota del PP.

En ella se relata que los ve
cinos coincidieron de forma 
unánime en señalar las deficien
cias que padecen en materia de 
transporte de personas-con sólo 
dos autobuses al día, distancia 
del punto de suministro de agua 
potable, carencias de agua para 
la ganadería por haber elimina
do pozos que existían, asisten
cia sanitariacon unaconsulta se

El actual alcalde confesó que el primer sorprendido era él. ARCHIVO

trabajo, a pesar del gran amor 
que le tengo a mi partido".

Hubo varias intervenciones 
de militantes apoyando a Ramón 
F. Espinosa, además de impor
tantes figuras del partido como 
Hilario Caballero, tras las cua
les se dio por cerrado el turno 
de palabra, hasta que habló el 
propio cnadidato, Casimiro 
Sánchez, una vez conocido el 
resultado de las votaciones.

Tras el recuento, el propio 
Casimiro Sánchez se confesó el 
primer sorprendido por el resul

manal, ausencia de centro dis
pensador de productos farmacéu
ticos, viéndose obligados a pro
veerse de medicinas en Puerto
llano, insuficiente presencia de 
ATS, expresando, finalmente, su 
rechazo a la compra que el Ayun
tamiento ha realizado de un te
rreno para la construcción de una 
bolera cuando había otra super
ficie adquirida que cubría esa 
finalidad. El PP prometió estu
diar estos problemas, incorpo
rando en su programa electoral 

tado tan abrumador a su favor, 
"ha sido una sorpresa muy agra
dable por el altísimo grado de 
apoyo. Esto sienta un precedente 
que no podré olvidar". Prome
tió que ahora consultará con los 
sectores socialistas de Puerto
llano, para hacer una lista lo más 
fuerte posible, además de pro
meter mayor prudencia en sus 
declaraciones en los próximos 
días. Casimiro Sánchez Calde
rón se mostró eufórico por el in
menso respaldo de la Agrupa
ción socialista de Puertollano. 

todos aquellos que pueden ser 
solucionados o mejorados.

Desde el Ayuntamiento se 
ha negado cualquier tipo de 
marginación, incluso el conce
jal Felipe Monsalve ha habla
do de "marginación positiva", 
con respecto aEl Villar, "cuando 
el PSOE llegó se habían supri
mido las escuelas y nosotros 
atendimos la reivindicación que 
pedía un centro escolar propio, 
puesto que los niños tenían que 
venir hasta Puertollano.

El electorado de 
Puertollano se 
sitúa en el eje de 
centro-izquierda, 
según un estudio

Paqui CASADO

Ana Belén Ponce Núñez, li
cenciada en Ciencias Políticas 
por la Universidad Complutense 
de Madrid, ofreció ayer en la 
Casa Municipal de Cultura una 
valoración de los "Aspectos 
políticos de las elecciones mu
nicipales en Puertollano", con 
una visión de la vida política de 
la ciudad a través de los comicios 
municipales y un análisis del 
sistema político local duranteel 
franquismo.

Esta conferencia, dentro de 
la programación de la XV Se
mana de Historia de Puertolla
no, dio una visión de la evolu
ción de los partidos y de los 
resultados electorales consegui
dos en 1979,1983, 1987 y 1991, 
e hizo una mención especial de 
las celebradas en 1931, que die
ron paso al régimen republica
no constituyendo el anteceden
te remoto de las de 1979.

En la localidad, según Ponce, 
el electorado ha estado situado 
dentro del eje centro-izquierda, 
siendo la fidelidad al PSOEcon- 
siderablemente alto por lo que 
este partido ha marcado la vida 
política en Puertollano y mani
festó que aunque existe el plu
ralismo político no se da en la 
practica.

Ausencia de partidos 
regionalistas

Resaltó como interesante la 
aparición de Iniciativa Ciudada
na, formación que aunquecaren- 
te de ideología definida y us 
grandes medios accedió al Ayun
tamiento en 1991 .También Sig
nificó la ausencia de partidos re
gionalistas en el ámbito local lo 
que no es de extrañar, ya que su 
presencia es muy limitada e” 
nuestra autonomía. Esta conté 
rencia haestado precedida de 
celebrada el día 17, fecha del 
inauguración de la XV Sernan 
de Historia.

M.C.D.
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escasez de viviendas a precios asequibles es un grave problema local

IC pide que se priorice la 
construcción de viviendas sociales

José SERRANO

La lista de beneficiarios de 
laadjudicación de 87 viviendas 
de promoción pública construi
das por la Junta de Comunida
des en Puertollano, de las más 
de 500 solicitudes formuladas 
por otras tantas familias nece
sitadas de vivienda, que tendrán 
que esperar a que se construyan 
otras y puedan conseguir su 
adjudicación, fueron adjudica
das recientemente. Para Inicia
tiva Ciudadana, este número de 
ios que tendrán que esperar es 
considerablemente alto" por lo 
que puede afirmarse que es un 
arave problema local la escasez 
de viviendas de precio renta 
asequibles a los puertollanenses 
con más bajos ingresos". IC 
señala que: si el problema es 
grave, debe despertar la natural 
preocupación de las autoridades 
competentes, "que, sin embar
go, no den muestras de que el 
asunto les quite el sueño".

La Comisión permanente de 
IC piensa que, tras la necesidad 
de crear puestos de trabajo, la 
construcción de viviendas para 
los ciudadanos de más bajo ni
vel de rentas es la necesidad que 
más debería ocupar la atención 
de las autoridades y a la que 
habría que destinar la mayor 
parte de los recursos económi
cos, "En Iniciativa Ciudadana 
pensamos que el empleo y la 
vivienda deben gozar de abso
luta prioridad y todas las demás 
deben subordinarse a éstas".

En un rápido análisis compa
rativo, IC recuerda que el Ayun-

Los 37 despedidos de Enfersa firmaron ayer 
los boletines de adhesión definitivos

J. SERRANO

Los 37 trabajadores de la 
^■^ligua Enfersa despedidos a 
<^ausadel expediente de regula- 
’^ión de empleo que tuvo lugar 

1993 firmaron ayer los bole- 
•'."cs de adhesión definitiva, que 
^’gnifica la total regulación del 
°'iáo de aseguramiento para 

^sos trabajadores que formaron 
Wedeuna lista alternativa de 
''Oluntarios y prejubilados, a la 
Pomera presentada por la em- 
P^^^a. gracias al apoyo econó- 
"^'^0 de la Junta.

^yor,enelcursodeunaasam- 
los locales sindicales, el 

k ° ^^ CCOO José Luis 
Jichez volvió a explicar a los 

ciados algunas consideracio- 
tema, como repre- 

^^ ^^s Federaciones de 
Afines de UGT y 

‘^LQA de CCOO. Entre ellas.

^3

íB
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A juicio de IU, Puertollano necesita un mayor numero de viviendas a precios asequibles. ARCHIVO

tamiento va a destinar este año 
100 millones de pesetas a la 
construcción del Centro de 
Transportes, 25 millones de 
pesetas para el centro Social de 
El Pino y 30 millones a la ad
quisición de un inmueble "de 
cuya conveniencia no dudamos, 
pero cuya necesidad si negamos". 
IC pone sobre todo en tela de 
juicio los más de 100 millones 
de pesetas que se van a destinar 
a embellecer los accesos al ce
menterio desde El Robledo "una 
obra en absoluto necesaria, y en 
estos momentos sólo convenien
te a los fines electorales del 
PSOE, que quiere tener en ese

los errores que se habían 
obserbado, que han dado lugar 
a estos ajustes definitivos. Com
probados los datos, se compro
bó que la garantía inicial, de más 
del 90%, quedaba drásticamente 
reducida, por lo que hubo que 
buscar recursos económicos para 
mantener la cobertura garanti
zada, lo que se consiguió en 
diciembre, con la garantía del 
90% del salario neto de referen
cia de cada caso.

Compromiso de las federa
ciones

Las federaciones se compro
metieron con la aseguradora a 
comunicar de forma individual 
esta circunstancia a los afecta
dos para luego ir a las regula
ciones, aunque motivos fiscales 
lo impidieron. Tras el descon
cierto, se les envió notificación 

lugar un escaparate de que ob
tener buenos beneficios en las 
próximas elecciones. Por ese 
lugar pasan a diario miles de 
trabajadores del Complejo In
dustrial de Puertollano, a los que 
el Partido Socialista quiere des
lumbrar con su embellecimien
to superfluo, con el que se ve
rán invitados a votar al PSOE, 
tan amante él de destellos, bri
llos y oropeles".

450 familias sin derecho a 
una vivienda

Como conclusión, Iniciativa 
Ciudadana resalta que, mientras 

y detalle de esta regulación, junto 
con el modelo de póliza defini
tivo. En la asamblea de la ma
ñana de ayer se detalló esta in
formación para después pasar a 
la firma de los boletines de ad
hesión una vez firmadas las 
pólizas, el siguiente paso es la 
firma de la póliza general, de la 
cual las federaciones enviarán 
las copias registradas debida
mente.

Las pólizas de aseguramien
to fueron firmadas por la com
pañía Postal Vida y la 
formalización primera hablaba 
de un Fondo de Aseguramiento 
de casi el 91 % de cobertura del 
salario de referencia para cada 
caso. Así se había hecho saber a 
los afectados en una doble noti
ficación enviada en septiembre: 
una parte para la hoja de liqui
dación de los atrasos y, por otra 
parte, recibieron individualmen

260 millones de pesetas va a ser 
destinados en obras o adquisi
ciones que sólo pueden ser cali
ficadas de convenientes, pero 
nunca de necesarias, más de 
cuatrocientas cincuenta familias 
vana tener negado su derecho 
constitucional a disfrutar de una 
vivienda digna en 1995 "aunque, 
eso si, podrán consolarse pasean
do por los bonitos accesos al ce
menterio, que el Partido Socia
lista les va a ofrecer para las elec
ciones municipales. No puede 
concebirse mayor grado de in
sensibilidad ante los problemas 
reales, ni menor sentido a las 
prioridades".

te un modelo de adhesión a la 
póliza, en el que se detallaban 
los plazos de pago por periodos 
temporales y por la situación 
personal de cada trabajador (pe
riodos de desempleo, subsidio 
o jubilación). La gestoría 
Gestolasa envió a Puertollano 
dos personas para ayudar a la 
tramitación y asesoramiento de 
las distintas fases y el convenio 
especial con la Seguridad Social.

Tras este último ajuste de 
cantidades, se regulariza defini
tivamente el fondo de asegura
miento del 94: el 90% del neto 
que cada uno cobraba cuando 
terminó su relación laboral con 
Fertiberia. La póliza quedó ga
rantizada y cerrada a cantida
des fijas, sin depender de subi
das ni de bajadas de tipos de 
interés y supone un sistema al
ternativo, de alguna forma, al 
Fondo de Pensiones.

La Diputación 
asegura que la 
creación del 
carril-bici está en 
estudio

La Tribuna

La Diputación asegura que 
el carril-bici que va desde Puer
tollano a la Dehesa Boyal está 
en estudio, como contestación 
a la información aparecida días 
atrás referente al compromiso 
adquirido por el presidente de 
la Diputación, Francisco Ureña, 
para construir el carril-bici. 
Desde esta institución se afir
ma que dicho proyecto está en 
marcha y que por los servicios 
técnicos de la Corporación 
provincial se están llevando a 
cabo los trabajos de viabilidad 
del mismo, habiéndose encon
trado algunas complicaciones 
que han ocasionado una 
ralentización en la redacción del 
proyecto.

Según los estudios técnicos, 
dicha demora se ha producido 
al encontrarse en la ruta por 
donde ha de discurrir el men
cionado carril-bici con el cru
ce del río Ojailén, que habrá de 
ser salvado con la construcción 
de una nueva pasarela; también 
en la zona norte de la carretera 
se hallan explotaciones mine
ras que requieren unos estudios 
especiales y, porúltimo, el cruce 
de un paso de Renfe, que preci
samente el pasado jueves será 
visitado por técnicos de esa 
compañía y por los ingenieros 
de la Diputación para estudiar 
la solución más conveniente. En 
este sentido, asegura la nota, una 
vez queden resueltos estos obs
táculos , se procederá a la re
dacción completa del proyec
to, con su presupuesto corres
pondiente, para su posterior 
contratación y construcción con 
arreglo al procedimiento admi
nistrativo vigente.

Sánchez Calderón niega 
diferencias con Ureña

Por su parte, el alcalde, 
Casimiro Sánchez Calderón, 
también ha negado rotundamen
te que haya tenido diferencias 
con Ureña, "que nadie relacio
ne el carril-bici con problemas 
de ese tipo", en referencia a las 
razones dadas por IU, que ase
guraba que esas diferencias eran 
la causa de la paralización de 
un proyecto largamente acari
ciado por un importante colec
tivo de ciudadanos de Puerto
llano.

Los concejales de IU man
tienen la propuesta al próximo 
pleno de que la Corporación que 
acuerde dirigirse a la Diputación 
para recordarle este compromi
so e instándole a su inmediato 
cumplimiento, donde recorda
ban, asimismo, que el Ayunta
miento había aprobado un ex
pediente de modificación de 
créditos en los presupuestos del 
pasado año, para habilitar una 
partida de casi 7 millones para 
el carril-bici. IU también ha 
criticado que pese a su reitera
da solicitud, nunca se haya 
enviado a la Comisión corres
pondiente el proyecto de carril- 
bici.
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Tan sólo confirmó que le 
acompañará en la candidatura su 
esposa, Francisca López, actual 
concejala de Festejos

un
.

"Apadrinado''por Adolfo Salvador, habrá de ser ratificado por la asamblea

González de la Aleja sera el 
candidato socialista a la Alcaldía
La comisión ejecutiva local 
del Partido Socialista de 
Valdepeñas proclamó a su 
actual secretario general, 
Victoriano González de la 
Aleja Saludador, como can
didato a la Alcaldía de esta 
localidad en las próximas 
elecciones municipales, que 
tendrán lugar el día 28 del 
próximo mes de mayo.

D. VALDEPEÑAS

La presentación del sucesor 
-como candidato- de Salvador 
Galán se llevó a cabo en la tar
de de ayer, a cargo del respon
sable de comunicación de la 
ejecutiva socialista, Alejandro 
Rodrigo, y del presidente pro
vincial del partido, Adolfo Sal
vador Gómez, quien se erigió 
como "padrino" de De la Aleja.

José María Barreda, secreta
rio general del Partido Socialista 
en la provincia de Ciudad Real, 
ha dado su beneplácito a esta 
designación, y ha confirmado su 
asistencia a la asamblea de la 
agrupación, que habrá de ratifi
car a González de la Aleja como 
candidato a alcalde de 
Valdepeñas. La ejecutiva con
vocará a la asamblea en una 
reunión que mantendrá el próxi
mo día 1 de febrero.

Muestra de confianza de 
sus compañeros

El candidato socialista a la 
Alcaldía valdepeñera expresó su 
agradecimiento por la muestra 
de confianza manifestada por sus 
compañeros en la ejecutiva y 
afirmó ser consciente de la res
ponsabilidad que le aguarda, si 
resulta elegido, el próximo día 
28 de mayo. Asimismo, afirmó 
que la reflexión por parte de los 
responsables de la agrupación, 
para decidir la persona que 
ocupará el número 1 de la can
didatura , ha sido intensa y tras
cendental.

ARCHIVODe la Aleja señaló que "ningún Valdepeñero puede querer a este pueblo más que yo".

j^

En cuanto al resto de perso
nas que le acompañarán en la
candidatura, Victoriano
González de la Aleja no quiso 
desvelar ninguno de los nuevos 
nombres que se barajan o que 
tiene confirmados, si bien ex
plicó que el 50 por ciento de 
quienes componen el actual gru
po municipal socialista, repeti
rá en la lista que intente revali
dar el gobierno municipal. Tan 
solo confirmó que le acompañará 
en la candidatura su esposa, 
Francisca López Yébenes, actual 
teniente de alcalde de Festejos 
y Participación Ciudadana.

El grupo que integrará la 
candidatura, según afirmó, debe 
estar compuesto por personas 
que despierten la mejor impre
sión entre sus convencinos y que 
tengan los conceptos de "traba
jo y entrega, como una segunda 
piel".

De llegar a alcalde, 
Victoriano González de la Ale

ja no se plantea "a priori" dejar 
su trabajo en una de las geren
cias de Renfe en Castilla-La 
Mancha, aunque se la compati
bilidad se le presentase compli
cada, afirmó que "no me impor
taría dejar mi trabajo".

"Ningún Valdepeñero 
quiere a este pueblo más

Victoriano González de la 
Aleja es natural de Manzanares 
y reside con su familia en 
Valdepeñas, localidad en la que 
se encuentra empadronado. 
Rechazó que su origen pueda 

Explicó que el 50% de quienes 
componen el actual Grupo Municipal

Socialista repetirá en la lista que 
intente revalidar el gobierno municipal

pueda ocasionar reticencias 
entre el electorado, porque, se
gún manifestó "ningún 
Valdepeñero puede querer a este 
pueblo más ni menos que yo". 
Añadió que toda su familia "se 
siente de Valdepeñas" y que su 
apego por la ciudad debe estar 
lejos de toda duda. Abundando 
en este asunto, afirmó que en 
su carrera de ferroviario ha sido 
ascendido en seis ocasiones, lo 
que le ha provocado otros tan
tos destinos territoriales, sin que 
por ello haya trasladado de 
Valdepeñas su residencia, a la 
que regresa cada noche.

Preacuerdo 
salarial entre ÜGT 
y Frimancha

El secretario de la Unión 
Provincial de UGT, Angel Ra- 
mos, manifestó ayer que el ob
jetivo primordial de esta central 
sindical para el ejercicio recién 
iniciado será contribuir al 
mantenimiento del empleo esta
ble y, si es posible, la creación 
de programas alternativos para 
generar trabajo. Ramos mantu
vo una reunión junto con otros 
miembros de la Unión provin
cial y los responsables de UGT 
en la comarca de Valdepeñas, 
para coordenar el programa de 
trabajo a desarrollar en esta lo
calidad durante el año 1995 y en 
su comparecencia señaló que el 
principal reto en materia labo
ral en estos moemntos es poner 
freno a la caída del empleo. Este 
y otros asuntos se plantearán 
como argumentos a las distintas 
mesas de negiciación,

El dirigente de UGT en la 
provincia de Ciudad Real se 
refirió, además, a la necesidad 
de articular la negociación Co
lectiva, en torno a los convenios 
sectoriales de ámbito estatal, para 
sustituir las ordenanzas labora
les. La defensa del poder adqui
sitivo de los trabajadores y el 
destino de los beneficios que se 
obtengan del incremento de 
productividad, a la creación de 
empleo, conforman las metas 
más importantes que UGT de
fenderá en la negociación colec
tiva de este año, afirmó Ramos.

Por otro lado, el secretario 
comarcal, Antonio González 
Gallego, dió a conocer el 
preacuerdo alcanzado con la 
empresa Industrias Cárnicas 
Frimancha, una de las principa
les de la comarca. El principio 
de acuerdo contempla, entre 
otros aspectos, un incremento sa
larial del 4 por ciento para 1994 
y el mantenimiento de una subi
da equivalente al Indice ele Pre
cios al Consumo para el presen
te año. El IPC, según el 
preacuerdo con el sindicato, tam
bién servirá como referenciapara 
el incremento salarial de los tra
bajadores deFrimanchaen 1996 
y, si es posible, con una recupe
ración del mismo en medio punto. 
El preacuerdo se firmará el próxi
mo lunes, día 23 de enero, sinel 
apoyo de Comisiones Obreras, 
cuyos responsables ^^ 
Valdepeñas no lo consideran el 
más adecuado para los intereses 
de los trabajadores.

La quinta parte de la población mundial no tiene acceso al agua potable.
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Montealegre: no me parece 
prudente que Anastasio diga que él 
es el mejor, porque sólo le falta 
decir que es Dios y eso no es bueno a I

hb
uw

odiará carso de la e jecutiva, que ha fi jado para el día 11 la designación de candidato a la Alcaldía 

Bautista se coloca al frente del
PSOE por la gravedad de Manzano
£1 Comité Local del Partido Socialista de Alcázar de San 
Juan se reorganiza mientras el secretario general del parti
do, Avelino Manzano, se mantiene en extrema gravedad en 
el Hospital Nuestra Señora de Alarcos de Ciudad Real, 
donde fue ingresado hace algunos días tras sufrir un 
derrrame cerebral.

Domin VILLAREJO

La proximidad electoral ha 
obligado al vicesecretario de la 
agrupación, Guillermo Bautista 
Tejuelo, a hacerse cargo de la 
Ejecutiva, según establecen los 
estatutos del Partido Socialista 
hasta después del día 28 de mayo, 
que comenzará de nuevo el pe
riodo asambleario para designar 
un nuevo secretario general, 
siempre que Avelino Manzano 
no logre superar su estado.

La primera decisión adopta
da por la ejecutiva presidida por 
Guillermo Bautista ha sido la de 
fijar para el próximo día 11 de 
febrero la fecha en la cual en 
asamblea, los militantes socia
listas designen al candidato a la 
Alcaldía de Alcázar de San Juan 
por esta formación política.

Anastasio versus 
Montealegre

La ejecutiva local decidió al 
respecto no presentar ningún 
candidato y dejar que sea la 
asamblea la que decida entre los 
dos que han manifestado su de
seo de encabezar la lista a la 
Alcaldía de Alcázar de San Juan 
por este partido; el actual alcal
de de la localidad, Anastasio 
López Ramírez, y el concejal de 
Deportes y diputado provincial, 
Angel Montealegre, con indepen

dencia de que antes del día 11 de 
febrero pueda presentarse otro 
candidato más o se llegue a un 
acuerdo entre los dos menciona
dos, cosa que la propia ejecuti
va considera poco probable, 
según señalaron en rueda de pren
sa tanto la secretaria de Organi
zación, María de los Angeles 
Pérez Montero, como el propio 
Guillermo Bautista.

Las declaraciones, tanto de 
López Ramírez como de 
Montealegre así parecen confir
marlo. El primero asegura que 
tiene "muchísimas ganas de ser 
de nuevo alcalde de Alcázar de 
San Juan" y dice estar convenci
do de que es la persona idónea 
para ello "por encima del resto 
de candidatos de cualquier fuer
za política".

Asimismo, afirma que no 
quiere ni pensar en la posibili
dad de que la asamblea designe 
a Angel Montealegre. Esta es una 
afirmación que el aludido con
sidera "poco prudente y una fal
ta de respeto hacia su persona por 
parte de su compañero de parti
do, a quien sólo le falta decir que 
es Dios, afirmó el concejal de 
Deportes del Ayuntamiento 
alcazareño.

Montealegre no renunciará

Angel Montealegre no va a 
renunciar a su candidatura, se-

1

Anastasio López y Angel Montealegre intentarán ser candidatos a la Alcaldía de Alcázar. ARCHIVO

gún sus palabras, y cree que la 
Ejecutiva del partido Socialista 
ha tomado una decisión acerta
da y sabia de que sea esa asam
blea la que decida sobre los dos" 
porque, en definitiva, así debe ser 
en un partido democrático y 
porque cuatrocientos ojos ven 
más que veinticuatro".

El también diputado provin
cial entiende que Anastasio 
López Ramírez no ha demostra

do que es el mejor candidato, al 
igual que tampoco se ha demos
trado que él, Angel Montealegre, 
no sea apto para el cargo, o al 
menos para optar a la Alcaldía.

Las palabras de Anastasio 
López, en la que afirma que no 
quería imaginar que la asamblea 
designe a Montealegre son "un 
claro desprecio hacia mi perso
na y me duelen, no por mí, que 
ya se el lenguaje que utiliza

Anastasio, sino por las personas 
a quienes represento, 12 compa
ñeros de la agrupación".

Por último, señaló que si la 
asamblea designa a Anastasio 
López Ramírez "yo le felicitaré 
y estaré con él en todo lo que haga 
falta, pero no me parece pruden
te que diga que él es el mejor, 
porque sólo le falta decir que es 
Dios y eso no es bueno en estos 
momentos".

Herido grave un trabajador
de la construcción

D. VILLAREJO

.^Un trabajador de laconstruc- 
resultado herido de gra- 
a consecuencia de un 

^(^idente laboral que se produ- 
y®primera hora de la mañana 
W en la empresa Bodegas y 

“^^^ polígono industrial 
T ^^^ ^® Sari Juan. Se trata 
uan Ruiz Pozo, de 37 años, 

^^ ^^^^ localidad, quien 
atrapado entre la 

hormigonera de un camión y un 
contenedor de agua, sin que se 
conozcan las circunstancias en 
las que se produjo el suceso. 
Según parece, el herido perma
neció durante mucho tiempo atra
pado, debido a que se encontra
ba solo y ningún otro compañe
ro escuchó sus llamadas de so
corro. El herido fue trasladado a 
Ciudad Real en una LfVI móvil 
del 006 y por el momento se 
desconoce la evolución de su 
estado.

Por otro lado, J.V.A. denun
ció, ante la Comisaría de Policía 
de Alcázard e San Juan, la sus
tracción del interior de una fin
ca de 12 piezas de perdices de 
crianza, valoradas en 15.000 
pesetas.

Y en la localidad de 
Valdepeñas M.C.D.L.P.R. de
nunció el hurto en su estableci
miento de juguetes y por parte 
de 4 mujeres y un niño, de un 
monedero que contenía 280.000 
pesetas. Un trabajador de la construcción resultó herido en Alcázar. ARCHIVO



Sábado, 21 de enero de 1995 I ^El ex alcalde de Porzuna, Félix de la 
Fuente, al término del pleno dijo que 
"me alegro de que las cuentas del 
Ayuntamiento queden claras"

c«

m
Tras dar a conocer en el pleno el resultado de la auditoría Primer informativo local del PSOE

Aclarado el estado de
cuentas de Porzuna
El Ayuntamiento de Por

zuna, tal y como adelantó 
ayer este diario, celebró con 
una expectación inusitada 
sesión plenaria de tipo 
monográfico para informar 
sobre el resultado de la 
auditoria, que en su día se 
encargó a la empresa ACJ 
Consultores encaminada a 
aclarar el estado financiero 
de este Ayuntamiento.

Alberto ARANDA

Cuando el día 5 de agosto del 
93 el Ayuntamiento de Porzuna 
cambió de alcalde mediante una 
moción de censura presentada 
por el PP en colaboración con 
el Grupo Independientes de 
Porzuna, el nuevo alcalde, el 
popular Fermín González Boyer, 
justificó este acto por la calami
tosa situación económica que 
padecía el Ayuntamiento.

Días más tardes en sesión 
plenaria se acordó encargar una 
auditoría para ver el estado real 
de las finanzas, dicha auditoría 
de forma resumida presenta el 
siguiente estado: Existencia en 
caja a 10 de junio de 1991, (toma 
de posesión del equipo de gobier
no socialista) 21.031.897 pese
tas; facturas no pagadas a 5 de 
agosto de 1993, (toma de pose
sión del equipo de gobierno po
pular), 67.616.000 pesetas; im
porte de facturas no pagadas 
detectadas después de encargar 
la auditoria 4.831.116 pesetas; 
devolución MUNPAL 2.000.000 
pesetas. El total de la deuda

Numerosas personas y responsables del PP durante el pleno. A. ARANDA

W
x

importaba 95.479.013 pesetas. 
Esta deuda se liquida en parte 
mediante un capítulo de ingre
sos pendientes de cobrar a 5 de 
agosto de 1993 por un importe 
de 26.415.000 pesetas; siendo 
por tando el déficit detectado el 
día de cambio de alcalde 
69.064.013 pesetas.

Si de un lado está 

de

la
farragosidad de los números, de 
otro la auditoría ha demostrado 
una forma peculiar de gastar 
dinero: adquirir materiales pa
gando un 50 por ciento más de 
su valor en el mercado, reflejo 
en facturas de cantidades de 
materiales servidos que exceden 
con los que realmente se gasta
ron en distintas obras.

A todo esto abría que añadir 

que en muncho de los pagos 
faltaban facturas que justifica
se el gasto, o la firma de la per
sona que recibió el dinero, o 
faltaba el informe de consigna
ción presupuestaria, o faltaba la 
firma del interventor e incluso 
la del alcalde en algunos man
damientos de pago, o se abona
ron facturas sin que estuviese 
reflejado el iva.

Mientras el actual alcalde 
criticaba a su homónimo hasta 
la moción de censura, el socia
lista Félix de la Fuente Navas, 
de haber derrochado conscien
temente el dinero público, este 
comentó en el pleno que "me 
alegro que las cuentas del Ayun
tamiento queden claras para que 
todos nos quedemos tranquilos".

Bolaños: sale a la
luz "Debatir

Ignacio RUBIO

El Partido Socialista de 
Bolaños de Calatrava saca a la 
luz el primer número del infor
mativo local con el título "De
batir".

Este primer número recoge 
la felicitación del presidente de 
la Junta de Comunidades, José 
Bono, en la que expresa su de
seo de que sea una tribuna abierta 
a todos y que cumpla lo que su 
nombre indica.

También escriben Luis 
Sánchez Miras, delegado de 
Industria y Turismo, y Antonio 
Martínez Mansilla, miembro de 
la Ejecutiva Socialista. Estos 
coinciden con el presidente de 
la Junta, expresando Sánchez 
Miras su deseo de que sea una 
invitación a la participación y que 
la información sea veraz.

"Debatir"ha sido bien acep
tado por los bolañegos, ya que 
da a conocer una serie de situa
ciones y actuaciones que la 
mayoría de los vecinos desco
nocen.

¿Sabías que?, una sección 
del periódico

En este primer número hay 
una sección titulada ¿Sabías 
que?, a través de la cual infor
man de varios hechos que inte
resan a la población. Esta sec
ción ha sido la más criticada y 
alabada por aquellos que han 
tenido la oportunidad de leer el 
periódico. En la misma publican 
que "el Ministerio de Educación 
y Ciencia ha construido un ins
tituto de Educación Secundaria 
que ha costado la cantidad de 297 
millones de pesetas, así como que 
las calles de acceso a este cen-

Bolaños de Calatrava. ARCHW

tro son peores que caminos ve
cinales". También, explican que 
los alumnos del instituto quese 
han presentado al examen de 
selectividad han aprobado en un 
99,99 por ciento, por lo que ha 
ocupado uno de los primeros 
puestos de la provincia.

Asimismo, indican que el 
MEC ha concedido la construc
ción de un nuevo colegio de 
primaria para Bolaños con un 
presupuesto aproximado de cien 
millones de peseta.

Por último, y entre otras, 
publica que la Alcadía se niega 
a presentar ante la oposición el 
libro de multas del Ayuntamien
to para su revisión.

Este primer número tendrá 
continuidad , según el secreta
rio local Alvaro Sánchez, con 
el único fin del título del infor
mativo "Debatir", sin intentar 
ser de alguna manera propagan
da electoral con motivo de las 
elecciones municipales.

Dña. VICTORIANA MORENO TORRIJOS
Falleció en Malagón el día 20 de enero de 1995, 

a los 87 años de edad.

O
 

ni
 

■

Hijos, José (párroco de Santa María Magdalena, de Malagón) y Manuel; hija política, Concepción Salvatierra; 
nietos, sobrinos, primos y demás familia.

La misa que se celebrará hoy sábado, día 21, a las diez de la mañana en la Residencia de Ancianos de Malagón, el funeral 
que tendrá lugar a las doce de la mañana del día de hoy en la parroquia de Santa María Magdalena de Malagón y la misa con 
el entierro que se celebrará en la parroquia de San Andrés de Villanueva de los Infantes, a las cuatro y media de la tarde, serán 
aplicadas por el eterno descanso de su alma.

M.C.D.2022
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(̂ ce técnicos trabajarán en las pinturas murales

La Complutense restaurará 
el santuario de Peñarroya
gfe-Argamasilla de Alba

Un total de quince técnicos 
delaUniversidad Complutense 
de Madrid serán los encargados 
deefectuar la restauración de las 
pinturas murales del Santuario 
de la Virgen de Peñarroya, ubi
cado en el municipio de 
Argamasilla de Alba.

Según informaron a Efe 
fuentes de la citada Un i vers¡dad, 
la restauración del santuario, que 
se encuentra en el interior del 
castillo árabe de Peñarroya (lo
calizado sobre el río Guadiana),

se llevará a cabo bajo la direc
ción del profesor Angel Balado 
González. La fortaleza, construida 
por los mahometanos, fue con
quistada por Alfonso VIH en el 
año 1198 y varios siglos después

surgió la advocación mariana de 
Peñarroya, que ejerce en la ac
tualidad el patronazgo sobre los 
municipios ciudadrealeños de 
Argamasilla de Albay La Sola
na.

^4 \'^^^'

El castillo de Peñarroya será restaurado. ARCHIVO

La Delegación de 
Agricultura 
reparará tres 
caminos rurales

Tomás RUIZ

La Delegación de Agricul
tura y Medio Ambiente de la 
Junta de Comunidades va a re
parar una serie de caminos ru
rales del término municipal, 
concretamente en la zona oeste 
el de Fuente la Herrera; en la 
zona este. Camino la Gavillera 
yen la norte Camino Los Raya
dos, sumando entre ellos 1 1 ki
lómetros.

La Concejalía de Agricultu
ra convocó a los vecinos linde
ros del Camino de la Gavillera 
auna reunión que se celebró en 
la Casa de Cultura para darles a 
conocer las características de esta 
mejora y que ellos dieran su 
consentimiento.

La mejora de los caminos será 
gratuita, y procurará ocasionar 
lasmínimas molestias posibles, 
Anivelarán 5 metros y consta- 
mnde un metro a cada lado de 
meen, y la mejora se efectuará 
de compactado y rellenado.

Después de alguna objeción, 
todos los asistentes firmaron, 
dando así la conformidad a es- 
'asobras, que beneficiarán a los 
Cetarios de fincas por las 
tociljdades de acceso y despla
zamiento.

Se informó también a los 
Recinos que aún quedan pend ¡en
fade esta reparación 11 cami
nos-que suman cincuenta kiló- 
'’^elTosen total, pero que podrían 
^reacondicionados por el Ayun- 
mniento un un futuro si éste 
Jdquiere una máquina motoni- 
rladora a buen precio. Por úl- 
’too, cabe destacar que próxi- 
amente se celebrarán otras 

..tollones con los propietarios- 
adei'os de los otros dos cami- 

I*’a mejorar.

En Febrero, 
llegan las músicas alternativas 

EN GIRA CON CADENA IOO

MADREDEUS
Barakaldo, Logroño, Valladolid, Gijón, 
Vigo, Coruña, Santiago, Salamanca, 

Madrid, Badajoz, Granada, Huelva, Sevilla, 
Toledo, C. Real, Guadalajara, Cuenca, 

Albacete y Murcia.

CAPERCAILLE
Madrid, Murcia, Sevilla, Logroño, 
Zaragoza, Valencia y Barcelona.

i 
1 YA HAY GANADOR 

DEL CONCURSO
" Elvis, The Essential Collection"

Antonio García Gorgojo 
de Alicante

VIAJARA A GRACELAND 
CON CADENA 100 

y con la persona que él elija

" Elvis, The Essential Collection" 
Todo el mundo debería tener en su colección, 

por lo menos un disco de Elvis.

CONSIGUE 
UN VIAJE A

Para ver a
PAT METHENY 

en concierto en 
el Beacon Theatre

Dentro de su nuevo 
álbum "We I¡ve here" 
encontrarás un cupón 
para participar. Envíalo 
antes del 20 de Febrero.

PRONTO 

14 AI4N0 
NEGRA 

El Programado Radio 

EN mileo

a t

A
S

LOS 30 PRIMEROS DE LA IOO

10

SOME DAY I'LL BE SATURDAY NIGHT 
Bon Jovi

SEMANA DEL 21 
AL 27 DE ENERO

B 
B 
B 
B 
□ 
B 
B 
B 
E 
D 
IB 
E 
E 
E 
iS

HOUNDDOG Elvis Presley

BANG AND BLAME- R.E.M

ONBENDEDKNEE Boyz II Men

NOTHINGMAN Pearl Jorn

l'MTOREDOWN Eric Clopton

GIRL, YOU'LL BE A WOMAN.. Urge CVerkill

SHE'S A RIVER (Esp.Cadenal00t Simple Minds

LOVE AND HATE Mano Negro

GREENSLEEVES KennyG

t£TTHERE BE UGHT Mike Oldfield

FOR ONCE INMY UFE F. Sinctru/G. ICnight/S.

LOVE THE ONE YOU'RE... Luther Vondross

ALLIWANNADO Sheryl Crow'

EL PROFESOR DE DANZA Nacho Cono

KILUNGMESOFTLYWITH.. . Roberta Flock

■ CADENAlOQciEN
CIUDAD RFAl 

93.6

GLOSE TO YOU

SYMPATHYFOR THE DEVIL

YOUGOTMEROCKING

G000NIGHTG1RL94

USBOA

HERE COMES THE HOTSTEPPER

HaDMYHAND

BUND MAN

GETOVERIT

WISH YOU WERE HERE

ONE DAY

MACK THE KNIFE .

HERET0STAYlEsp.Cad«il001

THE MAN WHOSOID THE WORLD

Maxi Priest

Guns N' Roses

The Rolling Siones

Wef Wef Wet

Loquilio

Ini Kamoze

Hootíe and the Blowfish

Aerosmith

Eogles

The Royd Phikumonic Orch.

Gary Moore

Bobby Dorin

PotMetheny

Nirvana

j Envía el cupón a CADENA CIEN, Posaje Son Isidro, 3 ; 
Í 13001 QLIDAD REAL Sorteo semanal de regalos. !

■ CANCIÓN PREFERJOA_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ !

DIRECCIÓN- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

LOCALIDAD- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Hay 53 familias con un alto srado de absentismo escolar I.A SOLANA

El día 23 
comienzan unas 
Jornadas sobre 
cooperativismo

La Tribuna

La inquietud y las ganas de 
conocer los trámites a seguir 
para generar autorempleo, ma
nifestada por un grupo de mu
jeres ha hecho que el área de la 
Mujer y el Centro Social 
Polivalente del Ayuntamiento 
de Miguelturra, en colaboración 
con la Asociación de Emplea
das del Hogar de la localidad 
hayan convocado unas Jorna
das sobre Cooperativismo, en 
las que se hablará, entre otros 
temas, del funcionamiento, los 
requisitos, subvenciones, etc.

Las jornadas sobre coope
rativismo tendrán lugar duran
te los próximos días 23 y 24 de 
este mes de enero en el centro 
social polivalente de 
Miguelturra entre las siete y las 
ocho y media de la tarde. El 
ponente de estas jornadas será 
José Antonio Prieto, profesor de 
la Escuela Universitaria de 
Relaciones Laborales de Ciu
dad Real.

La idea de celebrar estas 
jornadas surgió en la clausura 
del curso de auxiliar de ayuda 
a domicilio, cuando se informó 
a las alumnas que una de las 
salidas profesionales de ese 
curso era el cooperativismo, las 
mujeres interesadas demanda
ron esta actividad para ver la 
forma de crear una cooperati
va, no 1 imitándose solo a la ayda 
adomicilio, sino también atra
bajos de limpieza, servicio de 
canguro, geriatría, etc.

Los trofeos de la 
peña "Percales y 
franelas" serán 
entregados el día 
31 de enero

La Tribuna

La peña taurina "Percales y 
franelas" de manzanares entre
gará el próximo día 31 de ene
ro los trofeos. El mejor par de 
banderillas será para el subal
terno Antonio Pérez, de la cua
drilla de El Cordobés; la placa 
de honor de la peña "Percales y 
Franelas" será entregada al 
novillero Luis Miguel Encabo, 
triunfador de Madrid,; y el 
"Trodeo Percal y Franela de 
Plata" a la faena más completa, 
que se entregará al matador de 
toros Enrique Ponce.

El acto de entrega de los 
galardones tendrá lugar después 
de una recepción a los invita
dos en la discoteca del Hotel El 
Cruce, a los que recibirán con 
un vino español y aperitivos.

Actividades para familias 
gitanas en Tomelloso

Efe-Tomelloso

El Centro Social de 
Tomelloso ha programado para 
este año varias actividades des
tinadas a las familias gitanas 
de esta localidad, a través del 
Plan de Desarrollo Gitano, que 
se puso en marcha a finales del 
pasado año 1994, y que tendrá 
continuación durante 1995.

Según un estudio realizado 
por el Centro Social de 
Tomelloso, en dicha población 
vi ven un total de cincuenta y tres 
familias de raza gitana, que 
cuentan con un alto grado de 
absentismo escolar entre sus 
hijos y que se dedican princi
palmente a la venta ambulante 
y trabajos temporales.

Sensibilización sobre 
absentismo escolar

El Plan de Desarrollo 
Gitano que llevará a cabo el 
Centro Social de Tomelloso 
durante este año incluye progra
mas de sensibilización sobre el 
absentismo escolar, el 
asociacionismo y la normaliza

Los arquitectos manchegos 
premian al alcalde de Almagro

La Tribuna

El alcalde de Almagro, Luis 
López Condés, va a recibir la 
"Distinción de Honor Colegial 
de 1995", según el acuerdo 
adoptado por el Colegio Oficial 
de Arquitectos de Castilla-La 
Mancha, que ha querido con ello 
premiar la defensa de la arqui
tectura popular y monumental 
que el alcalde almagreño está 
llevando a cabo en su ciudad.

Anualmente el Colegio de 
Arquitectos premia a aquellas 
personas y profesionales que se 
han distinguido en alguna faceta 
que el Colegio de Arquitectos 
considera meritoria y que por 
ello esa persona es merecedora 
de tal distinción.

El pasado año la distinción 
recayó en el arquitecto Miguel 
Fisac.

Beneficio para la arqui
tectura

El acuerdo del Colegio de 
Arquitectos indica que por una
nimidad la Junta delegada, a la 
vista de la actuación concurrente 
en la persona de Luis López 
Condés, alcalde de Almagro, por 
haber defendido la arquitectu
ra popular y monumental de la

En Tomelloso viven 53 familias Gitanas. ARCHIVO

ción económica de las familias 
gitanas, además de cursos de 
formación dirigidos fundamen
talmente al autoempleo.

A partir del próximo mes de 
febrero se celebrará un curso. 

Luis López Condés, alcalde de Almagro.

ciudad de Almagro y en reco
nocimiento a su actuación pro
fesional en claro beneficio de 
la arquitectura, se acordó con
cederle la "Distinción de honor 
de la Delegación en Ciudad Real 
del Colegio Oficial de Arquitec
tos de Castilla-La Mancha 

organizado por el Ayuntamiento 
y el Centro Social de Tomelloso, 
dirigido a los profesionales que 
trabajan con estas familias gi
tanas, con el fin de ampliar su 
formación.

1995".
El acto de entrega de esta 

distinción del Colegio de Ar
quitectos a Luis López Condés 
tendrá lugar en la tarde del próxi
mo día 27 de enero en el Para
dor Nacional de Turismo de la 
ciudad encajera.

El colegio "El 
Santo" celebró 
ayer el día de su 
patrón, San 
Sebastián

A. GARCIA-

El colegio publico "El San 
to" de La Solana celebró aye 
la festividad de su santo patrón 
San Senbastián. Los actos co 
menzaron a las diez y mediad 
la mañana con una funciói 
religiosa, oficiadaporelpárro 
co de Santa Catalina, Francis 
co Jiménez en la ermita de 
titular. A las once se iniciaroi 

y deportivas, en el recinto de 
colegio y en el complejo depor 
tivo "La Moheda". Por la tar 
de hubo distintos concursos 
juegos, y a las cuatro y medí 
se repartió entre los colegiale 
el tradicional "puñao" acompa 
ñado de refrescos. Posterior 
mente se degustó una limón: 
entre los profesores, Conseji 
Escolar y AMPA.

5

"Jesús del 
Perdón" 
comercializa ya 
el primer vino 
ecológico

Efe-Manzanares

El primer vino ecológic( 
de España, "Mundo de Yunte 
ro", que se elabora en la coo 
perativa "Nuestro Padre Jesúí 
del Perdón", de Manzanares, 
iniciará hoy su proceso df 
comercialización. Según e 
presidente de la cooperativa 
Sinforoso Fernández, se pre' 
vé poner a la venta durante este 
año unas 50.000 botellas de 
vino tinto y unas 130.000 de 
blanco. A la presentación de 
este nuevo producto asistió, 
entre otros, el consejero de 
Agricultura y Medio Ambien
te, Fernando López Carrasco, 
quien felicitó a la cooperativa 
por el trabajo realizado para 
elaborar este vino. "Apoyo) 
seguiré apoyando a las coope
rativas vinícolas mientras siga 
siendo consejero de Agricul
tura", añadió. López Carrasca 
afirmó también que "el vinona 
es sinónimo de alcohol,sn® 
un producto natural" y concreta 
que al vino manchego y J 
hace falta añadir azúcar de 
remolacha, como a otros vinar' 
por lo que el "nuestro" tienen^ 
calidad natural. En el acto 
presentación, que se celebro® 
la citada bodega manzanares 
estuvieron también P’'®^®u' 
la secretaria general del > 
nisterio de Agricultura,Rogr 
Revilla, y la ex-presidentu 1 
Consejo Regulador de los j 
nos Manchegos, Isabel Mijael

Ó
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"Las relaciones entre la Iglesia y el 
Estado son cordiales y 
educadísimas, pero los resultados 
no son siempre los deseados" La

 T
rib

un
a

HON
\j)hre la enseñanza de la relisión en los colesios españoles

Sánchez critica las dificultades 
para negociar con el Gobierno
El obispo de Sigüenza- 
Guadalajara y secretario de 
la Conferencia Episcopal 
Española, José Sánchez, no 
está conforme con las difi
cultades que encuentra la 
Iglesia para negociar con el 
Gobierno sobre la enseñan
za religiosa en las escuelas. 
El obispo pronunció una 
conferencia ayer en 
Salamanca.

Efe-Salamanca

El secretario de la Conferen
cia Episcopal y obispo de 
Sigüenza-Guadalajara, José 
Sánchez, criticó ayer en 
Salamanca la «gran dificultad» 
para negociar con el Gobierno 
en temas de enseñanza y cultu
ra.

«Enlaculturay laenseñanza 
sedividen dos concepciones de 
la vida, dos mentalidades, dos 
inspiraciones ideológicas y ahí 
es difícil negociar, pero no 
perdemos la paciencia», señaló 
monseñor Sánchez.

El obispo de Guadalajara 
pronunció una conferencia so
bre la «situación actual del de
sarrollo y la aplicación de los 
acuerdos entre la Santa Sede y 
el Estado» con motivo de las 
fiestas de la Facultad de Dere
cho Canónico de la Universidad 
Pontificia de Salamanca.

Relaciones cordiales

«Las relaciones entre Igle
sia y Estado son educadísimas

IU promueve un encuentro para 
racionalizar el uso del agua

Efe-Toledo 

lU-ICAM ha enviado una 
a las distintas institucio- 

políticas y organizaciones 
^!®^’ agrarias y ecologistas 

^Castilla-La Mancha con el ob- 
Jetode promover un encuentro 
J’ torno al uso y conservación 
®’agua en la región.

IU informa una nota de 
'ICAM, es «necesario promo- 

encuentro para reunir 
®^distintas administraciones

• ^
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La Iglesia no está conforme con las últimas medidas tomadas por el Gobierno sobre la enseñanza de la religión.

y cordiales, pero luego los efec
tos no son siempre los que una 
de las dos partes desearía», 
constató el secretario de la Con
ferencia Episcopal.

A su juicio, «cuando se tra
ta de poner de acuerdo a dos par
tes hay que llegar a acuerdos y 
a concesiones; pero en el caso 
de la enseñanza religiosa hemos 
quedado muy a distancia de lo 
que nosotros hubiésemos que
rido, porque nuestra propuesta 
hubiese beneficiado a las dos 
partes».

implicadas, ya que nos enfren
tamos a un asunto complejo 
debido a los usos diversos del 
agua, ausencia de un conoci
miento riguroso de la disponi
bilidad y calidad de las mismas; 
y parajes naturales en mal esta
do de conservación, entre otros».

Recurso imprescindible 
para la vida

La carta explica que este ele
mento es un recurso imprescin

«Estamos muy desconten
tos con el decreto aprobado so
bre la enseñanza de la religión 
en la escuela; sobre todo porque 
no ha favorecido a la educación 
de la infancia y juventud, que no
sotros queremos que reciba una 
formación más insistente y es
pecífica de lo que es educación 
en valores, en criterios, en com
portamientos», precisó José 
Sánchez

Otro de los problemas que 
citó monseñor Sánchez fue la 
colaboración entre instituciones 

dible para la vida, conservación 
y recuperación del medio natu
ral, y su explotación racional y 
prudente constituye la mejor ga
rantía para desarrollar econó
micamente la región y asegurar 
el bienestar y la calidad de vida 
de quienes viven en Castilla-La 
Mancha.

Defensa del agua en otras 
comunidades

También indica que otras co

para la conservación del patri
monio, que se encuentra «siem
pre al límite que marcan las 
posibilidades económicas».

Plan de catedrales

«Hay que ir a una coopera
ción de las diferentes adminis
traciones, iglesia, organizacio
nes como las de Amigos de Ca
tedrales y, sobre todo, el mece
nazgo, importante porque el plan 
de catedrales es para decenios 
pero urgente», concluyó.

munidades autónomas como 
Aragón y Murcia han 
constituido por su parte plata
formas y mesas, entre otros, para 
la mejor defensa de sus intere
ses en esta materia.

La carta ha sido enviada 
entre otros al presidente regio
nal, Jose Bono, al PSOE, PP, 
UGT, CC.OO. -que apoya a lU- 
ICAM en esta propuesta-, y a 
las Confederaciones Hidrográ
ficas del Tajo, Guadiana, Júcar 
y Segura.

Juan Garrido, 
candidato del PP 
a la Alcaldía de 
Albacete

Efe-Albacete

El Comité Electoral del PP 
en Albacete acordó el jueves por 
unanimidad nominar al actual 
portavoz de este partido en el 
Ayuntamiento de la capital, Juan 
Garrido, como candidato a la 
alcaldía en las próximas eleccio
nes municipales.

Según dijo a EFE el coordi
nador de la campaña electoral y 
secretario provincial del PP, 
Emigdio de Moya, el pasado 
miércoles «resultó bastante 
violento que el PP diera a cono
cer los candidatos a las alcal
días en las otras cuatro capita
les de provincia y no se pudiera 
hacer pública la de Albacete por 
no reunirse el comité electoral 
hasta el día 26», por lo que ayer, 
pese a no cumplir aun el límite 
de tiempo, se convocó el Comi
té.

El secretario provincial del 
PP calificó a Juan Garrido como 
un candidato «idóneo», que se 
ajusta al perfil marcado por el 
propio partido, es decir, «un 
afiliado trabajador, disciplina
do, serio y conocedor de la pro
blemática de un ayuntamien
to y un municipio de las carac
terísticas del de Albacete».

Por su parte, Juan Garrido 
declaró a EFE que había recibi
do la noticia «con suma alegría 
y con un compromiso gordo con 
el partido y la ciudad, por la que 
hay que trabajar bastante», dijo. 
Garrido, cuyo nombre se había 
filtrado en Toledo con anterio
ridad a la reunión de anoche, 
consideró «lógica» dicha cir
cunstancia y agregó que todo el 
proceso ha resultado normal, 
«sin excesivas tensiones y con 
cohesión, a mucha distancia de 
la corrupción que divide al 
Partido Socialista».

El candidato del PP a la al
caldía de Albacete resaltó igual
mente el hecho de haber sido el 
primer candidato en hacerse 
público de los tres partidos que 
actualmente integran el ayun
tamiento capitalino (PSOE, PP 
elU).

Para Garrido, lo primero es 
acabar la presente legislatura, 
empezar a trabajar en el resto de 
la lista, para la que no incluye 
ni excluye a ningún compañe
ro, y realizar «un programa atrac
tivo para que los ciudadanos de 
Albacete se decanten por el PP».

Juan Garrido, nacido en Al
bacete hace 43 años, casado y 
padre de dos hijos, de 16 y 10 
años, es funcionario del INSS y 
presidente del CSIF en Alba
cete, cargo del que dimitirá en 
los próximos días.

En las últimas elecciones 
municipales, a las que concurrió 
por primera vez, ocupó el octa
vo lugar de la lista del Partido 
Popular.
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OPINION

un
aTorpezas

La petición de adelanto 
de elecciones empieza 
a ser agobiante

Az/uir tiene una idea

El presidente del PP es 
el único que ha 
realizado una propuesta

Remodelación en LA TRIBUNA

L
a creación de la figura del Editor, el nombramiento de nuevo 
director y nueva redactora jefe y la remodelación del Depar 
tamento de Publicidad son los cambios más destacados de la 
profunda remodelación que, a partir del lunes, va a experimentar 

LA TRIBUNA de Ciudad Real, de acuerdo con las necesidades que 
impone la nueva situación del periódico, una vez consumada la 
separación accionarial y técnicacon respecto aLaTribunade Albacete, 
en cuyos talleres se estuvo imprimiendo nuestro periódico hasta el 
pasado día 20 de diciembre y en cuya Redacción se confeccionaban 
las páginas «comunes» que compartíamos ambos diarios y que no 
eran otras que las de Nacional, Internacional, Opinión, Deportes de 
allén de nuestras fronteras provinciales, pasatiempos, televisión, 
etc, etc.

Consumada la separación y afianzado el periódico como pro
ducto, máxime tras la magnífica acogida dispensada por los lecto
res a nuestro nuevo formato y a la remodelada maquetación, se 
imponía una reestructuración en el periódico, dado el mayor volu
men de cometidos y competencias a desarrollar, tanto desde el punto 
de vista gerencial, como comercial y periodístico. Así, el hasta ahora 
director, Manuel López Camarena, pasa a ocupar el cargo de Edi
tor del Periódico, con especiales competencias de tipo institucional 

y promocional, mientras que el hasta ahora redactor jefe, Carlos 
Muñoz de Luna Puyuelo, ocupará la Dirección, sustituyendo a 
éste en la jefatura de Redacción Marisa García Carretero, hasta 
ahora máxima responsable de las páginas de información provin
cial. De otra parte, cuatro redactores más, todos ellos licenciados 
en Ciencias de la Información, han pasado, en las últimas sema
nas, a formar parte de la Redacción, dado el aumento de páginas 
a confeccionar, y cuyas firmas son ya conocidas en nuestra pro
vincia. Se trata de Amparo Ortega, Mónica Ormaechea, Diego 
Farto y Luis Resola.

Al Departamento de Publicidad se incorpora José Antonio 
García, que ya estuviese con nosotros a lo largo del año 92, a la 
vez que hemos incorporado también a un diseñador gráfico, Da
vid Rebato, que, al igual que los nuevos redactores, ya ha dejado 
constancia en nuestras páginas de su buen hacer.

El Consejo de Administración de PUBLICIS A, empresa edi
tora de LA TRIBUNA de Ciudad Real, confía en ofrecer a los 
lectores un producto cada día mejor, gracias a la labor del equipo 
humano y a la remodelación tecnológica operada, cuyos primeros 
resultados son, en opinión de muchos lectores, tangibles y muy 
alentadores.

Crónica Firma invitadai Aznar tiene una idea

PILAR 
CERNUDA

F
slipe González celebra una 
artificial reunión con jóve 
nes de su partido, que.pre- 
guntan artificialmente sobre 

cuestiones que consideran de 
mucha enjundia, hasta que uno 
de ellos pregunta por el gal con 
un «coño» que parece 
artificialmente colocado en boca 
de un chico que pretende ser 
agresivo con su presidente. Todo 
ello, de ahí el clima de 
artificialidad, en presencia de 
periodistas. Y todo ello, cuan
do a pocos kilómetros, en Ma
drid, las asociaciones de jueces 
publicaban una nota conjunta 
que debería inquietar al presi
dente, y en Suiza el juez 
Perraudin decía que él no dijo 
lo que algunas fuentes autoriza
das decían que dijo, lo que 
incrementa todavía más la de
sazón que nos invade.

El presidente de Gobierno, 
a esos jóvenes tan poco espon
táneos en presencia de los 
informadores, les comunicó, 
para que lo escucharan los 
informadores, que tenía respues
ta a la pregunta que todos nos 

hacemos, pero que no pensaba 
daría, una torpeza digna de quien 
atraviesa por momentos difíci
les en los que pretende amagar 
y no dar, porque bastante tiene 
ya con la que está cayendo.

Pero no sólo el presidente de 
Gobierno demuestra estos días 
una torpeza insólita; el líder de 
la oposición se mueve en la mis
ma línea, y lo hace precisamen
te cuando debería mostrar lo 
mejor de sí mismo, lanzar un 
mensaje ilusionante, aparecer 
como el hombre solución. No 
sólo sigue empeñado en no pre
sentar la moci ón de censura por
que sólo quiere presentaría si es 
para ganaría, sino que se saca de 
la manga esa complicada oferta 
de una moción de censura para 
convocar elecciones, que cae en 
saco roto, y sale ahora con la 
necesidad de formar un gobier
no de concentración. ¿Por qué? 
La situación es complicada, pero 
no límite, y hay un gobierno que 
consigue estabilidad gracias a su 
acuerdo con CiU. Hablar de elec
ciones anticipadas vale, aunque 
la reiteración es agobiante.

FEHWTO
JAUREGUI

José María Aznar ha tenido una 
idea. Una idea que, dicho sea de 
paso, es la única que se ha puesto 
sobre el tapete para desatascar la 
sucia situación que vivimos en 
Espaía.

Es la única proposición de fu
turo a corto plazo que hemos co
nocido en estas horas de cerebros 
vacíos y lenguas insultantes. Y, 
sin embargo, ha pasado sin pena 
ni gloria, como de puntillas.

En síntesis, lo que Aznar está 
proponiendo a sus interlocutores 
—escribió una carta en este sen
tido a Julio Anguita, y ayer se lo 
explicó a sus ‘correligionarios’ 
democristianos Josep Antoni 
Durán, de Unió, y Xabier 
Arzallus, del PNV— es lo si
guiente: apoyen una moción de 
censura contra el Gobierno socia
lista con un único punto en el 
orden del día, la convocatoria de 
elecciones generales anticipadas 
para el mes de mayo, coincidien
do con las locales y autonómicas.

Desde que la moción prospe
re hasta las elecciones, formemos 
un Gobierno de concentración — 
presidido, claro, por el propio Az
nar—, encargado de gestionar tan 

sólo asuntos de trámite.
La idea no es, en principio 

tan mala. Aunque tenga diversos 
aspectos cuestionables, como, 
por ejemplo, que Aznar no quie
re someterse a los riesgos de una 
moción de censura unipartidaria, 
ni a los que suponen tener que 
presentar un programa de gobier
no detallado, que es lo que le re
claman clamorosamente los es
pañoles.

Lo que ocurre es que no pa
rece probable, en estos momen
tos, que los nacionalistas acep
ten abandonar al Gobierno socia
lista para echarse en los brazos 
del PP. Y menos aún puede, con 
las elecciones locales y autonó
micas en puertas, hacerlo Izquier
da Unida.

Porque, al fin y al cabo, ¿con 
quién van a pactar las gentes de 
Anguita, sino con los socialistas, 
en ayuntamientos, diputaciones 
y gobiernos regionales?.

Por eso, la oferta de Aznar 
llega en un momento inoportu
no. Lamentablemente para Jose 
María Aznar.
tendrá que subir los muchos
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"... ya se destaca que la 
Administración es una 
manirrota de primera" OPINION

¿Se va Ureña?

Será difícil olvidar 
cómo ha timoneado 
Ureña la Diputación

El Yelmo de Mambrino

Gasto público ¿Se va Ureña?

ANTOMO 
GARCÍA- 
ORVíGaN

U
na buena parte de los 
vecinos de los ocho 
mil y pico municipios 
de España carecen todavía de 

los elementos precisos para 
realizaran adecuado análisis de 
su realidad circundante. Con
trastan el ayer y el hoy sin más 
y con eso basta. El único me
canismo de participación en la 
sociedad lo encuentran en el 
papel de meros electores, cuan
do son convocados a las urnas.

La cultura interpretativa to
davía está en manos de los me
dios informativos. Ahí está el 
éxito de las tertulias y de algu
nos columnistas de prensa que 
alaban, cuestionan y ponen en 
solfa las acciones, obras y mi
lagros de la clase dirigente.

Los casos de corrupción que 
nos han caído encima, como 
auténticos seriales de la "res pú
blica", han variado de un tiempo 
a esta parte algunos comporta
mientos ciudadanos; los espa
ñoles se van liberando del sim
ple mecanismo electoral (un 
hombre, un voto) y han comen
zado a cuestionar muchas co
sas. Un ejemplo: ya se destaca 
en amplios sectores de la so
ciedad que la Administración 
es una manirrota de primera 
clase. Por algo se empieza.

Se gasta Con alegría y se 
despilfarra arrogantemente y, 
en muchos casos, los manda
tarios de turno, tras solicitar un 
préstamo en el BCL, se escudan 
en soflamas tan coloristas como 
ésta: "Las realizaciones de es
tas obras se harán pensando en 
las generaciones futuras". Y se 
quedan tan panchos.

Pero la cosa no queda ahí 

sólo. Los hay que aplican a su 
gestión pública el proceso de 
la miseria en la espiral de la 
mentira social, vean, "ante todo 
disponemos de una hacienda 
saneada que para sí la querrían 
muchos ayuntamientos".

Un alcalde escribía tamaño 
disparate en una salutación a 
los vecinos. El Ayuntamiento 
que preside su señoría tiene un 
agujero, al parecer, de cuatro
cientos millones de pesetas. 
Una trampilla de nada. ¡Cómo 
estarán otros ayuntamientos, 
compañeros! .Es la respuesta de 
uno de los contendientes en la 
trifulca mendicante, "más eres 
tú".

En la clase política hay ex
cepciones relevantes de buenos 
gestores. Su trayectoria ejem
plar no encuentra eco suficiente 
en la cúpula de los partidos, que 
los quieren muñidores de vo
tos y de conciencias; se mue
ren por un puñado de ellos, sin 
más, y salga el sol por 
Antequera.

La sociedad ya demanda otra 
cosa. Ha llegado el momento 
de controlar el gasto público. 
De la gestión a la indigestión 
va un abismo.

Los números rojos en la Ad
ministración pueden frenar el 
desarrollo y nuestra incorpora
ción de pleno derecho en la Co
munidad Europea.

Hay que marcar un rumbo 
para impulsar una nueva me
todología del gasto y, en todo 
caso, gastar mejor, mirando 
cada día el esfuerzo del contri
buyente. La disyuntiva está 
planteada: gestión o indiges
tión, esa es la cuestión.

MANUEL 
LOPEZ 
CAMARENA

C
uentan las más 
inocentes len 
guas que ayer, 
en una entrevista entre el 

todavía presidente de la 
Diputación y unos empre
sarios, aquel dijo, al reci
bir la invitación personal 
para asistir a una cena 
dentro de unos días, que 
podría ser el último acto 
al que asistiera en su ca
lidad de presidente de la 
Corporación Provincial. 
Lo cuento, como es natu
ral, de la misma manera 
que recibo la información, 
sin añadir o quitar, a 
sabiendas de que esto 
podría ser así en breve, 
máxime si recordamos 
aquellas palabras de Paco 
Ureña dichas antes de 
Navidad, referidas a que 
una vez pasados los Re
yes, y llegadas las rebajas, 
tomaría una decisión de
finitiva. Si aello añadimos 
sus nada buenas relacio
nes con muchos de sus 
compañeros de partido e, 
incluso, un presunto inci
dente violento con un su
perior jerárquico, tendre
mos una radiografía muy 
aproximada de la situación 
en la que se desenvuelve 
el otrora segundo hombre 
fuerte del PSOE provin
cial.

Aposentado en el fon
do de la caverna socialis
ta, sin el menor interés por 
rejuvenecer sus plantea
mientos, incapaz de adap
tarse a la situación actual, 
Ureña debe estar vivien
do amargas horas, máxi

me al constatar que aque
lla operación de asalto al 
poder socialista en la pro
vincia, disfrazada bajo la 
retóricadenominaciónde 
"muni-cipalismo", se le ha 
venido abajo de manera es
trepitosa y sin posibilidad 
de vuelta atrás. Así, ala 
huída hacia adelante de 
Nicolás Clavero, 
cucamente alineado con el 
poder para seguir optan
do a la Alcaldía capitali
na, hay que añadir la de
función política de Manuel 
Juliá y la defección de 
Javier Lozano, circunstan
cias a las que habría que 
añadir otras varias, no 
menos importantes.

Puede que buena prue
ba de lo dicho, el ocaso de 
Ureña, lo constituya el 
hecho de que no quiera 
calmar los ánimos de los 
trabaj adores de 1 a Diputa
ción, pese a ser conscien
te de que esa actitud va a 
influir, negativamente, en 
las elecciones locales, 
especialmente en las po
sibilidades del candidato 
socialista a la Alcaldía de 
Ciudad Real. A la vez, 
Ureña deja envenenado el 
camino a los que le suce
dan, ya que el ambiente 
en el Palacio Provincial no 
es, precisamente, el mejor. 
El descarnado, duro e 
inmisericorde estilo con el 
que Ureña ha patroneado 
la Diputación, va a tardar 
en ser olvidado por más de 
uno, en especial por los 
que, como los no integra
dos, lo han sufrido en sus 
nronias carnes.__________
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De la máquitui de vapor al tren de alta velocidad
LUIS LOPEZ CONDES*

P
ara el buen entendimiento nada aporta el gri 
to. La melodía pierde su valor si el pentagrama 
está mal interpretado. No lleva más razón la 
masa si está convocada con información tenden

ciosa o mal informada. Los valores del individuo 
lo son de él y no del colectivo en que se integra, 
aunque te vengan dados por él y los suyos sean 
aportados a ese patrimonio. La moral es una res
puesta del entendimiento, del análisis para bien obrar 
y se puede estar en su cumplimiento desde plantea
mientos diferentes. La sociedad ofrece una amplí
sima gama de comportamientos, pero reconoce un 
código de los que son válidos para la dignidad y el 
respeto recíproco.

La estrategia calculada desfigura pre
meditadamente la realidad, así en lo 
militar y en lo político se puede desviar 
la atención para invadir Normandía u 
ocupar el poder.Nadie ignora la grave
dad de los acontecimientos concurren
tes, mas pocos son los que valoran que 
por primera vez en la historia puede ir a 
la cárcel un millonario, un pordiosero, 
un todopoderoso o un paria.

Puestos a reflexionar pocos podrían 
aseverar que el fenómeno del pillo, usur
pador o enamorado de lo ajeno sea una 
figura nueva en nuestra Piel de Toro. En 
cualquier momento los hubo, los hay y 
dudo mucho de que no los siga habien
do. Esa es la gran ventajado nuestro Estado 
de Derecho, se reprimen a través de la 
Justicia sin contemplar casta o puesto. 
Esa es la realidad y no la pretendida y 
vana perfección de los humanos que nunca 
será posible.

Así las cosas conviene no olvidar que 
no "todo el monte es orégano". No atri
buyamos a los políticos todos los defec
tos, aunque los tengamos, tampoco las 
virtudes anidan en todos los individuos.

Diferente es considerar el que accede a la política puesto 
que lo hace por expresa voluntad, está obligado a per
feccionar sus tendencias naturales y dedicarse con ri
gor a servir, con sacrificio incluido, las expectativas 
derivadas de la confianza recibida. Y o entiendo la política 
como el arte de gobernar proveyendo las demandas y 
mejoras conducentes al bien de los gobernados, una 
entrega y un servicio para la sociedad en el ámbito y 
medida de su representatividad. No les exijamos infa
libilidad, sí entrega y seriedad, voluntad y dedicación. 
A esa política le pongo mayúsculas y ante ella me in
clino por cuanto de noble, eficaz y constructivo tiene.

Al no poder evitar la integración en esa actividad 
de intrusos y vividores, no siendo afortunadamente 
nuestro país un estado policial, las termitas atacan y 
deterioran una estructura concebida con afán loable. 
Así, lo surgido, requiere actuar con serenidad, pues la 
democracia tiene cauces correctores y todo queda des

pués en su sitio. Hacerlo en tromba es arruinar incluso 
lo bien hecho que es mucho, mucho, mucho, esos es 
irreflexivo e impropio de un estadio al que se le puede 
atribuir la madurez de un siglo definitorio.

Al tenor de lo expuesto, estos días, concretamente 
el 27, es el 4° aniversario del adiós de D. Javier Paulino 
Pérez. Con esa sola intención escribo, mas el preámbu
lo era necesario para fijar la posición y la personalidad 
de ese gran hombre del que tanto aprendimos. El viene 
como anillo al dedo. Su vida, su militancia, sus cargos 
su profesión y su intimidad personal son el referente de 
cuanto queda dicho. Fue un señor en todo y en todo y 
en la política también. Vivió en un servicio permanen
te a los demás, lucho y trabajo en criterios y conviccio
nes profundas y firmes. Desde su entrega olvidó sus 
heridas para sanar las de otros, desde sus cargos impu
so la cordialidad, el diálogo y la comprensión. Seguro 
estoy que se sintió feliz contribuyendo a otras felicida

des. Sus colores permanecieron indelebles 
pero respetó otros. Fue respetado ejercien
do el respeto a los demás. ¡ Ay el respeto!. 
Difícil asignatura de magníficas cosechas. 
"Quien siembra vientos...".

En la política, en el comercio, en la 
empresa, en todo, se evoluciona 
adecuándose las demandas recibidas. El 
pragmatismo, el fundamentalismo son 
anquilosantes si se encorsetan. El supo 
estar. ¡ Qué difícil es saber estar!. El, des
de sus conceptos arraigados del tren supo 
describir la máquina de vapor como in
tento inicial de comunicación sin olvidar 
que el proceso del tiempo y la investiga
ción ha derivado en el AVE como explo
sión actual de ese intento permanente de 
unir a las gentes para hacer de la vidauna 
oferta de dignidad que abarque a todos los 
seres vivientes. Esa fue su doctrina y su 
docencia, su semilla y su ejemplo. Le re
cordamos con el valor que generó y la ad- 
miración que se ganó a golpes de 
ejemplaridad.

Luis López Condes 
es alcalde de Almagro

De Suresnes a Sui^ un cambio sólo gastronómico
JOSE L. RU1Z ABAD

E
l otro día se quejaba el director de este perió 
dico de la inadecuada publicidad que dába 
mos a nuestra gastronomía, en especial a 
nuestros caldos, destacando la bondad de alguno 

de los mismos y equiparándolos, en cuanto a em
paque y calidad a los de otras regiones españolas 
más afamadas.Pensando en ello se me ha ocurrido 
que una interpretación del hecho que someto a la 
consideración del aludido y demás lectores.

Tradicionalmente este país, gastronómicamente 
hablando, ha sido la tortilla y vino peleón y, la verdad, 
pienso que no nos iba mal. Y ahora, pasado el tiem
po, nos damos cuenta de ello tal como lo denotan 
los múltiples homenajes que ahora se le dan al 
máximo exponente de la comida y bebida frugal 
como era Adolfo Suárez. Es más, en su origen Felipe 
González también pertenecía a este grupo y así se 
juntaban unos cuantos y se iban a tomar la famosa 
tortilla hastael punto de recibirel nombre del "clan 
de la tortilla". Y, como era lógico, la regarían con 
un vino del país que, normalmente, sería de 
Valdepeñas porque, entre nosotros, no creo que sus 
posibilidades económicas, de entonces, les permi
tieran mucho más, al igual que a los demás.

Llegan al poder y se dan cuenta de que hay que 
modernizar el país, se ponen manos a la obra y pasan 
de la tortilla en el campo al entrecot en el restau
rante de lujo y, lógicamente, a degustar tales vian
das con caldos más acordes con su nuevo "status". 
Se ha consumado el cambio y a ello no es ajeno ese 
viaje que en sus orígenes dieron nuestros actuales 
gobernantes, yéndose a Suresnes a recibir leccio

nes de cocina del célebre chef Mitterrand, el cual 
les convenció de lo vulgar que era nuestra tortilla 
con patatas, pasándolos, como transición, a la fran
cesa, y de ahí al entrecot.

Y puestos a viajar, conocieron Suiza, un país 
pequeño entre montañas con nieve. En suma, una 
delicia que, por cierto, tenía un sistema bancario 
basado en recibir dinero sin preguntar cuál era su 
origen. Y pensaron que ya que habían pasado los 
Pirineos no había que quedarse en Suresnes sino 
seguir hasta Suiza e invertir en ese pequeño país 
(eso sí, con dinero contante y sonante sin necesi
dad de importunar a los pobres bancos españoles 
con molestas transferencias). Y los viajes aeste país 
empiezan a sucederse, y entre los variados viajeros 
se establecen relaciones de amistad, cordialidad e 
incluso de afinidad política, intercambiándose opi
niones de lo mal que está el país por esa conjura 
juedo-masónica de Garzón, el PP e IU, destacando 
la objetividad de TVEl permitiendo que el pobre 
Julián Sancristóbal (es un decir si es cierto el 
capitalito que se ha hecho) con corbata y cuadro a 
la espalda (por cierto, si estaba en su celda, o es de 
pago o nuestras cárceles son muy lujosas o a lo mejor 
se están acondicionando a las más selectas necesi-- 
dades de los que últimamente están entrando) se 
defendiera desde la cárcel de Alcalá-Meco de un 
juez que había tenido la osadía de poner de mani
fiesto ese puente aéreo no sólo utilizando para fi
nes "inversores" por él, sino también para encubrir 
operaciones más turbias que desgraciadamente 
habían acabado con la vida de personas. Aparición 
televisiva cuya finalidad era destacar el valor de 
este compatriota (junto con el de otros, por cierto 

superiores suyos en la Administración, como Vera 
y Barrionuevo) y desenmascarar a un juez que uti
lizaba torticeramente la ley; ellos que siempre habían 
sido unos fieles servidores del Estado y el orden 
actuando con un impecable espíritu democrático, 
hastael punto de haber perdido su libertad para que 
nosotros, todo el pueblo español, la ganáramos 
(siguiendo así el ejemplo de su jefe el Presidente 
del Gobierno Sr. González). Ellos, cuyo único in
terés es poner al descubierto a un juez que, en su 
opinión, utiliza coactivamente a dos ex policías y 
así liberarlos de esa opresión.

Ante esto hay que resaltar que lo esencial, lo 
básico, es si efectivamente hubo o no connivencia 
entre ciertos miembros del poder político y un gru
po de terroristas, porque si eso es verdad ésa sí que 
habría sido una auténtica conjura contra la mas 
valiosa posesión, cual es la vida. Ataque queporsi 
sólo sí que provoca inestabilidad, no sólo política 
sino también, y muy especialmente, una rebelión 
moral. El terrorismo de Estado no es admisible bajo 
ningún concepto. Es la ceremonia de la confusión 
y ésta no ha hecho nada más que empezar.

También hablaban de todos esos "gusanos 
gobelianos" que eran los periodistas participantes 
en tertulias, que sólo habían sido demócratas pam 
ellos cuando les apoyaron para llegar al poder; una 
vez ocupado el poder político ya no era necesario 
que el pueblo fuera informado de lo que ocurría,y^ 
que ello podía poner en peligro la democracia, ha 
ese momento se encendieron las luces de no fumat 
y abrocharse el cinturón, cogieron sus maletines 
respectivos, se dirigieron a sus respectivos bancos 
y quedaron a comer.

M.C.D.2022
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Félix Pons ha convocado a los 
diputados a una reunión donde 
Belloch explicará las circunstancias 
de las entrevistas a Sancristóbal

La
 Tr

ib
un

a

im
gelloch explicará 
d próximo jueves 
las circunstancias 
de las entrevistas 
¡e Sancristóbal

Efe - Madrid

El presidente del Congreso, 
Felix Pops, ha convocado para 
el jueves 26 de enero la compa
recencia del ministro de Justi
cia e Interior, Juan Alberto 
Belloch, para explicar las cir
cunstancias en las que se han 
producido las declaraciones de 
Julián Sancristóbal desde la 
cárcel Alcalá Meco. La compa
recencia, que se producirá en 
una sesión extraordinaria de la 
Comisión de Justicia e Interior 
del Congreso a las 11 de la 
mañana, fue solicitada el pasa- 
dojueves por el Gobierno de ma
nera urgente después de las crí
ticas por parte de PP e IU por 
liaberse autorizado la entrevis
ta al ex director general de la 
Seguridad del Estado con Te
levisión Española y los diarios 
Abe y El País.

El Reglamento del Congre- 
soestablece en el artículo 61 que 
durante los periodos inhábiles, 
como el actual, el presidente del 
Congreso convocará sesiones 
extraordinarias si así lo solici
ta el Gobierno.

Más grave que el 23-F
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El vicepresidente del Con
sejo General del Poderjudicial 
(CGPJ), José Luis Manzanares, 
(Jijo ayer en Valencia que po
día responder a la pregunta de 
Felipe González acerca de por 
qué se reabre ahora el caso del 
GAL: "porque el caso GAL no 
estaba bien enterrado".

Manzanares, que pronunció 
ana conferencia sobre "El tra
tamiento de la Corrupción en los 
Medios de Comunicación" en 
el CEU San Pablo de Montcada, 
ana universidad privada de 
Valencia, calificó la actual si- 
taación como "lo más grave que 
ha pasado desde el 23-F".

Manzanares, en una conver
sación previa con los periodis- 
’as, rechazó que exista una cam
paña del PSOE contra el juez 
Garzón, pero dijo creer en otra 
ttampaña "que viene durando 
fas o menos doce años, para que 

se sepa de verdad quién es 
«1 señor X".

En determinados círculos, 
Pfecisó José Luis Manzanares, 
^ttiste la impresión de que "los 
W actualmente están en pri
vón no son los de la banda" del 
GAL.

.í^especto al manifiesto sus- 
’''^'to por jueces, fiscales y se- 
^^J^Í^^^'Q^ judiciales nuncióque 
‘ttrgano del que es vicepresi- 
JWeabordará, previsiblemente 

próximo miércoles, la reac- 
''^tprovocada por las entrevis- 

■ ^^concedidas por Sancristóbal 
I'podios de comunicación, 
11^81^*^’°” Española, Abe y El

Barrionuevo ha presentado una nueva denuncia

El ex secretario de Vera 
recusa al juez Garzón

Contabilizado el agujero de IGS.
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El juez Garzón se trasladó, junto al físcal, a Bayona para tornar declaración al industrial Segundo Marey.
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El ex secretario de Rafael 
Vera, Juan de Justo, en 
prisión por los GAL, ha 
recusado al juez del caso, 
Baltasar Garzón, quien 
ayer fue de nuevo denun
ciado por José Barrionue
vo por una supuesta filtra
ción del sumario, al tiempo 
que Vera prepara una se
gunda querella contra él 
por prevaricación.

Efe - Madrid

Mientras tanto, y al hilo de 
las polémicas acusaciones con
tra el juez por parte del ex di
rector de la Seguridad del Es
tado Julián Sancristóbal, el vi
cepresidente del CGPJ, José 
Luis Manzanares, dijo que "las 
piezas de esa pretendida cons
piración fueron colocadas per
fectamente por el Gobierno y el 
partido político en el poder hace 
unos años".

Juan de Justo ha planteado 
ante la Audiencia Nacional la 
recusación de Garzón porque 
coincidió con él en el Ministe
rio de Interior durante unos 
meses, en los que, como cargos, 
compartieron secretos sobre la 
actividad de este departamen
to. Según informaron ayer a 
Efe fuentes próximas al encau
sado, mientras Garzón fue se

cretario de Estado para el Plan 
Nacional sobre Drogas, Juan 
de Justo estuvo como secreta
rio de despacho del entonces 
ministro del Interior, Antonio 
Asunción.

Durante el tiempo en el que 
coincidieron en Interior, ambos 
"compartieron secretos y aspec
tos muy delicados del departa
mento", lo que ocasiona ahora 
una "incompatibilidad" entre 
Garzón como juez instructor del 
"caso GAL" y Juan de Justo 
como uno de los implicados a 
los que ha enviado a prisión, 
según estas fuentes.

Nu^va denuncia de 
Barrionuevo

También ayer, el ex minis
tro de Interior José Barrionuevo 
presentó ayer al Consejo Gene
ral del Poder Judicial una nue
va denuncia contra el juez 
Garzón por su supuesta respon
sabilidad en una nueva filtra
ción de datos del sumario del 
"caso GAL", según el escrito 
remitido a Efe.

De su lado, el ex secretario 
de Estado para la Seguridad Ra
fael Vera prepara una segunda 
querella criminal contra el juez 
Garzón como presunto autor de 
un delito de prevaricación al 
haber ocultado supuestamente 
datos del secuestro de Segun
do Marey durante su paso por 

la política.
Fuentes próximas al ex "nú

mero dos" de Interior informa
ron ayer que la querella se pre
sentará la próxima semana ante 
el Tribunal Supremo.

Por otra parte, el juez Ismael 
Moreno, que ha admitido a trá
mite la querella del Gobierno 
contrae! ex policía José Amedo, 
afirma que las acusaciones de 
éste al Ejecutivo de haber finan
ciado y dirigido los GAL, son 
"legalmente" falsas al no estar 
acreditadas.

El juez de la Audiencia Na
cional, Ismael Moreno explica 
en su auto que "el juez de ins
trucción puede no admitir de en
trada la querella, por auto de 
inadmisión fundado, sólo cuan
do los hechos relatados no sean 
constitutivos de delito, o no se 
considere competente para ins
truir la causa".

Manzanares calificó la actual 
situación como "lo más grave que 
ha pasado desde el 23-F", mien
tras que el presidente del CGPJ 
rehusó en Barcelona pronunciar
se sobre las acusaciones de 
Sancristóbal al considerar que 
este asunto debe examinarse 
"con toda reflexión, pondera
ción y sin tensión alguna". 
Mientras tanto, el juez Garzón 
y el fiscal Pedro Rovira se tras
ladaron a Bayona para tomar de
claración al industrial Segundo 
Marey.

El desfase 
patrimonial de 
IGS supera los 
14.000 millones, 
según Moreiras

Efe - Tenerife

El juez de la Audiencia 
Nacional Miguel Moreiras dijo 
ayer sobre la suspensión de pa
gos de lacooperativaPSV-IGS 
que, según los informes de los 
interventores, lainsolvenciade 
IGS es definitiva, por un valor 
de unos 14.000 millones de 
pesetas, que él considera supe
rior.

Moreiras, juez de delitos 
monetarios de la Audiencia 
Nacional, comentó "a título 
particular" que el desequilibrio 
patrimonial es superior "por
que los activos no han sido 
valorados a precio de merca
do, y están un poco inflados".

Él juez Moreiras añadió que 
el informe de los interventores 
de la gestora IGS dice lo mis
mo "lógicamente" que lo que 
aparece en el procedimiento pe
nal que se sigue en el juzgado 
central de Instrucción número 
tres y que apunta a causas frau
dulentas, tipificadas penalmen
te como estafa o apropiación 
indebida.

Sotos, perjudicado con los 
nuevas pruebas

El instructor de esta causa 
informó de que días atrás ha
bía vuelto a denegar la petición 
de libertad de uno de los ges
tores de la cooperativa Carlos 
Sotos y que dicha resolución 
ha sido recurrida por sus abo
gados, aunque reiteró que, para 
la medida de aseguramiento de 
la responsabilidad personal, 
hasta ahora no ha habido nin
gún hecho nuevo que pueda fa
vorecerle, sino todo lo contra
rio.

Respecto a las cesiones de 
crédito de la entidad Banco de 
Santander, explicó que espera 
terminar en en el mes de mar
zo de este año de tomar decla
ración a los más de trescientos 
implicados, en total alcanza la 
cifra de 380.
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El presidente de la Generalitat transmitió su deseo de sosegar el clima político

Gonzálezy Pujol reiteran su decisión 
de agotar la actual legislatura

Efe - Madríd/Barcelona

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, y el de la 
Generalitat, Jordi Pujol, almor
zaron ayer en el Palacio de la 
Moncloa para examinar la situa
ción política y reiteraron su 
voluntad de agotar la legislatu
ra, informaron a Efe fuentes de 
ambos ejecutivos.

El almuerzo se prolongó por 
espacio de más de dos horas y 
sirvió, según fuentes de la 
Generalitat, para que Pujol ex
presara a González su deseo de 
contribuir a que se "sosiegue" 
el clima político y se consolide 
la recuperación económica.

Durante el encuentro, conti
nuación delaentrevistaque Gon
zález y Pujol mantuvieron el 
pasado 12 de diciembre, ambos 
líderes abordaron los últimos 
acontecimientos políticos y 
estudiaron medidas destinadas 
a reactivar la economía.

Las fuentes de la Secretaría 
General del Portavoz del Gobier
no indicaron que en el transcurso 
de la reunión ambos dirigentes 
analizaron la situación política 
y la evolución de los aconteci
mientos en las últimas semanas 
y Pujol reiteró al presidente del 
Gobierno "su apoyo para el de
sarrollo de una acción de Gobier
no estable en la presente legis
latura".
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Jordi Pujol y Felipe González debatieron durante más de dos horas sobre la actual situación política.

Felipe González y Jordi Pujol 
acordaron mantener otra reunión 
a finales de febrero o principios 
de marzo, durante la que, según 
las fuentes de la Generalitat, se 
examinarán cuestiones relacio
nadas con el impulso autonómi

co, que no fueron tratadas en pro
fundidad en el almuerzo de ayer. 
Tras la reunión en el Palacio de 
la Moncloa, Jordi Pujol viajó a 
la provincia catalana de Lérida, 
donde participará en una cena 
con militantes de Convergencia

Democrática deCa-talunya. La 
entrevista entre González y Pujol 
se produce al día siguiente del 
encuentro celebrado entre el vi
cepresidente Narcís Serra y el 
presidente,del PNV, Xabier 
Arzalluz.

IU defiende la 
presencia de los 
ciudadanos en las 
corporaciones 
municipales

EfejJSIaáriá
El programa marco autonó

mico y municipal de IU, que 
debaten desde ayer representan
tes de sus distintas federacio
nes, defiende lapresenciadelos 
ciudadanos en las comisiones 
de gobierno de los Ayuntamien
tos y aboga por reducir al míni
mo las adjudicaciones directas 
de servicios municipales.

La responsable municipal de 
IU, María Teresa Molares, que 
participará en la apertura de la 
convención federal en laquese 
discutirá este texto, explicó en 
rueda de prensa que el progra
ma marco sometido a debate 
exige un cambio de la legisla
ción que garantice la presencia 
de los ciudadanos en órganos de 
decisión municipales como tas 
comisiones de Gobierno,cuyas 
atribuciones son "excesivas".

Además de la participación 
democrática de los ciudadanos, 
Teresa Molares destacó como 
ejes fundamentales del progra
ma marco municipal de IU el 
fomento de la cultura ecológica, 
con medidas que garanticen el 
ahorro energético, y "la valo
ración de lo público", ligado a 
la implicación de los ayunta
mientos en la creación de em
pleo.

Frente al actual recurso sis
temático a los "contratos basu
ra" en los ayuntamientos, IU 
plantea reducir al mínimo las ad
judicaciones directas de servi
cios municipales a compañías 
privadas -mediante modifica
ciones en la legislación, si es 
preciso-, y su sustitución por 
contratos o subastas públicas.

Leguina: "Alberto Ruiz-Gallardón 
es más brillante que Aznar"

Efe - Madrid

El presidente madrileño, Joa
quín Leguina, probable candi
dato de nuevo a la presidencia 
de esta Comunidad Autónoma, 
dijo ayer que su principal adver
sario político en la región, Al
berto Ruiz-Gallardón (PP), es 
"bastante más brillante" que el 
lider de este partido, José Ma
ría Aznar.

Leguina, que acompañó a la 
Reina Sofía durante la inaugu
ración de la residencia de estu
diantes de la Universidad Car
los III, en Getafe (Madrid), ca- 
lificóaRuiz-Gallardón como "un 
brillante representante de la 
derecha española" y añadió que 
incluso es "bastante más brillante 
que Aznar". El presidente de la 
Comunidad de Madrid aseguró 
que repetirá como candidato en 
las elecciones autonómicas del 
28 de mayo "si me presenta el

Partido Socialista". Joaquín Le
guina no había querido hasta 
ahora concretar públicamente su 
postura al respecto y propuso nu
merosas veces durante los dos 
últimos años y medio un relevo 
o "renovación" en la cabeza de 
las candidaturas socialistas ma
drileñas.

Por otra parte, Leguina 
repondió ayer a las declaracio
nes del coordinador general de 
IU, Julio Anguita, que dijo que 
el PSOE "es un auténtico nau
fragio" y que los electores ten
drán que optar entre "Aznar y no
sotros".

"Desde el punto de vista elec
toral es lógico, cuando se quie
re crecer, como es el caso del 
grupo de IU, que se digan estas 
cosas -comentó Leguina-, pero 
entre la realidad y el deseo siem
pre hay una diferencia, que se 
llama psicológicamente frustra
ción".
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Leguina cree que repetirá como candidato del PSOE por Madrid.

Gestión municipal

Además, IU demanda que 
desde los ayuntamientos septo- 
muevan empresas municipales 
que gestionen los servicios ac
tualmente administrados por 
compañías privadas, "en mu
chos casos con muy poca cali
dad y eficacia" y basadas en el 
empleo precario.

La autonomía de los ayun
tamientos en el uso del subsuelo, 
que afecta a las comunicacio
nes por cable, y la elaboración 
de pl anes concretos sobre salud, 
drogas y atención a los proble
mas de la juventud, la mujery 
lapoblación jubilada serán otros 
puntos destacados del progra
ma municipal de IU.

En cuanto a la política auto
nómica, el borrador sigue las 
pautas generales sobre modelo 
de Estado aprobadas en la b 
Asamblea Federal de lU ydO' 
fiende un proceso federalizanío 
que permita a todas las (Comu
nidades Autónomas aspirara 
mismo techo de competencias'

El coordinador del grupo par
lamentario de IU, Angel García 
Castillejo, explicó que el borra
dor reclama una reforma cons 
titucional que garantice esta 
igualdad de "techos" y latrans 
formación del Senado en ver 
dadera cámara de representa 
ción territorial.

IVI.C.D.2022
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^n Arzalluz, y Lleida Aznar no les convenció para respaldarle ensu propuesta

El PNV y UDC no apoyarán una 
moción de censura del PP

Efe - Madrid

El presidente del PNV, 
Xabier Arzalluz, y el de UDC, 
Antoni Durán i Lleida, declara
ron, tras almorzar en casa del 
líder del PP, José María Aznar, 
que no apoyaran la propuesta 
de moción de censura del PP, y 
señalaron que "hemos hablado 
con mucha claridad, sin subter
fugios".

Aznar, Arzalluz y Durán ce
lebraron ayer a solas un almuerzo 
en el domicilio del líder del PP, 
reunión en la que, según seña
laron los dos políticos naciona
listas, no se llegó a ningún acuer
do. El presidente del PNV y el 
de UDC coincidieron en seña
lara los periodistas que Aznar 
aoles había convencido para que 
apoyen una hipotética moción de 
censura y dijeron que la comida 
había sido "muy agradable". 
Preguntado si, tras comer con 
Aznar, tenían la sensación de que 
finalmente el PP presentaría la 
moción, Arzalluz manifestó que 
esa pregunta se la deberían hacer 
al líder del Partido Popular. El 
líderdel PNV indicó en cualquier 
caso que, tras dialogar cara a 
cara, "siempre se comprende un 
poco más al otro, nosotros a él 
y él a nosotros".

Los presidentes del PNV y de 
Unió Democrática de Catalunya 
(UDC), Xabier Arzalluz y José 
Antonio Durán i Lleida, respec
tivamente, coincidieron ayer en 
advertir que el encuentro que 

ambos mantuvieron con José 
María Aznar no es una negocia
ción y que no debe esperarse de 
él ningún tipo de acuerdo.

Ambos dirigentes nacionalis
tas hicieron estas declaraciones 
a un grupo de periodistas antes 
de entrevistarse en un hotel ma
drileño desde el que se dirigi
rán al domicilio del presidente 
del PP con quien almorzaron.

Si el PP no ofrece nada 
nuevo, no lo apoyaremos

El presidente del PNV explicó 
a los periodistas que en esta 
reunión tripartita "no hay nin
guna previsión de negociación 
ni de acuerdo", dijo que "sería 
interesante conocer con más de- 
talle su punto de vista (el de 
Aznar) sobre la mocion de cen
sura" y manifestó que a no ser 
que haya elementos nuevos por 
parte del PP, el PNV no se 
replanteará su posición de no 
apoyar la hipotética moción de 
censura.

Preguntado sobre las palabras 
del presidente del Gobierno, Fe
lipe González sobre la reapertura 
del "caso GAL" y los motivos 
de lamisma, Arzalluz indicó que 
"yo no se lo que sabe el presi
dente, si dice que sabe algo él 
no es Amedo; no se que quiere 
decir con ello porque a mi no 
me ha dicho nada".

"A todos nos pasa que sabe
mos cosas y estamos persuadi
dos de ellas, pero tampoco po-

<Í
*«

^.
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Arzalluz desconoce si Aznar presentará la moción de censura.

demos ofrecer una demostración, 
y no se si podrá demostrarlo, yo 
no digo cosas que no puedo 
demostrar si son de cierta en
vergadura", añadió Arzalluz. 
Durán i Lleida afirmó que "no 
se debe esperar de nosotros 
ningún cambio de actitud, ni 
ningún tipo de acuerdo o pacto" 
en el encuentro con Aznar y 
explicó que acude a la reunión 
para intercambiar posiciones, 
ya que el diálogo "es hoy más 
necesario que nunca".

Aseguró sentirse "un poco in
cómodo" de tener que reiterar día 
a día el apoyo al Gobierno e in

sistió que ese apoyo "no va a 
faltar, a no ser que ocurra algo 
en torno al Gobierno díficil de 
superar".

No obstante, el dirigente de 
UDC no descartó un adelanto de 
las elecciones generales "si la 
situación se hiciese insostenible" 
o si el Gobierno se aparta de lo 
que los nacionalistas catalanes 
entienden por necesidades del 
país. Se refirió a los últimos acon- 
tecimientos en torno a la 
reapertura del caso GAL que, en 
su opinión, están poniendo de 
manifiesto que "todos hemos per
dido un poco el juicio".

El PP considera 
positiva la Ley 
del Catalán, 
siempre que no 
haya coacciones

Efe - Barcelona

El secretario general del PP 
de Cataluña, Simó Pujol, valo
ró hoy positivamente el borra
dor del Plan de Normalización 
Linguística elaborado por la 
Generalitat y afirmó que su 
partido lo apoyará siempre que 
su aplicación no se haga median
te sanciones.

El proyecto de Plan de Nor
malización Linguística de la 
Generalitat propone un cente
nar de medidas para extender el 
uso social del catalán en los 
próximos diez años, entre las que 
figuran desconexiones en cata
lán para las televisiones priva
das o la necesidad de conocer 
el catalán para acceder a pues
tos de funcionario en la admi
nistración periférica del Esta
do y oposiciones notariales.

Simó Pujol afirmó que "nos 
parece bien el plan siempre que 
no haya coacciones para apli
carlo y que las medidas sean a 
modo de recomendación en 
favor de la lengua". "En ningún 
caso debe comportar la aplica
ción de sanciones como propo
nía el anteproyecto de reforma 
de la ley del 83 presentada por 
la Generalitat", subrayó Simó 
Pujol.

El secretario general del PP 
aseguró que si bien no ha habi
do reuniones oficiales "sí que 
ha habido contactos informales" 
con dirigentes nacionalistas 
disconformes con el apoyo al 
Gobierno. Según Pujol, "tanto 
en CDC como en UDC hay 
militantes que no están de acuer
do con este apoyo, pero que por 
disciplina no lo expresan ".

hún el consejero de Justicia, esta política es la más ajustada

La Generalitat no autorizará 
entrevistas en prisión a De la Rosa

En el caso contra Monzer Al Kassar

Los peritos descubren una 
cuenta irregular en Marbella

Efe - Barcelona

, La Generalitat no autoriza- 
raentrevistas en prisión a Javier 
®laRosa al argumentar que ésta 

la política general de su de
partamento, a pesar de tratarse 
®una situación similar al caso 

ex director general de la Se- 
Sandad del Estado, Julián 
Sancristóbal.

El consejero de Justicia, 
,aioni Isac, aclaró ayer que 
nosotros pensamos, en situacio- 
A^imilares, pero con criterio 
' erente" y añadió que en todos 
Ocasos que se ha solicitado, 

según dijo han sido núme
ros, esta consejería no ha per- 

(j^"docontactos de los medios 
®emunicación con reclusos, 
snehizo estas declaraciones 

Bar P^^^g’Q ‘^^ Abogados de 
®^lona, donde asistió al acto 

solemne de la conmemoración 
del patrón de los letrados, Sant 
Raimon de Penyafort.

El consejero dijo, en referen
cia a la negativa a que De la Rosa 
tenga contactos con la prensa, 
que la competencia de la "deter
minación del régimen es exclu
siva del Departamento de Justi
cia" y precisó que, ante dudas, 
siempre ha consultado con el juez 
de vigilancia penitenciaria, en 
casos de reclusos penados, y con 
el juez instructor, para internos 
preventivos.

A pesar de regir la misma ley 
penitenciaria en toda España, el 
consejero de Justicia señaló que 
su departamento tiene un crite
rio propio, por lo que "estar in
terno en una prisión no comporta 
que se deben conceder ruedas de 
prensa". A su juicio, esta políti
ca responde a "que ésta es la in-

Tr

De la Rosa no será entrevistado.

terpretación más ajustada y que 
se corresponde a la determina
ción de un régimen dentro de las 
prisiones".

Efe - Madrid

Los peritos que examinaron 
los documentos intervenidos en 
el BBV de Marbella relativos a 
Monzer Al Kassar, afirmaron 
ayer durante el juicio que se ce
lebra contra este que una de las 
cuentas se abrió irregularmen
te. La mencionada cuenta esta
ba a nombre de Omar Yousef 
Hussein quien, según el fiscal, 
es uno de los nombres utiliza
dos por Abou Abbas, dirigente 
del Frente de Liberación de 
Palestina.

El ministerio público consi
dera que el procesado abrió la 
cuenta para financiar a Abbas, 
al que, según la acusación, en
tregó las armas para el secues
tro del buque "Achille Lauro". 
El fiscal acusa a Al Kassar de 
un delito de piratería con resul
tado de muerte y considera que 
el procesado tenía un almacén 

de armas en Polonia, desde 
donde viajó a Túnez en 1985 
para entregara Abou Abbas las 
armas destinadas al secuestro 
del buque italiano. Los peritos 
de delitos monetarios que de
clararon ayer en el juicio que 
se celebra en la Audiencia Na
cional afirmaron que la aper
tura de la cuenta a nombre de 
Omar Yousef Hussein se reali
zó de forma irregular, ya que 
en el impreso del banco no fi
gura la firma de este.

Según los peritos, junto al 
impreso de apertura, y en una 
hoja distinta, estaba la firma del 
titular de la cuenta y una auto
rización para que Al Kassar pu
diera disponer de dicha cuen
ta. También testificaron ayer los 
peritos en balística, quienes rea
lizaron una descripción de los 
fusiles "Kalashnikov", modelo 
utilizado en el secuestro del 
"Achille Lauro".
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Yugoslavia ha llevado a UNPROFOR a 
pedir tropas adicionales. España 
responde con 136 soldados más
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El refuerzo responde a una petición de los mandos de UNPROFOR

El Gobierno envía otros 136
cascos azules a Bosnia
El ministro de Defensa, Julián García Vargas, ha autori
zado el envío de 136 militares con el fin de reforzar al con
tingente español de cascos azules en Bosnia, la Agrupa
ción Extremadura. Fuentes de este departamento infor
maron que, con este grupo, se equipara el número de efec
tivos, que suman 1.426, a los de anteriores agrupaciones.

Efe - Madrid/Nueva York

Este refuerzo es consecuen
cia de la solicitud realizada por 
el secretario general adjunto para 
misiones de paz de la ONU para 
incrementar en 6.500 el núme
ro de cascos azules en Bosnia que 
hagan cumplir el cese de alto el 
fuego firmado el pasado 31 de 
diciembre. Los 136 militares 
españoles -que pertenecen a 
diferentes unidades del Ejérci
to como zapadores o Compañía 
de Operaciones Especiales- ya 
han comenzado a trasladarse a 
la zona en grupos. Con este re
fuerzo, la Agrupación Extrema
dura podrá cumplir plenamente 
sus cometidos en los puestos de 
observación y control de arma
mento y patrullas de observación 
a lo largo de la linea de confron
tación entre serbios y musulma
nes en Bosnia-Herzegovina.

A pesar de esta aportación.

Las bajas rusas en Chechenia suman, 
hasta ahora, casi tres mil hombres

Efe - Moscú

Un total de 553 militares 
rusos murieron durante la inter
vención de las tropas rusas en 
la rebelde Chechenia y 2.088 
fueron heridos, informó Viaches
lav Yeriebtsov, vicejefe del Esta
do Mayor del Ejército ruso. 
Según Yeriebtsov, el Ministerio 
de Defensa ruso perdió a 513 mi
litares en batalla (de los que 95 
eran oficiales) y contó entre sus 
bajas a otros 1.943 heridos (en
tre ellos 394 oficiales).

Además, 40 militares del 
Ministerio del Interior de Rusia 
fallecieron durante las operacio
nes armadas en Chechenia y 145 
resultaron heridos, añadió Ye
riebtsov en un informe ante la 
Cámara Baja del Parlamento. 
Agregó que 279 militares rusos 
han sido dados como desapare
cidos.

Según el vicejefe del Estado

1a ONU ha conseguido sólo parte 
de los efectivos y equipos adi
cionales que necesita de inme
diato para reforzar a su fuerza 
de paz (UNPROFOR) en Bosnia, 
mientras estudia con inquietud 
las implicaciones de la orden de 
Croacia para la salida de los 
cascos azules de su territorio.

UNPROFOR, con más de 
22.000 soldados en Bosnia, ha 
pedido 6.500 más y muchos 
equipos para poder cumplir las 
funciones adicionales derivadas 
del acuerdo de tregua entre las 
tres facciones de la guerra en 
Bosnia, que entró en vigor el 
primero de enero.

En una reunión de países 
participantes de UNPROFOR el 
jueves, a la que asistió el gene
ral francés Bernard Janvier que 
asumirá el mando de la fuerza 
en marzo, unos diez países ofre
cieron miles de efectivos, cien
tos de vehículos blindados, be-

Mayor ruso, los combatientes 
chechenes han perdido en los 
enfrentamientos con las tropas 
de Moscú a un total de 3.874 
hombres.

Señaló que el Ejército de Ru
sia ha perdido 42 carros de com
bate, 45 vehículos blindados de 
infantería y 78 piezas de artille
ría desde el comienzo de las 
hostilidades en Chechenia, el 
pasado 11 de diciembre.

Según Yeribtsov, la mayoría 
de los militares reclutados para 
intervenir frente a los rebeldes 
chechenes fueron llamados a 
filas en noviembre de 1993, por 
lo que tienen a sus espaldas más 
de un año de servicio militar. 
Insistió en que el Ejército ruso 
está en estos momentos bajo el 
control de sus comandantes y el 
prestigio del ministro de Defen
sa, Grachov, sigue siendo «muy 
alto» entre los militares.

Dijo que más de 2.000 mili-

Las tropas españolas ocupan posiciones en los alrededores de Mostar.

►

licópteros y otros equipos para 
la operación en Bosnia, dijeron 
fuentes diplomáticas.

Pero las ofertas, unas firmes, 
otras menos, no cubren todas las 
necesidades de UNPROFOR 
para principios de febrero, se

La resistencia Chechena ha sido muy dura desde el comienzo de la invasión.

tares rusos serán galardonados 
por sus méritos militares en 
Chechenia, de los que 14 serán 

ñalaron. Argentina dijo que con
siderará el traslado a Bosnia de 
su batallón (855 hombres) des
plegado en Croacia, si el Gobier
no croata no reconsidera su de
cisión de prescindir de los cas
cos azules, dijeron las fuentes.

condecorados con la orden de 
héroes de Rusia, la más alta dis
tinción del país.

EI Polisario 
interrumpe las 
identificaciones 
para el 
referéndum

El independentista Frente 
Polisario interrumpió las ope
raciones del proceso de identi
ficación de los votantes parael i 
referéndum de autodeterniina- ¡ 
ción del Sáhara Occidental en ' 
solidaridad con el jeque Hamadi ¡ 
Uld Day, residente en El Aaiún, 
a quien Marruecos «impidió 
proseguir su trabajo».

Un comunicado enviadopor 
el Polisario hoy, viernes, aEFE 
en Argel, explica que el proce
so ha cjuedado «provisional
mente interrumpido» después 
de que los jeques (jefes de tri
bus) que participan del lado 
saharaui se solidarizaran conél.

El jeque, según las mismas 
fuentes, «debíatrasladarsealos 
campamentos de refugiados! 
saharauis» en Tinduf, «paral 
emprender la segunda fase de 1 
su trabajo con la comisión del 
identificación de la ONU». 1

La nota añade que se ignora 1 
el paradero» de Uld Day, «de | 
la subfracción B-24», «cuya! 
vida está amenazada». I

Esta medida, concluye, es 1 
una protesta «para que el pro-1 
ceso se efectúe con transparen-1 
cia». |

a;

cd

Dini aún no 
tiene segura 
la ratificación 
como primer 
ministro italiano

EfejLRoina
ha:

El primer ministro italiano, 
Lamberto Dini, cuenta los vo
tos que pueden darle la confian
za del Parlamento, entre lapK* 
sión de la derecha, que insiste 
en elecciones anticipadas, el 
anuncio del centro y de lospj®* 
gresistas que le darán el «si»y 
la división de los comunista-!

Dini, de 63 años, ex minj'; 
tro del Tesoro con el dimit^ 
Berlusconi, se presentará ei 
lunes ante los Diputados paf’l 
pedirel votodeconfianzaalP^'i 
lamento. Si lo logra, el díaá j 
hará lo propio en el Senado. 1

De momento, la diferenoN 
entre los que votarán «si»y'J 
que le negarán el pan y el a^ 
es reducida, por lo que será vi 1 
el voto de los «disidentes^ j 
la ex gubernamental LigaN® j 
te, de Refundación ComuniaJ 
y de los berlusconianos | 
voten en conciencia 
adelante o hundir al 54 Gobio i 
de la República.
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mi
[í^nversores prefirieron asegurar su dinero en Wall Street y no en España

Precios de las gasolinas.
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Las bolsas nacionales cayeron
cerca de dos puntos tras la sesión a
la baja que presentó anteayer la 
bolsa norteamericana

los inversores bursátiles han vuelto los ojos hacia los 
mercados americanos, que anteayer cerraron con cuantio
sos pérdidas, continuadas ayer, y vuelven a temer nuevas 
subidas de tipos de interés en Estados Unidos, tendencia 
^iie las bolsas europeas recibieron con pérdidas generali- 
ydas como fue el caso de las españolas. El índice general 
}(¡aBolsa de Madrid bajó al cierre 2,23 puntos (un 0,78 
porciento) que lo colocan en 280,96 puntos y el selectivo 
l^EX 35 cedió 29,79 puntos (0,97 por ciento) hasta los 
11123,30 puntos. Por sectores, las caídas más fuetes se 
!(gistraron entre las eléctricas y la construcción, mientras 
!^iie Telefónica sigue siendo un valor muy cotizado.

La subida del tipo en EE.UU. 
hace caer a las bolsas españolas
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En Europa, las principales 
tolsas acabaron con pérdidas 
cuantiosas. Francfort cedió un 
1,61 por ciento; París bajó un 
129porciento y Londres un 1,10 
porciento. Pese a que el recorte 
fue menor en Madrid, los 
ioversores mantienen la caute- 
larespecto del mercado español, 
¿onde ayer vencían los contra
tos de futuros de enero, hecho 
i|iiecontribuyó más a las pérdi
das, según los operadores con
sultados.

Los analistas explicaron que 
^inversores han trasladado el 

Bentro de sus dudas a la evolu- 
.Bión futura de la política mone- 
Jtariaen Estados Unidos, porque 

los datos de crecimiento de la 
Economía en ese país hacen pre- 
W-ajuicio de los analistas 
de Wall Street- escaladas infla- 

Jionistas. Después de que ante-

10

S
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enci2

ciento en Telefónica, el único 
de los valores fuertes que su
bió. El volumen de negocio en 
el mercado continuo se situó en 
28.477 millones de pesetas.

Mientras, los únicos grupos 
que subieron fueron inversión 
(un 0,49 por ciento), y comuni
cación, que ganó un 0,09 por 
ciento, con un alza del 0,3 por

’yerse conocieran datos del 
déficit comercial americano 
pcoresde los esperados, ayer se 
publicó la construcción de nue- 
'asviviendas, que ha crecido un
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La peseta se depreció frente al marco 
21 céntimos, arrastrada por el dólar

, Lo peseta se depreció ayer 21 
J’linnosfrente al marco alemán, 

el que se cotizó con 87,10 
"’^odes, tras las 86,89 de an- 
?yej, informó el Banco de 

P^fia- La pérdida de valor de 
J^oneda española, que quedó 

eéiitimos del máximo his- 
'eodedepreciación, el alcan
ce! pasado 10 de enero con 
cambio-base de 87,24 pese- 
’ ^explican los analistas por

12,9 por ciento (el mayor aumen
to desde 1988), pese a los seis 
aumentos de tipos de interés 
aplicados el año pasado.

El Comité de Mercado Abier
to de la Reserva Federal (banco 
central americano), se reúne el 
próximo día 31 y de ese encuen
tro podría salir, dicen, un nuevo 
incremento de los tipos para 
asegurar que el crecimiento eco
nómico no queda anulado por la 
inflación.

Por sectores, en la Bolsa de 
Madrid la caída más fuerte se la 
anotó el grupo eléctrico, con un 
descenso del 1,45 por ciento, y 
recortes del 3 por ciento en Se- 
villana, del 2,3 por ciento en 
Fecsay superiores al 1 por ciento 
para Endesa e Iberdrola. Cons
trucción cedió un 0,97 por cien
to, con una caída del 3 por cien
to en FCC y recortes más mode
rados en el resto de los valores 
im portantes del grupo; y bancos 
perdieron un 0,89 por ciento, con 
pérdidas extendidas a los valo
res punteros del sector. En pe
tróleo el recorte fue del 0,78 por 
ciento (Repsol perdió un 1 por 
ciento)

la caída de la cotización del dólar 
frente al marco en las últimas 
horas, en que ha pasado de co
tizarse con 1,53 marcos por dólar 
anteayer hasta los 1,50 marcos 
a primera hora de la tarde de ayer.

Este carácter «técnico» de la 
pérdida de valor de la peseta 
frente al marco se tradujo en la 
sesión de ayer en una revalori
zación de la moneda española 
frente al dólar, con el que se ha 
cotizado a 131,87, una peseta y 
cuarenta y seis céntimos por

Todas las bolsas nacionales cayeron ayer junto a las europeas. GRAFIA
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debajo de las 133,33 pesetas por 
dólar de anteayer. Expertos cam- 
bistas señalaron que la peseta, a 
pesar de esta depreciación, 
aguantó anteayer bien la ganan
cia de valor del marco alemán 
frente a la moneda norteameri
cana, deprim ida esta por las ten
siones políticas y económicas 
existentes en México.

La cercanía de los próximos 
com icios electorales autonómi
cos y locales en España, y la in
certidumbre entre los inversores 

sobre los resultados políticos 
que pudieran darse en esas elec
ciones, no beneficia, en princi
pio, la estabilidad de la peseta 
en los próximos meses.

El mercado interbancario no 
tuvo ayer variaciones sustancia
les respecto de los tipos de in
terés registrados anteayer, con 
las operaciones a tres días coti
zándose al 7,99 por ciento, tras 
el 8,00 por ciento de anteayer, 
y con los préstamos a un año al 
10,32 por ciento.

Las gasolinas 
súper y normal 
suben casi media 
peseta desde las 
24 horas de ayer

Los precios máximos de las 
gasolinas supery normal suben 
40 céntimos y pasan a costar 
112,30 y 108,80 pesetas, res
pectivamente, m ientras que la sin 
plomo tiene un incremento de 
20 céntimos y tendrá un precio 
máximo de 106,30 pesetas por 
litro.

Estos precios, aprobados por 
el Ministerio de Industria, es
tarán vigentes desde las cero 
horas del 21 de enero hasta las 
cero horas del 28 de este mismo 
mes.

Los gasóleos A y B no tie
nen variaciones respecto a los 
anteriores precios máximos, por 
lo que seguirán a 86,80 y 52,60 
pesetas el litro.

Para los gasóleos C, tanto los 
de granel para consumos entre 
Ios2.000y 5.000 litrosy los que 
se expenden en estaciones de ser
vicio el precio máximo ha baja
do 10 céntimos, con lo que que
dan en 47,30 y 50,20 pesetas, 
respectivamente.

Los inversores 
extranjeros dudan 
ante un hipotético 
nuevo gobierno

El director del semanario 
británico «The Economist», Bill 
Emmott, afirmó ayer que los 
inversores extranjeros no están 
preocupados por la situación 
económica española sino por la 
incertidumbre generada ante las 
medidas que pueda adoptar un 
hipotético nuevo gobierno.El 
director del semanario económi
co británico aseguró que los 
inversores extranjeros padecen 
una sensación de incertidumbre.
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El Consejo de Ministros estableció ayer en el 10,48 el interés nominal

El Gobierno fijó el interés de los 
créditos para viviendas protegibles

Efe - Madrid

El Gobierno ha fijado en el 
10,48 por ciento el interés no
minal de los préstamos cualifi
cados que conceden las entida
des de crédito a las actuaciones 
protegibles en materia de suelo 
y vivienday haelevado a660.000 
millones los recursos financie
ros para asegurar las actuacio
nes prevista en 1995.

El objeto de estas medidas es 
impulsar el desarrollo del Plan 
de Vivienda 1992-95, y que 
suponen adaptar el Plan a la 
demandado viviendas y de suelo 
a unos precios asequibles y a los 
cambios del entorno económi
co-financiero, según un comu
nicado del Ministerio de Obras 
Públicas.

Con el fin de asegurar recur
sos suficientes para realizar ac
ciones previstas durante 1995, 
se faculta a éste Ministerio a la 
ampliación de los convenios 
financieros suscritos con las 
entidades de crédito públicas y 
privadas, hasta un total de 
660.000 millones. Esta amplia
ción se debe, por un lado al ade
lantamiento a 1994 de parte 
de los 430.000 millones inicial- 
mente previsto para este año, y 
por otro a las expectativas de 
demanda del plan para 1995.

El balance del plan 1992-95 
hecho por el ministro de Obras 
Públicas, José Borrell, es satis
factorio, dijo el ministro de la 
presidencia, Alfredo Pérez 
Rubalcaba, en la rueda de pren

Sanidad gastará 88.062 
pesetas por cada español

Efe - Madrid

El Sistema Nacional de Sa
lud, que cubre al 98,5 por cien
to de la población española, tie
ne previsto gastar en este año 
88.062 pesetas por persona, se
gún los datos aportados ayerpor 
el Ministerio de Sanidad.

En cuanto a la actividad 
asistencial, en atención prima
ria se producen 25 millones de 
consultas al año, lo que supone 
unas 700.000 por día. Además 
de 46 millones de consultas 
hospitalarias, 140.000 diarias; 
nueve millones de urgencias 
anuales, 25.000 al día; más de 
dos millones de intervenciones 
quirúrgicas, de las que 1.633 son 
trasplantes de riñón, 614 de 
hígado y 292 de corazón. La 
asistencia sanitaria pública 
atiende anualmente a 13.000 
enfermos en diálisis y expende 
550 millones de recetas.

Según los últimos datos de

Rubalcaba presentó en rueda de prensa el nuevo tipo de interés.

sa posterior al Consejo de Mi
nistros. Rubalcaba añadió que en 
esos cuatro años se han construi
do 400.000 viviendas incluidas 
las 120.000 que se realizarán en 
este último año del Plan y se ha 
urbanizado suelo para 87.000 
viviendas más.

2,5 bilones en total

Este Plan ha supuesto un to
tal de 2,5 billones de pesetas, de 
los que 330.000 han correspon
dido al presupuesto del Estado, 
dijo Rubalcaba, quien añadió 
que el Gobierno ha encargado 
al titular de Obras Públicas un

Sanidad, anualmente uno de 
cada catorce ciudadanos ingresa 
en un hospital; uno de cada vein
tiuno es intervenido quirúrgi
camente; uno de cada cuatro 
acude a una urgencia hospita
laria. y cada español acude al 
menosuna vezal año a consul
ta externa de un hospital y en 
seis ocasiones a médicos ge
nerales.

En el Sistema Nacional de 
Salud hay empleadas 336.165 
personas, cuenta con 202 hos
pitales propios y 301 concerta
dos y el 99 por ciento de la 
población española tiene un 
hospital a menos de 60 minu
tos de su domicilio. El proceso 
de descentralización de la asis
tencia sanitaria de la Seguri
dad Social se inició en 1981, con 
Cataluña, y en la actualidad 
están ya transferidas, además, 
Andalucía, País Valenciano, 
País Vasco, Navarra, Galicia y 
Canarias. 

segundo plan, con los objetivos 
de promover suelo urbanizable 
y viviendas de alquiler, con la 
intención de aprobarlo antes del 
verano, y para el cual habrá que 
comenzar a dialogar con sindi
catos y representantes del sec
tor.

Durante 1995 los préstamos 
cualificados que concedan las 
entidades de crédito con cargo 
a los 660.000 millones de pese
tas, tengan un interés nominal 
del 10,48 por ciento, con lo que 
se adapta a los tipos de merca
do. Se mantienen en 1995 los 
préstamos subvencionados que 
oscilan entre el 4 y el 11 por

Los españoles defraudamos 
a Hacienda 500.000 millones

Efe - Valencia

El fraude fiscal cometido en 
1994 y detectadopor la Agen
cia Tributaria se situó entre los 
450.000 y 500.000 millones de 
pesetas, según informó ayer en 
Valencia el secretario de Es
tado de Hacienda, Enrique 
Martínez Robles. Los españo
les defraudaron en sus decla
raciones de Hacienda «un poco 
más» que en 1993, según 
Martínez Robles, quien no pudo 
precisar el aumento que supu
so esta cantidad con respecto 
al año anterior.

El fraude constituye una 
«preocupación general del 
Gobierno» y por ello se ha 
desarrollado «unaacción impor
tante» en los últimos años. 
Como prueba, ha informado que 
en 1979 sólo realizaban la 
declaración de la renta 2,8 
millones de personas, mientras 
que en 1993 tributaron 12,5 

ciento en función del nivel de 
renta de los usuarios, según la 
nota del Consejo.

Acuerdo con Marruecos

España pondrá a disposición 
de Marruecos hasta 1998 faci
lidades de financiación por 
150.000 millones de pesetas, 
según el acuerdo de Cooperación 
Económica y Financiera entre 
ambos reinos cuya firma ha sido 
autorizada hoy por el Consejo 
de Ministros. Él acuerdo, que se 
compone de un preámbulo y once 
artículos, tiene como objetivo 
incentivar la cooperación mutua, 
buscando la participación acti
va de los sectores público y pri
vado de las economías de am
bos países, así como fomentar 
la inversión y el establecimien
to de empresas en las dos nacio
nes.

Las facilidades de financia
ción por 150.000 millones de 
pesetas, destinados a la adqui
sición de bienes y servicios 
españoles y a la realización de 
proyectos de interés común, 
adoptarán la forma de créditos 
del Fondo de Ayuda al Desarro
llo (FAD) en un total de 50.000 
millones de pesetas, y de crédi
tos a la exportación, en las con
diciones del consenso de la 
OCDE, por el montante restan
te.

Los créditos FAD serán dis
tribuidos uniformemente en 
tramos anuales de 10.000 millo
nes de pesetas.

millones de contribuyentes.
El Secretario de Estado ex

plicó que, a petición de la uni
dad que se creó el año pasado 
para investigar el fraude en 
España, no se debe realizar una 
cuantificación del volumen de 
dinero que maneja este fenó
meno en todos sus ámbitos, pues 
podría producir «desánimo en 
los contribuyentes».

Enrique Martínez Robles se 
refirió también a las devolucio
nes del impuesto sobre la ren
ta que quedan pendientes, y que 
deberían saldarse antes del 
próximo 31 de enero.

Hasta la fecha, el ministe
rio de Economía ha devuelto 
706.000 millones de pesetas de 
los 804.000 millones que se ha
bían solicitado, y se prevé que 
a lo largo de este mes se salda
rán otros 60.000 millones pen
dientes, con lo que «cumplire
mos los plazos legales estable
cidos».

Molió se muestra 
contrario a la 
creación de una 
nueva banca 
industrial

El secretario de Estado deh. 
dustria, Juan Ignacio Moltó 
dijo ayer que los problemas di 
la industria española no se re- 
suelven creando una nueva 
banca industrial. Moltó inter. 
vino en las jornadas sobre «po. 
lítica industrial y empresapú- 
blica», organizadas por el PSOE 
y anunció que el debate gene' 
ral sobre la industria debe con
cluir antes del mes de mayo.

Tras la conferencia, Moltó 
declaró a los periodistas que«io 
que ha sido la banca industrial 
en nuestro país no tiene nadaque 
ver con lo que deberíamos plan
tear en un futuro sobre banca 
industrial y financiación de las 
empresas». «Nosotros-añadió- 
tenemos un mercado de capita
les distinto de otros países de 
nuestro entorno y debemos res
taurar el valor que tiene el 
mercado de renta variable en 
contraposición del de renta fija, 
que es más amplio en España».

El secretario de Estado pun
tualizó que «tenemos que ir más 
a sistemas de capital riesgoque 
hacia otros similares a la anti
gua banca industrial». Matizó 
que éste no era realmente el 
objeto del debate ahora plan
teado sobre el futuro de la in
dustria, ya que no se basa ex
clusivamente en los sistemas de 
financiación, ni las dimensio
nes de las empresas, ni en el 
1-hD, «es un conjunto complejo 
de debates que estaba necesi
tando la sociedad española».

Según Moltó no está previsto 
especificamente un debate so
bre privatizaciones, «aunquees 
de suponer -dijo- que en la mesa 
de empresa publica surja este 
elemento, pero no hay un tema 
especifico sobre este punto, por 
lo que no fijará una política 
determinada en ese sentido». 
«Estamos subrayando desde la 
izquierda -señaló Moltó- queci 
proyecto principal de la políti
ca industrial son las pequeñas 
y medianas empresas (pymes), 
pero la gran industria tiene que 
apoyar a las pequeñas».

Sobre el papel de la indus
tria pública respecto a la priva
da, dijo Moltó que aquella tie
ne un papel fundamental, «^f 
lo que hay que definir la política 
de colaboración» entre ambas. 
Negó el secretario de Estado que 
se hubiera iniciado la discusión 
de la propuesta de debate indus
trial con un partido político,en 
este caso en PSOE, ya que es
tas jornadas estaban organiza
das con anterioridad a la pre' 
sentación del documento.

Matizó el secretario de es
tado en su conferencia que e 
debate sobre la industria tam 
bién tiene sus riesgos, yap' 
«como ayer (porel jueves)dij 
el presidente de la patronal, 
María Cuevas, en otro deba 
similar iniciado hace tiempos 
fue posible avanzar 
solamente se plantearon proy 
mas de tipo horizontal, deja 
do apartados los sectorial^
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El Consejo de Ministros aprobó ayer 
realizar una inversión de 71.000 
millones de pesetas durante los cinco 
próximos años f ̂
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ASAJA se ha dirigido al 
ministro de Agricultura, Luis 
Alienza, para que exponga en 
{¡Consejo de Ministros de 
Agricultura de la UE que ten- 
Mlugar el próximo día 26 de 
enero, ante los ministros euro- 
«osde Agricultura , la situa- 
ión que se está padeciendo en 
numerosas zonas españolas a 
causado la sequía. Esta orga
nización agraria solicita al nue- 
wcomisario de Agricultura y 
)esarrollo Rural, el austríaco 
Franz Fischler, que encabece 
nnadelegación comunitaria que 
visite España a fin de compro
bar "in situ" la situación del 
campo español, tras cuatro años 
consecutivos de sequía.

Con este mismo motivo, la 
Junta de presidentes de las or
ganizaciones agrarias europeas 
COPA) aprobó, a instancias de 
ASAJA, dirigir un escrito a la 
Comisión solicitando que adop- 
lemedidas urgentes y eficaces 
para paliar los efectos de la 
sequía en España. En opinión 
(le esta organización agraria, 
anas pérdidas que se estiman en 
300.000 millones de pesetas, 
justifican plenamente la adop
ción de estas medidas, que de
ten, teniendo en cuenta los 
sucesivos años de sequía que se 
'ienen repitiendo, incluirse en 
^reglamento comunitario de 
aplicación inmediata en caso de 
situaciones climatológicas ex- 
Itemas, como la actual.
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^presencia española en la 
'^^agésimaedición de la Sema- 
’a Verde de Berlín, que se ce- 

entrejos días 19 y 29 de 
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También subvenciona la ecolósica y al sanado en extinción

El Gobierno ayudará a 
la agricultura extensiva

La Tribuna Efe-Madrid

El Consejo de Ministros 
aprobó ayer un Real De
creto para fomentar la agri
cultura extensiva, la 
ecológica, la cria de razas 
de ganado en peligro de ex
tinción y la formación am
biental de los agricultores, 
con un programa por el que, 
en 5 años, se invertirán 
hasta 71.000 millones, pro
cedentes el 71% de la UE..

Efe-Madrid

Con este programa se preten
de el incremento de la agricul
tura extensiva mediante la con
tinuidad del barbecho tradicio
nal y el aprovechamiento de las 
rastrojeras para la alimentación 
del ganado y las aves, que po
dría afectar a 100.000 agricul
tores y casi 2,5 millones de 
hectáreas. Los titulares de las 
explotaciones agrarias podrán 
optar a una prima por importe 
máximo de 5.500 por hectárea, 
siempre que se comprometan, 
entre otras cosas, a no realizar 
cultivos herbáceos al menos en 
5 años, no utilizar abonos ni pro
ductos de origen químico y 
mantener el rastrojo durante 5 
meses para las aves y el gana
do.

Esta prima se aumentará 
hasta en un 40% acumulativo

La Eurocámara pide 
ayudas para la apicultura

Efeagro

El Parlamento Europeo pi
dió ayer ayudas del presupues
to agrícola comunitario para evi
tar la desaparición de la apicul
tura europea, concentrada en su 
mayoría en España, Grecia y 
Francia. Los eurodiputados 
aprobaron por unanimidad una 
resolución para que la Comisión 
Europea tome cuanto antes 
medidas para ayudar a los pro
ductores a hacer frente a la in
vasión de miel procedente de 
países terceros y la importan
cia medio ambiental de esta 
producción.. Tan sólo unos 
13.000 de los 43 5.000 
aoicultores de la UE se dedican

La agricultura extensiva y ecológica recibirá ayudas. ARCHIVO

i

para la siembra de legumino
sas para enterrar en verde o para 
alimentación, bien del ganado 
en pastoreo o de las aves 
esteparias.

Para la cria de razas de ga
nado autóctonas en peligro de 
extinción y su mejora genética, 
que podrá extenderse a un mí
nimo de 10.000 trabajadores, 
el importe de la prima será de 
10.000 pesetas por UGM. 
Recibirán primas de 45.000 pe
setas por hectárea y cuando el 
titular de la explotación ejerza 
a título principal éstas se 

exclusivamente a esta actividad, 
explotando hasta 3,1 millones 
de colmenas, el 42% de todas 
las que existen en el territorio 
comunitario. El mayor grado de 
apicultores profesionales se 
encuentra en España (23%).

El informe parlamentario no 
pide una cantidad concreta de 
ayudas pero se hace eco de las 
reclamaciones del sector, para 
el que sería necesario un míni
mo de 11.325 millones de pe
setas para hacer frente a la cri
sis. Las organizaciones de 
apicultores estiman que serían 
necesarios hasta 22,6 millones 
de ecus para primas a la polini
zación y 44,3 millones para 
compensar la pérdida de ingre

incrementarán un 20%.
Las ayudas para formación 

agroambiental irán destinadas 
a la realización de cursos y 
seminarios de especialización 
de la población rural y en es
pecial de los agricultores asi 
como personal directivo y téc
nico de las entidades asociativas 
agrarias. Las primas máximas 
para los cursos de formación de 
monitores ambientales será de 
400.000 pesetas por alumno., y 
de 200.000 para agricultores y 
ganaderos y trabajadores fores
tales.

sos causada por el aumento de 
las importaciones de miel tras 
la reducción del arancel al en
trar en vigor el GATT. La ren
tabilidad del sector no esta ga
rantizada debido al continuo 
aumento de los costes de pro
ducción y a los diferentes ren
dimientos de cada colmena, Para 
cubrir los costes hace falta que 
cadauna produzca hasta 59 kilos 
de miel, cuando la media de 
producción en los países del 
norte de la UE es de 17 kilos. 
El informe parlamentario subra
ya también la necesidad de dis
tribuir estas ayudas para evitar 
la desaparición de la apicultu
ra debido a su importante labor 
ecológica.

El programa de 
infraestructuras 
hidráulicas será 
presentado en 
breve

El director general de Obras 
Hidráulicas, Adrián Baltanás, 
anunció ayer que próximamente 
el Ministerio de Obras Públi
cas presentará el programa de 
infraestructuras hidráulicas para 
los años 1996,1997 y 1998. Este 
plan recoge las actuaciones 
hidrogeológicas previstas para 
los tres próximos años y, según 
Baltanás, tendrán una inversión 
de 8.000 millones anuales y 
servirán para resolver las situa
ciones de sequía extrema. Para 
Baltanás, que ayer clausuró la 
jornadas que durante tres días 
reunieron a expertos en plani
ficación hidrológica, organiza
das por el club de Aguas Sub
terráneas, no es cierta la acusa
ción de que la Adminitración 
no dé importancia a los recur
sos hídricos que están debajo 
del suelo. El directorgeneral de 
Obras Hidráulicas recordó que 
las aguas subterráneas abaste
cen casi a un 31 % de la pobla
ción, un 25% de regadíos y un 
20% de las zonas húmedas. 
Baltanás reiteró la urgencia de 
la aprobación del Plan 
Hidrológico Nacional y califi
có de "círculo infernal" el que 
no se puede tramitar hasta que 
no se hagan los planes de cuen
ca. No obstante, Baltanás anun
ció otras actuaciones de su 
Ministerio, como la pendiente 
Ley de Modernización de Re
gadíos y el decreto para esta
blecer los criterios de explota
ción del acueducto Tajo-Segu
ra, que se hará, agregó, sin per
juicio de lo que diga el plan de 
cuenca.

El máster de 
Olivicultura 
contará con un

Efeagro

El I Programa Máster de 
Oliviculturay Elaiotecniacon- 
tará con un presupuesto inicial 
de 20,7 millones de pesetas, 
según explicaron fuentes del 
Consejo Oleícola Internacional 
(COI) en la firma de dicho pro
yecto. El programa Másterestá 
destinado a la especialización 
en el sector de 30 titulados 
universitarios de los países 
oleícolas de la Cuenca Medite
rránea, mediante un curso de 600 
horas, que se realizará en la 
Escuela de Ingenieros Agróno
mos de la UCO.
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El escritor leonés Antonio Pereira 
recibió anteayer el premio 
"Torrente Ballester" 1994 en el 
Círculo de Bellas Artes de Madrid Í

m
a
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Ijila presentación de "Las ciudades de poniente ” de Antonio Pereira

Los escritores rewnocen el 
auge de la narrativa corta
lícritores españoles han reconocido el nuevo auge, tanto 
m la Literatura española como en la portuguesa, de la 
narrativa corta, heredada de la tradición oral de los pue- 
hlos del noroeste de la península ibérica. Así se puso de 
juanifiesto en el encuentro celebrado ayer en el Círculo de 
bellas'Artes de Madrid en la presentación del conjunto de

cuentos "Las ciudades del poniente", del leonés Antonio 
Pereira, galardonado con el premio Torrente Ballester 
1994y editadoporAnayayMuchnik. En "Las ciudades del 
poniente, según el escritor Víctor Freixanes, antecesor en 
el galardón, Pereira, "un autor enraizado con la cultura 
gallega, asturiana y lusa ".

Efe

El escritor Víctor Freixanes, 
antecesor en el galardón, opina 

!(jue Pereira, en "Las ciudades 
del poniente" es un autor 
enraizado con la cultura galle
ga,asturiana y lusa, rescata, para 

, llevarlo a laLiteratura, el cuento 
¡oral, tal y como lo transmitían a 
|sus descendientes las madres y 
[abuelas al amor de la lumbre, o 
icomo corría, de boca en boca, 
parlas calles lluviosas".

Y agregó Freixanes: "El 
Noroeste es un territorio de la 
Literatura que resurge con 
Pereira con los matices na
rrativos de la Edad Media, pero 
sabiamente colocados con la 
vigencia real, aliñados con his
torias vivas, de ahora, e instala
das en la brevedad narrativa". 
'Porque el cuento -dijo- es tan 
arriesgado como los cien metros 
lisos: hay que dispararse a toda 
velocidad y sin respiros, en tan
to que la novela, que es lo que 
yo hago, es un marathón que te 
faculta para reponer fuerzas y 
«playarte en más disqui
siciones".

El escritor Luis Mateo Díez 
destacó de "Las ciudades de 
poniente" el "sentido de la vida" 
Joe transmite su autor. "Posee 
Incultura del indeterminado y

I
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Escritores españoles han reconocido el nuevo auge de la narrativa corta en España ARCHIVO

preciso Noroeste ibérico y esa 
profunda tradición de lo oral, 
porque en este libro de cuentos 
el contador y no el autor es el 
protagonista, y el transmisor de 
las pequeñas cosas de la vida 
acontecidas en pequeños uni

versos", indicó "pero esos pe
queños universo provincianos - 
agregó- son los que reflejan, 
como dice Torrente Ballester, los 
universos grandes, con los mis
mos conflictos y pasiones". 
Pereira deleitó a la audiencia con 

la lectura de una de sus narra
ciones de ambiente lluvioso, 
plomizo, de iglesias' vetustas, 
campos verdes y tardes 
melancólicas, que trasladan al 
lector a las raíces norteñas, es
pecialmente galaicas.

Alfredo Kraus 
interpretó 
"Werther" en 
Parma, tras 8 
años de ausencia

Efe-Parma

Más que aplaudido, ovacio
nado, el tenor español Alfredo 
Kraus cantó anteanoche en el 
Teatro Regio de Parma el 
"Werther", de Jules Massenet, 
un estreno que marcó su regre
so a esta ciudad del norte de Ita
lia que le consagrara a finales 
de los años 50, tras ocho años 
de ausencia.

El entusiasmo del público, so
bre todoel del "loggione", laúl- 
tima galería reservada a los apa
sionados que hicieron una cola 
de más de cuatro horas bajo la 
nieve que ayer cayó sobre la 
ciudad, para conquistar un puesto 
en pie, era también el de quien 
reconoce a aquel que ha estado 
lejos y a quien por fin ha recu
perado.

Tras cantar en el "Regio" de 
Parma puntualmente, todos los 
años, sobre todo el "Rigoletto" 
de Verdi y "Los pescadores de 
perlas", de Georges Bizet, en 
1988, después de una tempora
da con "Los cuentos de 
Hoffmann" de Offenbach, por 
problemas administrativos y de 
gestión del teatro Kraus prácti
camente se despidió de Parma, 
que le recibió como quien "es
pera a ver".

Al final del primer acto el 
público le tributó un aplauso- 
homenaje conmovedor que, en 
la platea, el tenor Carlo Bergonzi, 
estrella de la lírica en los años 
'60, resumió certeramente. "La 
interpretación que Kraus hace 
del "Werther" es algo que hace 
bien al alma. Escuchar la facili
dad con que emite la voz y con
vierte en un juego para niños los 
momentos vocalmente más di
fíciles es reconfortante", dijo el 
protagonista por antonomasia de 
los escenarios italianos entre 
1950 y 1960.

Gira por España de la 
Orquesta y Coro Nacional

Efe

^3 Orquesta y Coro Nacio- 
de España (OCNE) co- 

^'enzan esta próxima semana las 
j'^^ por el territorio nacional 

de la nueva etapa empren- 
' 3recientemente, que le per- 
Orá retomar el pulso como 

J''•'era orquesta del país, ma- 
^^ Director Técni- 

’ José Vicente Cervera.
LaOCNEdebe ser en el cam- 

,, o la música algo así como 
Ii^. colección española de fút- 
13„?^^’^ ^0 ambiente", y por lo 
am ^'^^^ Q’J^ ser escuchada y 

j ^oaportodoel país indepen

dientemente de la existencia de 
otras de carácter local.

Además de las giras, en las 
que se llevarán por toda España 
los mismos conciertos que se 
hayan ofrecido en Madrid, la 
OCNE abordará en esta nueva 
etapa una nueva programación 
y una nueva imagen, porque 
todavía no ha tocado su techo y 
"hay que conseguirlo".

" Vamos a trabaj ar con abso
luta ilusión", explicó José Vi
cente Cervera, porque conta
mos con una orquesta dispues
ta a hacer las cosas "lo mejor 
posible" y dotada con músicos 
de gran altura profesional.

Los premios Goya serán 
entregados esta noche

Efe

La actriz María Barranco 
presentará la ceremonia de en
trega de los premios Goya que 
tendrá lugar hoy en un escena
rio en tonos azules, marfil y pla
teado, que representa un cielo 
estrellado, símbolo de la noche 
de las estrellas en la que es, sin 
duda, la gala por excelencia del 
cine español.

Esta IX edición de los pre
mios Goya promete ser una de 

las más reñidas de los últimos 
años, pues la lucha por conse
guir alguna de las 24 estatuillas 
en disputa se lidiará entre tres 
películas: "Días Contados", de 
Imanol Uribe, que opta a 19 pre
mios, "La pasión turca", de Vi
cente Aranda", candidata a 13 
galardones, y "Canción de 
cuna", de José Luis Garci, 
preseleccionada en 10 seccio
nes y aspirante al Oscar 1995 
por España en la categoría de 
mejorfilme en lenguano ingle

sa. Estas tres películas compe
tirán por los títulos de mejor 
películay mejordirector, mien
tras que Alfredo Landa, Carmelo 
Gómez, y Gabino Diego, aspi
ran al premio al mejor actor y 
Ana Belén, Ruth Gabriel y Cris
tina Marcos optan al galardón a 
la mejor interpretación femeni
na. El director José María Forqué 
recibirá este año el premio de 
Honor, que la Academia otorga 
para recompensar la labor ci- 
nematográficade todauna vida.
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posible relación entre la infanta 
Cristina y el príncipe Felipe de 
Bélgica surgieron en 1989
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El Instituto 
Nacional de 
Meteorología 
pone precio a sus 
servicios

Efe - Madrid

Los precios del suministro 
de datos, productos y prestacio
nes de servicios del Instituto 
Nacional de Meteorología en
trarán en vigor a partir del próxi
mo día 1 de febrero, según una 
orden publicado ayer en el BOE. 
Los servicios meteorológicos 
destinados a personas físicas o 
jurídicas y también a usuarios 
institucionales como Protección 
Civil, defensa nacional y auxi
lio de organismos públicos es
tarán sujetos al pago de los pre
cios determinados en el diario 
oficial.

La orden ministerial señala 
que corresponde al Estado el 
ejercicio exclusivo de los dere
chos morales y económicos de
rivados de su producción, así 
como el derecho a su explota
ción.

Exentos de pago

El intercambio de datos será 
gratuito con los estados miem
bros de la Organización Meteo
rológica Mundial, el Centro Eu
ropeo de Predicción a Medio 
Plazo, la Organización Europea 
para la Explotación de Satéli
tes Meterológicos y con la red 
de Servicios Meteorológicos 
Nacionales Europeos para el 
Apoyo a la Investigación del 
Clima. La orden señala que el 
derecho a difundir por cualquier 
medio de comunicación de ti
tularidad poública o privada las 
informaciones meteorológicas 
suministrados por el Instituto 
dará lugar al pago de los corres
pondientes precios.

La Casa Real española ha desmentido dicha información

Posible noviazgo de 
Cristina de Borbón
Un posible noviazgo entre 
la Infanta Cristina de 
Borbón y el Príncipe Felipe 
de Bélgica es el tema con el 
que especulan las revistas 
de corazón españolas. To
dos comentan este hecho, 
mientras, la Casa Real es
pañola ha calificado este ru
mor como "una especula
ción sin ningún fundamen
to".

Lola S. López

Las revistas del corazón es
pecularon esta semana con un 
posible noviazgo entre la Infanta 
Cristina de Borbón y el Prínci
pe Felipe de Bélgica, y se hi
cieron eco de una información 
aparecida en el semanario bel
ga «Publi Choc» que titula "La 
Infanta Cristina, ¿futura reina 
de Bélgica?".

La revista "Semana" da por 
buena la información de la re
vista belga, y recuerda que Fe
lipe de Bélgica pasó las vaca
ciones pasadas de Navidad en 
España invitado por los Reyes, 
y resalta que los dos jóvenes, 
buenos amigos, coinciden en sus 
estudios de Ciencias Políticas 
y en su afición por el esquí, la 
música y la lectura.

"Diez Minutos", en cambio, 
asegura que la Infanta Cristina,

El príncipe belga está muy impresionado con la personalidad de la infanta.

a quien "la sobriedad del Prín
cipe belga le coarta su natural 
espontaneidad, ha dado calaba
zas" a Felipe de Bélgica", aun
que éste "está muy impresiona
do con la personalidad de Cris
tina", quien afirma que sólo 
siente por el heredero belga 
"simpatía y amistad".

Desmentida la relación

También "Lecturas" se hace 
eco del rumor, mientras que 
"Hola", que recoge igualmen
te la información, destaca que 

la posible relación ha sido des
mentida por la Casa Real espa
ñola, que la ha calificado el 
rumor como "una especulación 
sin ningún fundamento". Esta 
especulación comenzó cuando 
la Familia Real española invi
tó las pasadas Navidades al 
príncipe belga a Baqueira Beret.

Asimismo, ésta no es la pri
mera vez que surgen rumores 
de una posible relación entre la 
hija menor de los Reyes de 
España y Felipe de Bélgica. Los 
primeros comentarios surgieron 
en 1989 en Bruselas.

Cruz Roja de 
Cádiz pagó una 
factura de más de 
un millón por el 
teléfono erótico

La Asamblea Provincial de 
la Cruz Roja de Cádiz está pa. 
gando a Telefónica, a razónde 
cien mil pesetas al mes, una 
factura de un millón y mediode 
pesetas gastada por llamadasal 
teléfono erótico, dijo a Efe la 
presidenta de la institución, 
Carolina Camacho.

La llamadas fueron realiza
das en 1992 por un grupo de ma
rineros de reemplazo que fue
ron destinados como volunta
rios a la Asamblea Provincial 
y a los que se abrió expediente.

El hecho se produjo en 1992, 
durante el mandato del anterior' 
presidente, Manuel Mariño,; 
aunque la solución de pagolai 
1 ogró Caro 1 i na Camacho gracias i 
a un acuerdo con Telefónica,

Las llamadas se realizaron: 
desde el centro provincial deco-í 
municaciones situado en el 
muelle pesquero de Cádizyj 
desde que se detectaron sehai 
colocado un contador de llama-' 
das para su control, por loque 
una situación similar "no se ha 
vuelto a producir", asegura 
Camacho.

Gracias al contadorel emi
sor de la llamada deberá asu
mir el coste de la misma, pun
tualizó la presidenta provincial 
de Cruz Roja.

Según Camacho, este suce
so es "una anécdota" en com
paración con los programas y 
actividades que tiene en mar
cha la institución, aunque ea 
consciente de que puedeperju-j 
dicar la captación de socios al 
pesar de que la situación esta 
"totalmente controlada".
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Una postal 
enviada desde 
Galicia a 
Cataluña tardó 
20 años en llegar

La representante de Soria,
elegida Miss España 1995

Ausencia de 
incidentes en la 
izada de la 
bandera de San 
Sebastián

Efe - Barcelona

Una postal sellada en San
tiago de Compostela el 22 de 
agosto de 1974 ha tardado veinte 
años, cuatro meses y catorce dias 
en llegar a su destino en la lo
calidad de Taradell (Barcelona), 
informó la remitente de la mis
ma. La postal fue enviada por 
Dolors Casassas a un tío suyo 
que murió hace quince años. La 
mujer mandó la postal cuando 
tenía 21 años y estaba de viaje 
junto con dos primas por el Norte 
de España. La postal, que tiene 
la dirección correctamente es
crita, está franqueada con un 
sello de 2 pesetas.

Efe - Tenerife

La representante de la pro
vincia de Soria, María Reyes 
Vázquez, de 18 años, fue elegi
da Miss España 95 en una gala 
celebrada en un hotel del mu
nicipio tinerfeño de Adeje y or
ganizada por Tele 5, cadena que 
retransmitirá el espectáculo el 
día 26.

María Reyes Vázquez, de 
1,77 de altura, ojos castaños y 
pelo castaño oscuro, fue elegi
da de entre 71 candidatas que 
se presentaron a este certamen 
de belleza, y en el que dos re
presentantes canarias. Miss Is
las Canarias, Virginia Blanco 
del Pino, de 17 años, y Miss

Tenerife, Candelaria Rodríguez 
Pacheco, de 21 años, fueron 
elegidas Damas de Honor.

Asimismo, Candelaria Ro
dríguez obtuvo los galardones 
de Miss Cabellos Bonitos y 
Miss Fotogenia, éste último 
concedido por los periodistas 
gráficos presentes en la gala. La 
representante de Alava fue ele
gida Miss Elegancia, la de Jaén 
Miss Simpatía, premio conce
dido por las propias candidatas, 
y la de Aragón Miss Tele 5.

La gala fue presentada por 
Pedro Rollán y por Remedios 
Cervantes, Juncal Rivero y 
Esther Arroyo, que obtuvieron 
el título de Miss España en años 
anteriores, y a la misma asis

tieron cerca de 700 personas.
La elección de Miss España 

95 estuvo amenizada por las ac
tuaciones de la Orquesta Cara
cas, John Secada, Tate Montoya, 
Chago Melián y los grupos 
Garibaldi, Los Sabandeños y 
Tajaraste, entre otros.

El jurado que selección'a las 
candidatas a este certamen es
taba formado por Luis María 
Ansón, Juanjo Alonso Millán, 
Norma Duval, Cristina Piaget, 
Alejandro Sanz, Paco Araujo, 
Nacho Ruiz, Beatriz de Orleans, 
María Eugenia Martínez de 
Irujo, José Antonio Plaza, 
Natalia Escalada, Juan José 
Hidalgo, José Miguel Rodríguez 
Fraga, y Juan Ruiz.

Efe - San Sebasíiái

La ausencia de incidente^ 
ha sido la nota dominante de 
«izada» de la bandera de o 
Sebastián, acto con el que>^ j 
doce en punto de la noche, cq 
mienzan las fiestas patrona 1 
de la ciudad. Acostumbrados^ 
que durante los últimos anosj 
tradicional «izada» fueraacomj 
pañadadel lanzamiento deo^ 
jetos contra el alcalde de 1 
no, encargado de elevaría 1 
dera blanquizaul en el mas i 1 
la antigua casa consistonsi 1 
la ciudad, su ausencia hoy I 
constituido una auténtica 1 
presa. |
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Espina espera encontrar mañana a 
un equipo luchador y esforzado, al 
que tanto costó ganar en la primera 
vuelta en Ciudad Real
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ll^suros Soliss se enfrenta mañana a un asuerrido Balonmano Valladolid

* Jasé Julio Espina: "A ver si
Sz
lalde 
apa. 
ónde
ndamos d año cm mejor pie"
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£Í Seguros Soliss Jugará 
mañana, a partir de las doce, 
(¡primer partido de compe
tición oficial del año tras un 
ttsdeparón. El equipo que 
mtrena José Julio Espina 
intentará olvidar las dos til
omas derrotas del año pasa- 
lujante el Guadalajara y el 
¡idra, que tan mal sabor de 
teca dejaron en aficiona- 
lesy directiva.

.Jesús Fuentes CABAÑAS

E1CB Ciudad Real-Seguros 
Soliss comienza el año en Va
lladolid. Tras un mes de inacti
vidad liguera, el equipo ciudad- 
realeño intentará en la ciudad 
pucelana borrar el mal sabor de 

oque oque dejaron las dos últimas 
' se ha ferrotas en casa, frente al Guada- 
egura

l emi- 
í asu-

iajara y al Alcira, lo que provo- 
óuna sanción económica a 
varios integrantes de la planti- 
Sapor parte de la directiva.

, pun- José Julio Espina podrá con- 
incial icón todos los jugadores para 

ste partido, después de varias 
suce- 
com- 

mas y
i niar- 
[ue es 
perju-
ciosa 
n está

amanas sin poder hacerlo por 
islesiones de Claudio y Josele, 
(lamili de Lubián.

"Quizás hemos perdido un 
wode ritmo de competición, 
«rquehemos estado un mes sin 
igacomo todos los equipos, pero 
aliemos aprovechado para des- 
aasarun poquito que hacía falta.

— ararecuperar lesionados y para 
Wegirantiguos errores", indicó 
'Itécnico "asegurador".
Elobjeti vo de Espina se cen- 

0 faen los tres próximos parti- 
fesfrente al Valladolid, Teucro

'á
*1

f-4ll

Fernando García lanza en el partido de la primera vuelta que enfrentó a ambos equipos.

y Juventud Alcalá, con objeto 
de recuperar los puntos de la tran
quilidad que lamentablemente 
perdimos a final de año".

Los temores de Espina

Espina teme del Valladolid 
la extraordinaria capacidad de 
lucha del rival, y de amoldarse 
a jugar con sólo ocho o nueve 
jugadores, su defensa agresiva 
y su portero Szathmari.

El entrenador del Soliss está 
convencido de que mañana se va 
a encontrar el mismo equipo que 

tanto costó ganar en Ciudad Real. 
"Incluso el domingo con más di
ficultades porque entonces qui
zás estaba el equipo un poco 
menos conjuntado. Ahora esta
rán más en forma y la dificultad 
mayor es que el partido se juega 
allí. Pero nosotros vamos con 
ilusión, y creo que fuera de casa 
jugamos más tranquilos por la 
extraordinaria presión que tene
mos en Ciudad Real".

Por último, deseó un buen 
comienzo deportivo de año, "ya 
que si tuvimos un final malo, a 
ver si cambiamos el chip y lo em-

RUEDA

pezamos con mejor pie".

El equipo parte hoy a la una 
de la tarde rumbo a Valladolid y 
se tiene previsto que se vea el vi
deo de un partido del equipo 
pucelano.

El encuentro será arbitrado 
por González Berridi y Costas 
Rodríguez y comenzará a partir 
de las doce de la mañana del 
domingo.

Actualmente, el equipo que 
entrena Manolo Cadenas está un 
punto por encima del ciudadrea- 
leño, por lo que éste puede ga
nar un puesto.

L

Ruidera tendrá su propio campo.

1 
I

Esther Koplowitz 
dona a Ruidera 
un terreno para 
construir un 
campo de fútbol

Efe - Ruidera

La empresaria Esther Koplo
witz ha donado al Ayuntamien
to de Ruidera un terreno para la 
construcción de un campo de 
fútbol en esta localidad, que 
actualmente no dispone de nin
guno.

El terreno cedido generosa
mente al municipio forma par
te de una gran finca que la pro
pietaria de Fomento de Cons
trucciones y Contratas (FCC) 
adquirió hace unos tres años, 
para construirse una casa. El 
núcleo urbano de Ruidera ha 
estado siempre vinculado admi
nistrativamente a la villa de 
Argamasilla de Alba, de la que 
se segregó hace ahora cuatro 
años.

Ruidera, localidad de cabe
cera de las lagunas del mismo 
nombre, tiene censados en la 
actualidad menos de setecien
tos habitantes, aunque durante 
las temporadas de vacaciones 
este número se ve incrementado.

n Sierra se apunta a la "moda juvenil"
J1 convoca a Pedro para el domingo
le Sao 
5, a las 
ie,c(^ 
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loy H 
;a sol

J.F.C,

Hernando Sierra se ha apun- 
"^'^^^^" ^^ ^^ directiva 

Manchego de incorporar a 
joven al equipo y para el 

n»ho domingo, frente al 
. f^ool Macael, el técnico ha 
Focado al juvenil Pedro, pro- 
IJ^^^^elCFLos Angeles, que 

entrenando con el pri- 
L^^uipo desde hacía algunas 
L ^> y aunque en principio 
fWará en el banquillo, el

propio Sierra podría hacerle 
debutaren Segunda división "B".

Pedro estaba en el punto de 
miradel técnico desde hacía tiem
po y es comparado por éste con 
el deportivista Alfredo cuando 
coincidió con Fernando Sierra en 
el Pegaso. "Si no se estropea, 
Pedro tiene un futuro fenomenal", 
indicó el entrenador mancheguis- 
ta.

Sobre los otros tres fichajes 
del club, incorporados en los 
últimos días, José, Richard y

Dávila, Sierra sólo pudo ver las 
evoluciones de los dos primeros 
durante el partidillo del jueves. 
"José demostró mucha fuerza y 
Richard movió bien el balón".

La nota negativa del entrena
miento la puso Rodri, que se 
resintió de su contractura y no 
podrá estar disponible para ma
ñana. Tampoco estarán, ni Cerdán 
ni Juanma, ambos por problemas 
físicos.

Sierra tiene la ilusión por 
ganar y espera que la racha del

Manchego acabe en este inicio 
de la segunda vuelta. "La suerte 
está por llegar y esperemos que 
sea a partir de este domingo".

Por último, el hermano del 
jugador del bolañego Villa, Julián 
Angel, criticó las manifestacio
nes de Faustino Hernández so
bre el desinterés mostrado por el 
chaval para fichar por el Man
chego y aseguró que "la forma 
de proceder del Manchego no ha 
sido la correcta, ya que no se han 
interesado realmente por él".
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Pedro, convocado para el domingo.
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Difíciles salidas para Los
Agenda deportiva

Segunda División B (20a. Jornada) Grupo IV:

Angeles y Alarcos
GUARDAMETA

Salidas difíciles las que tie
nen el C.F. Los Angeles y el Caja 
Rural Alarcos a alcázar de San 
Juan y Torrijos (Toledo). Dos 
partidos importantes para los de 
Ciudad Real.

El C.F. Los Angeles se des
plaza a Alcázar de San Juan donde 
hoy, a partir de las cuatro y me
dia de la tarde se enfrentará al 
Gimnástico de Alcázar. Un par
tido importante, no sólo para los 
de Arturo Alcázar, que ganaron 
la semana pasada al Puertollano, 
sino también parael propio Gim
nástico, ahora dirigido por An
gel Giménez Baquero, que debuto 
en el banquillo la pasada jorna
da en Albacete, frente al líder, y 
consiguió un merecido empate. 
Los dos equipos necesitan la vic
toria, dado la posición tan baja 
que actualmente ocupan en la cla
sificación.

El técnico alcazareño opina: 
"el equipo se encuentra bien de 
ánimos y de moral después del 
empate en casa del líder, el Al
bacete Balompié". En cuanto al 
partido de hoy, lo califica de 
importante, "ya que ambos equi
pos están en la misma situación 
y cualquiera puede ganar". Para 
este partido Angel Giménez no 
podrá contar con tres jugadores 
por expulsión: Santi, Raúl y Juan 
Carlos.

Para Arturo Alcázar fue im
portante la victoria frente a la 
E.M.F.B. Puertollano, "ya que no 
es lo mismo viajar habiendo 
perdido que habiendo ganado, 
pues lo chavales necesitaban esta 
victoria".

Arturo Alcázar cuenta con un partido difícil frente al Gimnástico

I

Por otra parte, Arturo Alcá
zar no podrá contar con Carlos, 
por acumulación de tarjetas 
amarillas, ni con Pedro, que ha 
sido convocado por el C.D. man
chego parael partido del domin
go. También será duda hasta 
última hora el guardameta Israel, 
que no ha entrenado en toda la 
semana. Esto hará que tenga que 
viajar a Alcázar el portero del 
equipo B, como también lo ha
rán Moncho y Torres.

Por su parte, el Caja Rural 
Alarcos se desplaza a un difícil 
campo, como es el del Torrijos, 
ya que además de ser tarea difí
cil ganar en ese campo, el equi
po toledano atraviesa por un buen 
momento de forma. Según su 
propio técnico, Manuel Higue-

ras, "el equipo ha ido de menos 
a más y no se parece en nada al 
que empezó la liga, aunque son 
los mismos jugadores. También 
opinaque su combinado es "com
pacto y con ganas dejugar". Para 
este encuentro cuenta con toda 
su plantilla, al no tener lesiones 
ni expulsiones.

En el otro bando, Rafa Dina 
es opXimista y aseguró que "a 
pesar de ser un campo difícil y 
estar el equipo bien, vamos a 
ganar". Así de rotundo se mos
traba el técnico alarquista. No 
podrán jugar Morena y Pedro por 
estar lesionados, aunque se re
cupera a Ico y Paulino. Este 
encuentro se disputará a partir 
de las cuatro de la tarde en el 
Municipal de Torrijos.

Sanciones de la Federación Castellano-Manchesa

Martinet, del Puertollano, 
suspendido por dos partidos

Efe - Cuenca

El Comité de Competición de 
la Federación Castellano-Man
chega de Fútbol ha suspendido 
con dos partidos a José Manuel 
García (Herencia), por producir
se de forma especialmente vio
lenta con un rival, y a Luis 
Marturet (Puertollano), por es
pecial violencia.

Otros acuerdos correspon
dientes a la última jornada en 
Primera Preferente son los si
guientes: En el Grupo 1 Suspen
der un partido por doble amones
tación y consiguiente expulsión 
a: José Lopez (Puertollano) y José 
Angel González (Herencia). 
Suspender un partido por insul

tar a un contrario a Antonio Mora 
(Puertollano).

El Comité multa al Puertolla
no con 3.000 pesetas por inciden
tes al término del partido de al
gunas personas que se encontra
ban en los vestuarios, que no 
fueron identificadas por el trio 
arbitral.

En Primera Ordinaria, los 
acuerdos son los siguientes: 
Suspender un partido por acumu- 
lación de amonestaciones a Ja
vier García (S. Cruz/UJAF). 
Referido al partido Moraleño- 
Corraleño, se dicta providencia 
tras recibir un escrito del cuadro 
local sobre la situación del juga
dor del Corraleño Máximo Men
doza, lo cual se da traslado a dicho

club para que en el plazo de cin
co días hábiles aporte o propon
ga las pruebas que estime opor
tunas.

En juveniles. División Nacio
nal, las resoluciones adoptadas 
son las siguientes: Suspender con 
cuatro partidos a Juan Carlos 
Romero (G. Alcázar), por insul
tar a un contrario y al árbitro. 
Suspender un partido por doble 
amonestación y consiguiente 
expulsión a: Raúl García (G. 
Alcázar), Carlos Camacho (Los 
Angeles) y Francisco Soria (At. 
Tomelloso). Suspender un par
tido por acumulación de amones
taciones a Pedro López Serrano 
y Jesús Martínez Benito (At. To
melloso).

17,00 Almería-Melilla, Lozano Segado.
17,00 Manchego-Mármol Macael, Araque Vergara.
17,00 Cacereño-Ecija, López López.
16,30 Jaén-San Roque Lepe, García Paños.
17,00 Cádiz-San Fernando, Aponte Tomillo.
17,00 Córdoba-Xerez, Martínez Franco.
17,00 Recreativo-Yeclano, Rodríguez Torrico.
17,00 Talavera-Cartagena, Torres Caravaca.
11,30 Sevilla-Pol. Almería, Alemany Ramis.
17,00 Granada-Betis, Marmolejo Martínez.

Tercera División/Grupo XVII (21a. Jornada)

16,00 Campillo-Eos Yébenes, Cuchillo Castillo.
16,30 La Solana-Yunces, Sánchez Chicote.
16,00 Villacañas-Villarrobledo, Westermeyer Cañada.
16,30 Guadalajara-At. Tomelloso, Antúnez Ballesteros.
16,30 Puertollano-Manzanares, De la Cruz Delgado.
16,30 Daimiel-Almagro, Salazar Carretón.
16,30 G. Alcázar-Azuqueca, Cuevas Núñez.
16,30 Valdepeñas-La Roda, Uzquiano de los Ríos.
16,00 At. Pedro Muñoz-Conquense, Del Amo Lozano.
16,00 Torrijos-Hellín, Raúl Gamo Núñez.

Primera Preferente Grupo I (16a. Jornada)

16,30 Socuéllamos-Minglanilla, Bonal Alcahud.
12,00 Puertollano-San Clemente, Mero Cruza.
12,00 Sp. Valdepeñas-Piedrabuena, González Martínez.
16,00 Herencia-Criptanense, Villacreces López.
16,00 Pozuelo-Hellín Olímpico, Sánchez Ayuso.
16,30 Miguelturreño-S. José Cuenca, Castañeda Cartas.
16,00 Mota Cuervo-At. Teresiano, Marín Martín.
16,00 Bolañego-Pedroñeras, Martínez Garrido.

Primera Ordinaria Grupo II (16a. Jornada)

16,00 Almadén-Malpica, A. Fernández Sánchez.
16,00 S. Cruz/UJAF-Salvatierra, Ortíz Escudero.
16,00 Titán-Corraleño, Garbajosa Leal.
16,00 Moraleño-Cobeja, Calahorra Vera.
16,00 At. Viseño-Escalona, Mora Velasco.
12,00 Toledo Imperial-Esquivias, Arrazola Pérez.
16,00 Valmojado-Talavera, Canales Conde.
Descansa: Villa.

Juveniles/Liga Nació nal-Grupo XV (17a. Jornada)

16,00 Peña Athletic-Albacete B, Ramírez García (hoy).
16,30 G. Alcázar-Eos Angeles, Panduro Hidalgo (hoy).
16,15 Puertollano-Azuqueca, Núñez Chico (hoy).
16,00 Toledo-Conquense, Pino Zamorano (hoy).
16,00 Tornjos-Caja R. Alarcos, Balmaseda Hazas (hoy).
16,00 Sp. Alcarreño-Sonseca, Gil Rodrigo (hoy).
16,30 Almantour-Talavera, Pinar Martínez (hoy).
16,00 EF Albacete-At. Tomelloso, León Muñoz (hoy).

Baloncesto Segunda Div. /Grupo F-C (15a. Jornada)

18,00 S. Tarancón-S. Talavera, Malagón-Abengózar (hoy). 
19,00 Puertollano-Tecnur, Campo-Aparicio (hoy).
18,00 Almagre-Quesos Hidalgo, Llorente-De Lucas (hoy). 
18,00 Socuéllamos-CEI, N. Martínez-Mario Fdez. (hoy). 
20,00 Guadalajara-CR La Roda, Fermosell-Viana (hoy). 
12,00 Ciudad Real-Infantes, Fran-Parra.

Balonmano Liga ASOBAL (19a. Jornada)

18,00 Cadagua Gáldar-Ademar León, Muro-Rguez. Mur
cia (hoy).

18,00 Juventud Alcalá-Conquense, F. Piñeiro-Permuy

18,00 Barcelpna-Puleva Maristas, Calvo-De Castro (hoy).
19,00 Elgorriaga B idasoa-Huetor Tajar, Gorjón-Rios (hoy). 
12,00 Valladolid-Ciudad Real, Amigo-Costas.
12,30 Granollers-Academia Octavio, Arguello-Glez. 

Berridi.

Balonmano Segunda Div. Aut. (12a. Jornada)

12,00 Manzanares-Ocaso Seguros, Mohedano-Muda 
Calero.

10,45 Puertollano-Villarrobledo, Embid Gordo-Vihuelas.
12,00 Mayol-Dptvo. Retamar, Gálvez Almendros-Mateo 

Ruiz.
18,30Cuenca-Almansa, García Mas-Oli ver Calero (hoy)- 
12,00 Tarancón-Tomelloso, Garcíade la Cruz-R. Barrasa' 
Descansa: Cátedra 70.
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wlón del Ayuntamiento permite un acuerdo entre la directiva y los miembros de la plantilla

Los jugadores del Miguelturreño
jagaran mañana y cobraran el lunes

f^

IS.

Diego FARTO

La alineación del Migueltu- 
^0mañana domingo frente al 

ÍjnJosé de Cuenca no presen- 
ifá variaciones notables con 
¡specto a las habituales a lo largo 
¡lacampaña. Los jugadores, 
■e habían amenazado con un 
lantesi durante el entrenamiento 
¡ayer no recibían los pagos 

tasado, aceptaron las explica- 
Jones de la directiva, que desde 
yer tiene a su disposición un 
¡Ión en el Ayuntamiento de 
jpuelturra. Este cheque podrá 
acerse efectivo a partir del lu- 
•^yel presidente de la entidad, 
adislao López, declaró a la 
Tribuna que desconoce su cuan
ta exacta.

Las condiciones que los ju- 
:j(lores han planteado a los 
nembros de la Junta Directiva 
¡basan en perdonar las deudas 
asadas en tanto en cuanto el 
iubno genere beneficios, pero 
do que respecta a la presente 
lensualidad y los meses que 
ritan hasta el final de la tempo- 
ida, exigen el cobro entre los 
ias uno y cinco de cada mes. 
toro que en el caso de que el 
ligueturreño tenga alguna ga- 
aiicia económica, se exigirá 
imbién la deuda pendiente.
Este fue el punto final de una 

«nadade tensión, que pasó por 
¡Ayuntamiento de Miguelturra 
acabó en los vestuarios del 
stadio Angel Castellanos. El 
rapio presidente de la entidad 
¡conoció que las autoridades 

municipales se han volcado para 
dar solución a los problemas del 
equipo. De hecho, el talón no 
pudo hacerse efectivo ayer mis
mo porque los responsables del 
Patronato Municipal de Depor
tes no pudieron encontrar al pre
sidente a lo largo de la mañana, 
ya que se encontraba en su tra
bajo, y cuando fue localizado ya 
estaban cerradas las oficinas 
municipales. Este talón corres
ponde a la subvención que reci
be el club todos los años, que ha
bitualmente se entrega en cua
tro plazos.

Un miembro de la directiva 
recalcó que este es un caso de ver
dadera mala suerte que supuso 
este desencuentro, pues es raro 
que el Ayuntamiento abone con 
tanta celeridad las ayudas. Este 
detalle añadió un poco más de 
tensión a la reunión, puesto que 
los jugadores han recibido pro
mesas muchas veces y rara vez 
cumplidas. De hecho, en deter
minados momentos, la conver
sación fue a gritos que atrasaban 
la maciza puerta de los vestua
rios.

Dispuestos a todo

Antes de comenzar, la reunión 
tanto el presidente de la entidad 
como sus compañeros de junta 
directiva habían adelantado ya 
que pasase lo que pasase, el 
Migueturreño se enfrentaría al 
San José de Cuenca con los ju
gadores que estuvieran disponi
bles, sino los habituales a lo lar-

Sa
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E. SANCHEZEI Miguelturreño mantendrá su formaci.on habitual ante el San José de Cuenca.
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go de la temporada, al menos con 
los del filial. En esta misma lí
nea, el club ha empezado ya a 
trabajar con jóvenes jugadores 
de la localidad que están dispues
tos a incorporarse para la próxi
ma temporada. Tal es el caso de 
Lázaro, al que el máximo diri

gente del club calificó como un 
buen portero, que ya estuvo en 
sus filas pero por motivos de 
trabajo tuvo que desplazarse a 
Avila y ahora espera regresar a 
Miguelturra. Otro caso es el de 
José María o el de Richard, éste, 
es un antiguo jugador del Bilbao

Athlétic, retirado del fútbol, que 
en la actual idad reside en Miguel
turra.

Esta línea seguirá con la bús
queda de otros jóvenes de la 
población dispuestos a apoyar al 
club de forma desinteresada en 
la próxima campaña.

: Los mejores equipos de taekwondo del
mundo se dan cita esta tarde en Ciudad Real

jr-

uy

ila

feús Fuentes CABAÑAS

Los mejores equipos del 
lundo de taekwondo, las selec- 
i'ones de España y Corea, se 
^ cita esta tarde, a partir de 
Jj>nco, en el Pabellón "Puerta 
Santa María" de Ciudad Real. 

''Motivo no es otro que la cele- 
i’íción del IV Campeonato In- 
jniacional de Taekwondo en el 

además de los dos combi- 
J os mencionados, participará 
' 00 Castilla-La Mancha.

Ln la rueda de prensa de pre
fación del Campeonato, a la 
insistieron el delegado de 
rf^'a de la Junta de Comuni- 

^^Liarro, y el ge- 
, Odei Patronato Municipal de 
u^nos, Enrique Barba, se dio 
¡s d ' '^^^’^^’^ ole participan- 
•-01 presupuesto -más de un 

^e pesetas-, y del esstado

de este deporte en nuestro país y 
nuestra región.

El combinado español, que 
hoy presentará a su segundo 
equipo por estar el primero pre
parándose para el Mundial de 
Irán, tendrá como jefe de equipo 
a Kim Young Ki, propietario del 
gimnasio ciudadrealeño Kim e 
impulsor de este deporte en 
Castilla-La Mancha. Kim destacó 
el buen nivel de los taekwondistas 
de la región, casi todos medallis
tas nacionales, y pidió más ayu
da a los organismos oficiales para 
fomentar este deporte. Igualmen
te adelantó que el próximo año. 
Ciudad Real podría albergar la 
III Copa del Rey de Taekwondo.

Por su parte, el jefe de expe
dición del equipo coreano, Song 
Bong Suh, agradeció la presen
ciado las autoridades, resaltó que 
los dos mejores del mundo eran

el español y el coreano, e invitó 
a nuestra selección a participar 
en un torneo en su país.

Por último, los ingresos de 
taquilla de este IV Campeonato 
Internacional irán destinados a 
la Asociación de Deportistas 
contra la Droga, que preside Coral 
Bistuer, la cual estará hoy en 
Ciudad Real.

Por otro lado, el presidente de 
la Diputación Provincial, Fran
cisco Ureña, recibió ayer a los 
integrantes de la selección 
coreana. Ureña les deseó una fe
liz estancia en nuestra ciudad, ob
sequiándoles con un ejemplar del 
libro editado con motivo del 
centenario del edificio. Igualmen
te, fueron recibidos en el Ayun
tamiento de la capital por el al
calde, Nicolás Clavero, que tam
bién les entregó unos obsequios 
como recuerdo de su visita. Nicolás Clavero entrega un obsequio al jefe de expedición coreana.
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El Club Baloncesto 
Manzanares 
Quesos El Hidalgo 
visita hoy al 
Almagro

P. MANZANARES

Le costó al Quesos El Hidal
go doblegara! CB Socuéllamos, 
aunque rompía así la racha ne
gativa de dos derrotas consecu
tivas que llevaba. Hoy viaja a 
Almagro para medirse con el 
equipo titular de la ciudad 
encajera que se encuentra situa
do en el centro de la tabla, por 
lo que no puede calificarse como 
asequible el desplazamiento de 
los de Cecilio Ocaña.

En el penúltimo entrena
miento del equipo, el técnico 
señalaba sobre el partido: "No 
es fácil la salida que tenemos, 
como tampoco va a ser esta 
segunda vuelta por la clasifica
ción incierta que tienen muchos 
equipos por coger una de las 
cuatro primeras plazas que dan 
opción a jugar la liguilla de as
censo. No se si vamos a poder 
recuperar a Moreno, pero vamos 
a Almagro con tranquilidad, 
pero con ganas de victoria".

Balonmano

Por su parte, el Atlético 
Manzanares de balonmano vuel
ve a jugar en casa, en esta oca
sión frente al segundo clasifi
cado, el Ocaso Seguros Maria
nistas que dirige Carlos Sierra. 
En suma, partido dificilísimo 
para los de Juan Alises y Javier 
Márquez.

El primero manifestaba días 
pasados; "No podemos dormir
nos lo más mínimo porque los 
equipos que van por abajo vie
nen apretando mucho, pero 
vamos a luchar a tope contra el 
Ocaso para conseguir un resul
tado bueno para nosotros".

Torreca: "Estamos con el clásico bache de todos”

0 Vaklq)eñas vda amias 
para iwbir a La Roda

LÓPEZ DE LERMA

Vuelve a jugar el CF 
Valdepeñas en su casa tras un 
mes de ausencia ante su hincha
da, pues desde que visitara en 
diciembre el municipal de "Los 
Molinos", el Manzanares, des
pués se sucedieron dos jorna
das de obligado descanso y 
posteriormente dos salidas con
secutivas. El partido frente a La 
Roda comenzará a las cuatro y 
media de la tarde y en princi
pio, el míster Torreca cuenta con 
las bajas de Pizarro y Valls, 
ambos sancionados con un par
tido, y las dudas de David y 
Garrido por lesión, a lo que hay 
que unir el alta tras cuatro en
cuentros de sanción del vetera
no Cano.

Para Antonio Torreca, la 
visita de La Roda no se puede 
saldar, nada más que con un 
resultado positivo para sus hues
tes, "pues no podemos aumen
tar la cuenta de empates en casa, 
al no ser con equipos cualifica
dos y que el empate se pueda 
considerar como lo mejor den
tro de lo malo".

La Roda llega a Valdepeñas 
con necesidad de puntuar, ya que 
está en la zona de abajo con 16 
puntos y 6 negativos, habiendo 
ganado en el último encuentro 
frente al At. Pedro Muñoz por 
3-1. El Valdepeñas sigue ocu
pando la sexta plaza con 24 
puntos y 6 positivos, y perdió 
su segundo encuentro de la tem-

Eugena, una de las últimas incorporaciones del Valdepeñas.

porada en su desplazamiento a 
Azuqueca, en donde además le 
fueron expulsados los dos ju
gadores antes citados, que fue 
a la postre lo peor, máxime la 
expulsión de Valls que prácti
camente según dicen todos se 
la buscó".

Torreca reconoce que quizás 
"estemos atravesando una cri
sis de resultados y ahora esta
mos con el clásico bache de 
todos los equipos, pero pienso 
que vamos a salir pronto de él".

Volviendo a la presencia del 
equipo albaceteño el domingo 
en Valdepeñas, el entrenador 
blanco ha dicho que "no me 

gustan los equipos de la zona 
de abajo, me van más los de 
arriba, porque jugamos mejor 
con ellos".

Tras la baja definitiva de 
Rafa Escobar y los fichajes del 
canterano Luismi, el manzana- 
reño Eugena y el capitalino 
César, la plantilla ha quedado 
así:

Porteros; Tavira y Ramón.
Defensas: Valls, Pedro, M. 

Angel López, Pizarro y Heredia.
Medios: David, Calderón, 

Cano, Garrido, Carlos, Luismi 
y Paulet..

Delanteros; Santi, Navarro, 
Bule, César y Eugena.

El Mayol Toledo. 
Cátedra 70 se 
jugará el próximo 
5 de marzo a las 
12,30 horas

El Comité de Competición 
de la Federación de Castilla 
La Mancha de balonmano ha 
suspendido con un partido a 
los jugadores José Parra (At. 
lético Manzanares) y Oscar 
Fernández (Vi 11 arrobledo),por 
protestar reiteradamente deci
siones arbitrales y desconsi
deración hacia la autoridac 
arbitral, respectivamente.

Otros acuerdos correspon
dientes a la última jornadaen 
la Segunda División masculi
na son los siguientes:

Sancionar a los clubes At
lético Manzanares y c 
Tarancón con multa de 4.00 
pesetas por presentarse a jugar 
con dos hombres menos de lo 
reglamentado, y al Mayol To
ledo con multa de 2.000 pese
tas por presentarse con un 
jugador menos.

Asimismo, se apercibe por 
segunda vez al CP Tarancóna 
presentarse a jugar en la can
cha del Almansa por no presen
tar entrenador al mismo.
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Cambio de fecha

Por otra parte, el Comitéde 
Competición ha acordado acep
tar el cambio de fecha de ce 
lebración del partido BN 
Mayol Toledo-Cátedra 70 
Mazalmendra, que se disputa
rá en día 5 de marzo, a partir 
de las doce y media de lama- 
ñaña, en el Pabellón de la 
ECEF, de Toledo, ya que se 
aplazó por la boda del jugador 
del equipo malagonero Zoran 
Cikusa.
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Los arquitectos de la provincia 
jugarán hoy con los de Albacete

Al Manzanares juvenil no le í 

gusta el campo del Manchego j

Esteban SÁNCHEZ

Hoy sábado, a partir de las 
doce de la mañana en el campo 
de fútbol de Alcolea de Cala
trava, el equipo de los Arquitec
tos de Ciudad Real disputará su 
segundo partido de la Liga Na
cional de Arquitectos que co
menzó allá por el mes de noviem
bre.

En esta ocasión, el equipo 
ciudadrealeño se enfrenta a sus 
colegas de Albacete, equipo que 
en la primerajornada perdió por 
un concluyente 3-0 en la vecina 
localidad de Valencia.

Este resultado sitúa a los 
albaceteños en el último puesto 
de la clasificación. Por contra, 
los arquitectos de nuestra pro
vincia son líderes al vencer el 
26 de noviembre a Castellón, a 
domicilio, por 2-3.

Por último, comentar que 
problemas de última hora han 
motivado que el partido se tu-
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Equipo de los arquitectos ciudadrealeños.

viera que jugar finalmente en taba prevista se hiciera en 
Alcolea, cuando en principio es- Daimiel.

D. MANZANARES

El Manzanares juvenil viaja 
hoy a Ciudad Real donde se 
enfrenta al Manchego, en lo que 
es el último partido de la prime
ra vuelta de la liga provincial. 
El técnico manzanareño Miguel 
Márquez, se quejaba de que «de 
nuevo tenemos que sufrir jugar 
en un campo -el auxiliara! «Prín
cipe Juan Carlos»-, que no re
úne condiciones para nada; no 
tiene medidas y está mal cuida
do. No me explico que si esta 
temporada no está el Atlético 
Ciudad Real, por qué no se jue
ga en el campo de hierba, ya que 
se podría haber presenciado un 
buen partido en un campo en 
condiciones».

Motivación juvenil

En este sentido, es notorio que 
en Manzanares, Alcázar de San 
Juan, Tomelloso y pocos sitios 
más de estos contornos, se pre
ocupan de los jugadoresjuveni-

les y esto del campo es un buen 
ejemplo de ello, ya que el juve
nil necesita la motivación de 
jugar en un campo que reúna 
condiciones.

Como es lógico, este último 
desplazamiento de la primera 
vuelta, lo quiere solventare! 
juvenil manzanareño con una 
victoria más, lo que haría man
tener su imbatibilidad. Loque 
siente el técnico es que al jugar 
esta tarde en un campo de tan 
reducidas dimensiones, no po
drán adaptarse al mismo y uo 
exhibirán el juego que acostum; 
bran a hacer en el «Joaa 
Camacho», con buen campo)
césped cuidado.

Paraello, durante estaseiua^ 
na han entrenado en uno de o 
campos de tierra anexos al <do 
Camacho» para habituarse 
terreno de juego que sufrir'
^’^y- ír-

En suma, un interesante!» 
tido entre dos de los equip 
juveniles más en forma que
disputará esta tarde.

ipa 
lés 
Sci 
iSe 
íim 
tia.
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(¡Atlético no
(,„s¡gue puntuar 
^ Zaragoza 
¿e hace cinco 
¡(jiporadas

Efe - Zaragoza

El Atlético de Madrid, rival 
b|Real Zaragoza mañana en 
jiido de la decimoctava jor- 
jjjdel campeonato nacional 
>L¡ga> ^® puntúa en el esta- 
¡ndeLa Romareda desde la 
'mporada 1989-90, en la que 
¡impuso por 0-2.
Enloscuatro enfrentamien- 

Kposteriores entre atléticos y 
¿icistas se han impuesto 
jios últimos con tres resulta- 
¡sidénticos, 1-0, y con un 2- 
1a pasada temporada.
A pesar de esto el campo 

¡lagozano se le ha dado bien 
Iconjunto colchonero ya que 
.Ias38ocasiones en que ambos 
juipos se han enfrentado en 
¿os de Liga correspondien- 
;ia la Primera División del 
ítbolespañol los visitantes han 
mpatado en 14 ocasiones y en 
lían ganado frente a las 17 
■dorias locales, lo que supo- 
¡que los rojiblancos han 
mluadoel 55 por ciento de las 
¡cesque se han enfrentado.

El Zaragoza anotó, en las 38 
ices en que han jugado, 54 
te por 43 de su rival, lo que 
ice un resultado estadístico 
ira el partido del domingo de 
.12goles para los zaragocistas 
1,13 para los atléticos.
La victoria más amplia del 

juipo zaragozano se registró 
slatemporada 1973-74, en la 
lesedio un resulado de 4-0, 
mseren la 1960-61 el segundo 
ránfo local más abultado con

La derrota más amplia reci- 
üa por el Zaragoza frente al 
ilético de Madrid fue de 0-5, 
11a temporada 1951-52, que 
¡produjo en la primera oca- 
M en que se enfrentaron en 
imáxima categoría del balom- 
íespañol, y un 0-3 cosecha- 
lia temporada 1957-58.
El partido con más goles 

inseguidos se jugó la tempo- 
nía 1978-79, cuando entre 
®t)os conjuntos lograron sie- 
Sobs, cuatro el Real Zarago- 
tytres a favor del Atlético de 
Mrid.

«villa-Betis, 
“dye un derbi 
ístórico

Efe - Sevilla

^1 derbi sevillano retornará
Panorama futbolístico des-

«Jose hde (pgg temporadas de au- 
J^w-las que estuvo el Betis 
^gunda-, con gran igualdad, 

la tabla clasifica- 
, í A®” laque ambos están em-

npoy

«Josí
rse ^ 
friráfl

Wos con veinte puntos, 
■encuentro llega en buen 

■■■ento para los dos, puestoÜPlR..- o^ pmv/ovv/ 
¿„j ^^’s sigue como revela- WOdol ° „J^elcampeonato y el Sevi-

SU juego en el 
^^^ «í ®^^‘zjuán y ha solventa-

^us compromisos.

El Real Madrid vive momentos de alegría debido a la buena marcha del equipo en la competición

1

Benito Floro no 
se conforma de 
antemano con un 
empate ante el 
Barcelona

Efe - Albacete

«r
f

ti

El delantero ase sura estar bien físicamente

Valdano no convocó a
Alfonso frente al Celta

Efe - Madrid

Alfonso, el joven delantero 
del Real Madrid que en la pre
sente temporada no ha jugado 
con su equipo un partido com
pleto, no ha sido convocado por 
Jorge Valdano para el encuen
tro ante el Celta de Vigo. El 
madridista, que mantuvo antes 
del entrenamiento una larga 
conversación con el técnico, se 
mostró decaído y afirmó que «es 
una decisión del entrenador y 
hay que aceptaría».

«Me siento un poco moles
to pero no me voy a desmorali
zar. Tengo que seguir trabajando 
lo máximo para coger la forma», 
comentó el jugador.

La razón de su ausencia para 
el partido ante el Celta, la ex

plicó Alfonso así: «Se supone 
que no voy a jugar de titular, por 
lo que el próximo partido que 
tendría que jugar es el amisto
so del martes. Prácticamente 
hasta el martes no me entrena
ría y Jorge no quiere que esté 
tanto tiempo parado».

El delantero reconoció que, 
a pesar de encontrarse bastante 
bien, tendrá que seguir así has
ta que el «míster» vea que está 
en condiciones.

«Personalmente estoy muy 
bien. Es cierto que he estado 
mucho tiempo sin jugar, pero 
también es mucho el tiempo que 
he estado trabajando y he pro
curado hacerlo bien porque sé 
que me hace falta», subrayó el 
madridista.

«Creo que ha habido tiem-

po suficiente para haber cogi
do la forma. El lógico que se 
necesite jugár partidos, aparte 
de entrenarme fuerte» conclu
yó Alfonso, quien tras la sesión 
de trabajo de ayer, realizó un 
entrenamiento especial con Val
dano.

Sobre este asunto, se mani
festó también Angel Cappa, 
segundo entrenador del Real 
Madrid, quien dijó que tanto él 
como Jorge Valdano siguen 
confiando en el delantero madri
dista.

«Es lógico que esté impa
ciente, pero nosotros le estamos 
ayudando física y mentalmen
te. Hace prácticamente un año 
que no juega y necesiata inten
sidad en los entrenamientos» 
comentó.

El Logroñés solo utilizará un 
delantero contra el Deportivo

Efe - Logroño

El último entrenamiento de 
la semana del Logroñés sirvió 
para confirmar que el portugués 
José Augusto prepara ante el 
partido de hoy frente al Depor
tivo cuatro cambios en la ali
neación respecto a la anterior 
jornada, entre los que destaca 
la ubicación del brasileño Silvio 
como único delantero.

Antón será el defensa late
ral zurdo, Eraña se situará en el 
centro del campo, José Ignacio 
actuará como mediapunta, ade-

más del mencionado Silvio. 
Ninguno de los cuatro fue titu
lar el pasado domingo contra el 
Barcelona en el Camp Nou.

«El Deportivo no tiene pun
tos flacos, es un equipo que lucha 
de nuevo por ganar la liga y el 
año pasado no lo consiguió por 
un penalti», dijo el entrenador 
del Logroñés, al que no le pre
ocupa demasiado el mal estado 
del césped de Las Gaunas.

José Augusto Pinto ha con
vocado para el partido de ma
ñana a diecisiete jugadores. La 
alineación probable es: Ochoto-

rena; Arturo, Navarro, Segura, 
Antón; Acosta, Eraña, Delga
do, Gudelj; José Ignacio, Silvio.

El partido no ha despertado 
gran expectación entre los se
guidores del Logroñés, quizá 
porque será televisado en directo 
y por la desastrosa marcha del 
equipo riojano.

«Es el momento de resurgir, 
ante toda España y frente a uno 
de los equipos que quiere ser 
campeón», dijo el jugador 
Villanova en un último intento 
de motivar a los resignados 
aficionados del Logroñés.

Benito Floro, entrenador del 
Albacete Balompié, ante la vi
sita del FC Barcelona, ha de
clarado que no firma de ante
mano un empate «si no es para 
conseguir el objetivo último» 
y que el reparto de puntos se
ría «de los tres resultados po
sibles el más normal».

Floro, ante las ausencias en 
el conjunto catalán del ya ex
jugador Romario y del búlga
ro Stoichkov, señaló que el 
Barcelona presentará una cara 
más agresiva, «aunque ésta 
faceta no la ha perdido nunca 
el equipo de Cruyff», explicó.

«El FC Barcelona tiene 5 ó 
6 jugadores de garra y peleo
nes, jugadores que, por decir
lo de alguna manera, destruyen 
de manera muy fuerte. Son 
jugadores que ha tenido desde 
siempre, lo que pasa es que el 
Barcelona también tiene mu
cha calidad, y esa sigue estan
do ahí, falte Romario o 
Stoichkov», dijo Floro. El en
trenador del conjunto manche
go añadió que espera ver un 
Barcelona «típico, clasico, 
porque nunca ha dejado de 
tener garra, por más que en un 
partido hayan hecho cinco y en 
otro no hayan hecho ninguno».

Sobre su equipo, Floro con
firmó el descarte de Andonov, 
por una contractura muscular, 
y desveló las muchas posibili
dades que tiene el recién ficha
do Manolo de jugar de titular. 
Sobre Fonseca, la otra alta, 
Floro explicó que no jugará de 
salida, «pero tiene muchas 
opciones de debutar, aunque 
sea durante unos minutos».

Jankovic opina 
que la asignatura 
pendiente 
del Oviedo es 
ganar fuera

Efe - Zaragoza

El delantero croata del Ovie
do Jankovic, que mañana po
dría sustituir a su compañero 
Oli, a quien Apelación ratifi
có un partido de suspensión, 
dijo, sobre el partido ante el 
Sporting, que «ganar fuera de 
casa, es la cuenta pendiente del 
Oviedo en esta temporada».

Jankovic, cuya entrada en 
la alineación titular, provoca
ría la salida del equipo del 
defensa croata Jerkan, al decan
tarse el técnico Antic por Prosi- 
necki y Jokanovic, como los 
otros dos extranjeros para el pri
mer partido de máxima rivali
dad regional de la Liga 94-95.

El delantero declaró que 
conoce la relevancia que ad
quiere un partido de rivalidad 
regional porque lleva muchos 
años en Oviedo.
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La española se medirá con la rumana Ispirlea en 1/8 de final en Australia

Conchita Martínez accedió a la
Sierra Nevada 
busca pistas 
alternativas al 
descartar las 
originales

cuarta ronda tras vencer a Boí^ert
Efe - Melbourne

La española Conchita 
Martínez, segunda cabeza de 
serie y a quien se mira con ex
pectación en las gradas de las 
pistas del Melbourne National 
Tennis Club, después de su triun
fo en Wimbledon, ha consegui
do pasar a octavos de final tras 
superar en tres sets (6-3, 2-6 y 
6-3) a la holandesa Kristie 
Boogert.

Conchita estuvo aquejada de 
un fuerte dolor de cuello duran
te el partido por lo que se vió 
obligada a utilizar hielo duran
te los descansos para paliar el 
dolor.

La propia jugadora señaló 
después del encuentro que seguía 
con molestias «pero menos que 
al principio y poco a poco van 
mejorando».

Martínez se enfrentará en 
octavos de final a la rumana Irina 
Spirlea quien jugó un gran par
tido frente a la japonesa Yone 
Kamio a la que derrotó por 2-6, 
6-3 y 6-3.

Junto a la española han logra
do su pase a octavos la bielorrusa 
Natalia Zvereva, la alemana 
Anke Huber, la francesa Mary 
Pierce, la estadounidense 
Lindsay Davenport, la holandesa 
Brenda Schultz, la rumana Irina 
Spirlea y la Japonesa Kyoko 
Nagatsuka.

La mayor sorpresa de la jor
nada la constituyó el triunfo de 
Nagatsuka, de 20 años, que hasta 
ahora nunca había logrado pa-

Conchita avanza con seguridad por su parte del cuadro

sar de la segunda ronda en un 
encuentro del Grand Slam y que 
sin embargo se mantuvo rotun
da durante su partido contra la 
estadounidense Amy Frazier, 
decimocuarta cabeza de serie, a 
la que venció por 6-3 y 6-3.

Pete Sampras, por el mis 
camino

En los encuentros masculi
nos, Pete Sampras, primer cabeza 
de serie, lleva el mismo camino 
que el pasado año para ganar el 
torneo y ya está en octavos de 
final.

Su rival en esta ocasión fue 

el sueco Lars Jonsson quien 
apenas ofreció resistencia al 
estadounidense, preocupado 
durante el encuentro por su en
trenador Tim Gullikson que fue 
ingresado en un hospital local 
después de sufrir un desmayo, 
minutos antes del partido de su 
alumno.

Sampras, que venció con fa
cilidad al sueco por 6-1, 6-2 y 
6-4, señaló, posteriormente, que 
tiene que concentrarse en su 
juego porque además le consta 
que Gullikson está bien atendi
do.

«No quiero ni debo preocu
parme. Tengo que concentrarme 

en mi tenis y tengo la certeza de 
que Gullikson está en buenas 
manos», señaló Sampras en la 
conferencia de prensa, posterior 
al encuentro, después de la cual 
se dirigió directamente al hos
pital donde está ingresado su 
entrenador.

Esta es la tercera vez que Tim 
Gullikson sufre problemas de 
corazón ya que en los últimos tres 
meses ha tenido dos ataques leves 
un de los cuales se produjo du
rante el torneo de Munich, en 
diciembre pasado, y el otro en 
Estocolmo en el mes de octubre.

Derrota de Stich

En los partidos masculinos la 
mayor sorpresa fue el triunfo del 
checo Karel Novacek, de 29 
años, sobre el séptimo cabeza de 
serie, el alemán Michael Stich, 
por 7-5, 6-2 y 6-4.

Novacek ya venía preparado 
para este enfrentamiento tras su 
fracaso frente al mismo Stich el 
pasado septiembre en las semi
finales del Abierto de Estados 
Unidos.

También .han pasado a octa
vos de final el estadounidese y 
noveno cabeza de serie Jim 
Courier que derrotó al australia
no Mark Woodforde por un con
tundente 6-3,6-3 y 6-3, así como 
el estadounidense Michael 
Chang, el francés Olivier 
Delaitre, el ucranio Andrei 
Medvedev y el sueco Magnus 
Larsson que ganó a su compa
triota Thomas Enqvist.

La estación invernal deSie' 
rra Nevada descartó ayerladis 
puta de los Campeonatos de¡ 
Mundo de Esquí Alpino 199- 
en sus pistas originales, porU 
que desde hoy los preparativos 
se centrarán en las soluciones 
alternativas dispuestas por 
organización que preven car 
bios en los trazados.

Un portavoz de la organiza, 
ción explicó que el equipotéc. 
nico ha recurrido a los plañes 
de urgencia al comprobar que 
el frente nuboso que atravesó 
hoy la estación granadina no 
sólo no dejó nieve sino que las 
escasas precipitaciones fueron 
de lluvia en las partes bajas y 
granizo en las cotas más altas.

La organización del Cam
peonato, que no ocultó ayersu 
decepción por este contratiem
po meteorológico, insistió en 
que la competición se disputa
rá en las fechas previstas -del 
29 de enero al 12 de febrero-,a 
expensas únicamente de quelos 
técnicos de la Federación Inter
nacional de Esquí (FIS) ratifi
quen las variaciones en los tra
zados.

El departamento de 
innivación artifical esperaban 
última hora de la tarde el des

pa 
ser

m

censo de las temperaturas para 
poner en marcha los sistemasdí 

ar

fabricación de nieve, para acon
dicionar las pistas con la ma
yor calidad posible.

En cuanto a las pistase 

SC 

’K

¡mvelocidad, los técnicos de li 
organización han establecido 
en el plan de emergencia,e ÍO

acortamiento de la pendientí 
descenso, donde definitivamen 
te se incorporará la salida de 
supergigante.

Obradovic fue elegido mejor 
entrenador europeo del año

Sainz empezará mañana el 
Mundial desde Barcelona

Efe - Madrid

Predrag Danilovic, interna
cional serbio que milita en las 
filas del Buckler de Bolonia, y 
Zeljko Obradovic, entrenador 
del Real Madrid, fueron nom
brados «jugador europeo» y 
«entrenador del año» en la en
cuesta anual que elabora la re
vista «Fiba Basket», entre 
dieciseis entrenadores de laLiga 
Europea y veinticinco periodis
tas especializados.

Danilovic consiguió el títu
lo europeo con el Partizan de 
Belgrado en 1992 año en el que 
también fue elegido en el «draft» 
de la NBA por los Golden State, 
además obtuvo dos campeona
tos de la liga italiana con el 
Bolonia.

Zeljko Obradovic, que en la 
actulidad entrena al Real Ma
drid, consiguió el título de cam
peón de la Liga Europea con el 
Joventut de Badalona en Tel 

Aviv en abril de 1994, título que 
también consiguió en 1992 con 
el Partizán de Belgrado, en el 
que precisamente jugaba 
Danilovic.

El lituano Arvidas Sabonis, 
ganadoren laúltima edición, se 
clasificó en segunda posición, 
mientras que el español Jordi 
Villacampa obtuvo la cuarta 
posición.

Los españoles Ferrán 
Martínez (16), jugador del Bar
celona, y Alberto Herreros (20), 
jugador del Estudiantes, se en
cuentran entre los veinte prime
ros jugadores. Rafael Jofresa 
(26) y Juan Antonio San 
Epifanio (30) son el resto de 
españoles seleccionados.

Los dos equipos más vota
dos de la encuesta fueron el 
Joventut de Badalona y el 
Olimpiakos, que fueron los dos 
equipos finalistas que disputa
ron la Liga Europea.

Efe - Barcelona

El español Carlos Sainz, el 
británico Colin McRae y el ita
liano Piero Liatti, los tres al 
volante de sendos Subaru 
Impreza, escogieron Barcelona 
para tomar hoy la salida proto- 
colariadel Rally de Montecarlo, 
primera prueba puntuable para 
el Campeonato del Mundo de 
la especialidad y cuya compe
tición comenzará el próximo 
lunes, día 21 de enero.

La salida de los pilotos en la 
Etapa de Concentración del rally 
monegasco se efectúa en seis 
ciudades europeas: Barcelona 
-de donde saldrán, además de 
los tres pilotos oficiales de 
Subaru, otros nueve participan
tes, ocho de nacionalidad fran
cesa y uno italiano-, Montecarlo, 
Reims (Francia), Turín (Italia), 
Bad-Hombourg (Alemania) y 
Lausana (Suiza).

En total los pilotos que sal

drán desde la Plaza Sant Jaume 
de Barcelona son los franceses 
Christian Dorche (Ford), Julien 
Quiñonero (Peugeot 106), Alain 
Thiollier (Renault 5), René 
Caminada (Volkswagen Golf 
GTI), Jaques Fillet (Peugeot 
309), Christian Belsola (Hon
da Civic), Eric Fabre (Citroem 
AX) y Philippe Raillon 
(Peugeot 205) y el italiano 
Gianni Giudici (Fiat Coupé).

Además también saldrán 
desde el podio del Real Automó
vil Club de Cataluña (RACC), 
en un acto meramente 
promocional de la marca, un 
total de 140 Fiat Coupé, que 
seguirán a los participantes 
hasta la localidad de Pals, en 
Gerona.

Este año el itinerario de 
concentración presenta la mo
dificación de recorrido por 
Cataluña y Francia, lo que su
pone una reducción de unos 
seiscientos kilómetros.

Trazado original

El eslalon, en la parte bají 
de la estación, permaneceráei 
su trazado original gracias ah 
nieve artificial, mientras qoi 

ii

ocurrirá lo mismo con el gigante 
si bien en sus últimos metro: 
enlazará con el eslalon.

Sierra Nevada 95 ha corno 
nicado ya a los esquiadoresqj 
participarán en las pruebas» 
velocidad -las primeras endis 
putarse- que aplacen su Heg» 
da hasta el próximo día2oe« 
lugar del 23 como estaba pfe J 
visto.

Además, han emplazadoalo 
corredores de eslalon y gio^"
te para que retrasen su pre^J4UC icuaavu r , 
cia en Sierra Nevada al 4 J 
febrero para posibilitar asi n J 
entrenamientos en las P’^^^^ j 
velocidad, cuyas pruebasí 
habrán concluido para esa

Dada la escasez de nieve» 
los taludes entre los que uis , 
rre el descenso, el departa^e. 
to técnico de Sierra Nevada 
reforzado las medidas desoja, 
ridad en esta pendiente, do 
se han duplicado y, su algo 
tramos, triplicado las red

ra

protecciones.

M.C.D.2022
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jueves atemorizan a los colombianos 
hacen extenderse la psicosis de un 
gran terremoto como el de Japón
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Porlo^ 
itivoj' 
alones 
’orla

[ondenado a 34 
,jos de prisión el 
isesino de un 
jjinosexual en la 
¡asa de Campo

Efe - Madrid

taAudicncia Provincial de 
ja(lridhacondcnadoa34años 
¡prisión al joven de 19 años 
líidGarrido Truchado, al que 
josidera autor del asesinato a 
ncliilladas de un homosexual 
jinetidoen mayo de 1993 en 
¡Casade Campo, y del asesi- 
¡tofrustrado de otro perpetra- 
jdias antes. La sentencia se- 

^J^^y laque David Garrido tiene 
ia«personalidad hostil, agre
ía, intolerante y de profunda

cam.

miza- 
otée- 
danés 
ir que 
avesó 
na no 
uelas 
ueron

altas
Cam- 
yersu 
itiem- 
tió en 
sputa- 
s -del

iersión alos homosexuales». 
El tribunal considera proba- 

oqueel 5 de marzo de 1993, 
acusado y un amigo que en-
Ates tenía 15 años, por lo que

'^°'’^ jcumplía la mayoría de edad 
l^elos añidieron a la Casa de
Inter 
ratifr 
3Stra

nal, acudieron a la Casa de
ampo provistos de navajas 
(on la única finalidad de dar 
nescarmiento a los homo-

de 
raba a
1 des

vales que se reunían en una 
raacercana al Lago».
Unavczallí contactaron con

ariano Gómez, de 34 años, al
^P®? aeel acusado propinó una 
ñas de
acon
ama

intena de puñaladas, tres de
scuales perforaron el pulmón 
¡techo, el izquierdo y la aor-

:as de causándole la muerte. La
. ,_ntencia narra además que 

Hito David como su amigo 
“' 5 tentaban sin temor, a modo de
' ’ tzaña» estos hechos a sus 
amen ''^^^ ^ compañeros de cole-
da del Precisamente, el procesado 

¡do ser local izado gracias a las 
íclaraciones de sus compañe- 
Kdeestudios, uno de los cua-

eráei 
as ah 
is qw

televisión con el relato de
2''id, y lo puso en conocimien- 
idelaPolicía. Cuando el Grupo 
«Homicidios registró la casa 

netroi ‘'joven,encontró diversos ob- 
te, símbolos e imágenes de 
®'°8'^ ^^i, ^sí como foto- 

esquí '^"os ampliadas del cadáver 
basdí P^^oeido en los periódicos.

Días antes del asesinato de 
«nano Gómez, David Garri- 

26M ?J’^“ amigo acudieron a una 
Mue habían concertado con 
“homosexual llamado «Darío»

igante

comu

indis-
llega

loató 'f^''^s de la sección de «con- 
gigan- *^5» de un periódico. Una vez 
resen- “^'apartamento de Darío, 
Hdí le propinó varias 
jsílos Chilladas y golpes en todo el 
itasdí *ijx) con un puño de hierro, 
,asy“ ““'^causaron lesiones de las 

“tuvo que ser operado y por 
Jue permaneció hospitali- 

eveen durante 21 días.
erh tribunal considera estos 
iuP^^'Q^st-ilutivos de un de- 
^ijt^^^^^sinato alevoso en el 

•^^^ ^® asesinato frus-
dt’f**’ |,|¡’^^’®''osoen el segundo, y 
S*’"’^ Jinbos la atenuante de

Además conde- 
»i!ll(j°''tt'^^'i'idcmnizar con 18 

pesetas a los padres 
■'**3riano Gómez.

discu^

Viajaban por negocios de Francia a Rumanía

Dos españoles mueren 
en accidente de aviación
Dos españoíes, cuyas iden
tidades aun no se han faci
litado, fallecieron ayer en 
el accidente de un avión 
«Falcon 20 T» que se estre
lló en el aeropuerto de Le 
Bourget (norte de París) y 
en el que, en total, diez per
sonas resultaron muertas, 
según fuentes de la empre
sa que había fletado el apa
rato con destino a Rumanía.

Efe - París

Entre las víctimas mortales 
figuran el presidente del grupo 
alimentario «Saint-Louis», com
pañía que había fletado el avión, 
Bernard Dumon; el director 
general de la azucarera 
«Generale Sucriere», Max de la 
Giraudierc; y el director de 
«Danone», Yves Dumon, her
mano del presidente de esta 
empresa. Otra persona de nacio
nalidad francesa y tres compa
triotas suyos miembros de la 
tripulación, así como un ciuda
dano británico que viajaba en 
el aparato resultaron también 
muertos.

El avión siniestrado, que 
acababa de despegar del aero
puerto parisiense de Le Bourget 
con rumbo a Rumanía, cayó 
hacia las 17:50 hora local (16:50 
GMT) a 100 metros de la pista
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El acciclenlc se produjo momculos después del despeque.

cuando intentaba un aterrizaje 
forzoso, al detectarse fuego en 
uno de sus motores. Los cuer
pos de las víctimas fueron ha
llados con el cinturón de segu
ridad puesto, lo que confirma 
la hipótesis de que el aparato 
tuvo que efectuar un aterrizaje 
de emergencia.

El «Falcon 20 T», un 
birreactor con capacidad para 
una docena de ocupantes, per
tenecía a la compañía francesa 
de acrolaxis «Lcadair», con base 
en el mismo aeropuerto en el 
que se produjo el accidente.

Según los primeros indicios, una 
banda de aves que volaba en 
tomo a la pista de aterrizaj e pudo 
serlacausadel accidente, yaque 
un avión de características pa
recidas que había despegado 
poco antes del siniestro infor
mó de que había encontrado nu
merosos pájaros en la zona.

Un ave pudo haberse intro
ducido en el interior de uno de 
los motores del avión y provo
car el incendio que originó la 
catástrofe, de acuerdo con las 
primeras hipótesis que investi
ga el juez Marc Moinard.

Prorrogan la 
prisión del único 
detenido por los 
asesinatos de 
Alcácer

Efe-Valencia

LaAudienciadeValenciaha 
decidido prorrogar la prisión 
provisional del único detenido 
en relación con el asesinato de 
las tres jóvenes de Alcacer, 
Miguel Ricart, informaron ayer 
fuentes del caso.

Un auto dictado por la sec
ción segunda de la Audiencia 
de Valencia señala que la pró
rroga ha sido decidida «próxi
mo a expirar el plazo» de dos 
años desde que se produjo el en
carcelamiento de Ricart, quien 
hubiera tenido que ser puesto 
en libertad en las próximas 
fechas de no haberse ordenado 
la ampliación.

La Ley de Enjuiciamiento 
Criminal establece un máximo 
de dos años de duración de la 
prisión preventiva cuando las 
penas que pueden recaer en el 
detenido son superiores a pri
sión menor y regula también 
la ampliación de esta medida.

Miguel Ricart se encuentra 
detenido desde finales de ene
ro de 1993, por lo que su en
carcelamiento ha sido prolon
gado por un período de otros 
dos años, «hasta el límite de 
cuatro años» permitido por la 
ley, según las mismas fuentes.

Esta decisión fue notificada 
a los abogados de la acusación, 
al fiscal y a la defensa de Ricart 
ayer, al tiempo que se les co
municó la revocación del auto 
de conclusión del sumario, lo 
que hará que el procedimiento 
vuelva desde la Audiencia al 
juzgado de Alzira para la prác
tica de nuevas pruebas.

Pequeños seísmos alarman 
a Colombia desde el jueves

Un argelino se 
autolesiona en 
Pamplona para 
evitar ser 
deportado

Efe - Santa Fe de Bogotá

Al menos nueve personas 
han muerto en Colombia como 
consecuencia de los tres seísmos 
que se han producido en el país 
desde el jueves, cuando se re
gistró el de mayor intensidad. 
El mayor número de víctimas 
se localizacn lacapital dcl país, 
donde el jefe de la Oficina para 
la Prevención de Emergencia, 
Bernardo Grau, confirmó ayer 
el fallecimiento de cinco per
sonas por las heridas que sufrie
ron al caer sobre ellos un anda
mio y una pared.

El nuevo temblor que sacu
dió ayer por la mañana al país 
tuvo una intensidad de 5,5 gra

dos en la escala de Richter, 
confirmó la DircciónNacional 
para Prevención y Atención de 
Desastres, aunque hasta el 
momento no se informó de que 
haya ocasionado víctimas. El 
epicentro de este nuevo mo\ i- 
micnto telúrico, ocurrido a las 
8:59 hora local (13:59 GMT), 
tuvo lugar en el municipio de 
Paez, a unos 120 kilómetros de 
Santafé de Bogotá.

Este movimiento de tierra 
forma parte de una cadena de 
réplicas dcl registrado el jue
ves, según los observatorios 
sismológicos nacionales. Según 
la red sísmica de 
INGEOMINAS, un total de 70 
réplicas se han producido has

ta este mediodía en el territorio 
nacional, y las de mayor intensi
dad han oscilado entre 5,3 y 4,3 
grados.

El presidente Ernesto Samper 
advirtió ayer que, según sus infor
maciones, «en Colombia no hay 
riesgo de un sismo mayor al de 
anteayer, y por eso no debe existir 
preocupación en los colombianos 
sobre este tema», informó la Ca
dena Radial Colombiana, Caracol.

Samper agregó que «la gente 
tiene psicosis por las terribles 
imágenes que han llegado del Ja
pón y que han provocado incalcu
lables pérdidas humanas y mate
riales». El terremoto de Kobe, de 
7,2 grados Ritchcr, ha causado hasta 
ci momento más de 4.500 muertos.

Efe -Pamplona

Un hombre de nacionalidad 
argelina se autolesionó con una 
cuchilla en el cuello ayer por la 
tarde, cuando se encontraba en 
el interior de una iglesia, para 
evitar que las autoridades, que 
ya han abierto un expediente, 
le expulsen de España.

Fuentes policiales señalaron 
que ya intentó lesionarse en 
noviembre, y que hay presen
tada una denuncia por amena
zas contra él, formulada al pa
recer por los padres de una jo
ven con la que insiste en casar- 
se mientras que la familia de la 
muchacha se opone.
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CRUCIGRAMA
HORIZONTALES

- 1: Analogía o relación recíproca 
entre dos o más cosas. - 2: De 
hueso. Descubre lo que está oculto. 
- 3: Impar. Culpada. Al revés del 
verbo ser. - 4: Concedes. - 5: 
Pronombre. Ultima'sección del 
intestino delgado. Nota Musical. - 
6: Dícese del campo sin cultivar. 
Lugar en que se fabrican tejas, 
ladrillos y adobes. - 7: Dios egipcio. 
Al revés, macerar, ablandar las 
carnes. Noria musical. - 8: Lazo 
(PI). - 9: Al revés, cierto fruto. 
Une, enlaza. ESpacio de tiempo 
largo e indefinido. - 10: El que 
preside el cabildo después del 
prelado. - 11: Dícese de los 
músuculos dobles que determinan 
una abertura en forma de ojal (PI).

5

1234 5 6789 10 11
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11
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3

4

El Horóscopo de hoy
ARIES ^LdeLiai^

Salud: Buena.
Trabajo: No sea tan soberbio o el golnp 

terrible.
Amor: Felicidad total.

TAURO 2Lfl£L4aU!)^
Salud: Ligero mareo; vigile sus cervicales
Trabajo: No actúe por su cuenta; el trabain 

equipo es fundamental. "
Amor: Cambio de planes.

GEMINIS

C
C 

'O
 

rq

Salud: Excelente.
Trabajo: Siga actuando como hasta ahora y oí 

tema nada.
Amor: Mantenga a su familia política a raya

* * *

VERTICALES

- 1: Conturbado. - 2: Plantígrado.

Período de tiempo. Contemplar. - 
3: Rumiante de los países 
septentrionales. AI revés, cofre.
- 4: Letra griega. Mitra. Conjunción.
- 5: Robusta. - 6: Hojearé. Al revés, 
pringan. - 7: Consumida. - 8:

Interjección. Al revés, distraída. 
Interjección. - 9: Acudías. Al revés, 
raspas la superficie de una cosa. -10: 
Rece. Entregas. Rece.
-11: Partidario de cierta herjía del 

siglo V (PI).
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CANCER
Salud: Perfecta.
Trabajo: Su optimismo será enorme; tienennj 

tivos para sentirlo.
Amor: El ser amado empieza a hartarse.

Salud: Mejor que en días pasados. j,
Trabajo: Márquese un plan de trabajo y sígalo1 ffi 

rajatabla. _
Amor: No discuta por tonterías.

21 del 6 al 2yj

LEO 21 del 7 al 20 del

SI

Los Siete Errores Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete 
errores. ¿Sería usted capaz de descubrirlos? VIRGO 21 del 8 al 20 di

Salud: Buena. I
Trabajo:La jornada se presentará inmejorab§

Amor: Sus temores se disiparán del todo, j

S

C.

LIBRA
Salud: Excelente.
Trabajo: Venza su abulia si quiere conseguiraii 

positivo en la vida.
Amor: Alegría.

21 del 9al20tM'.
(Fk

ojsnqjB ‘Bjquios ‘bSubui ‘bioS ‘Bououjiqo ‘pfoq ‘bSubjaI ^NOOflTOS

Trabajo: No haga las cosas más difícilesdei jU, 
que son con su obstinación. i

Amor: Tranquilidad absoluta.

ESCORPION 21dell0al2(h¡di|
Salud: Bastante buena.

L
et

ra
s d

es
or

de
na

da
s

G R A V 1 T Y T U M B L E L E
C H A S M W A L K Z E R 0 8 W
C L 1 M B F L A N K E D D 1 E
U T A N T E B E R R 0 M 1 C A
0 P 1 P R A B E R Z A A X 1 L
U C O L 1 C P 1 O N A C R E S
A X 1 L L 0 L F 0 N 0 A T 0 N
M A S A L R E 1 S O C N 1 G A
U S A L C A C H O F A 1 K 1 T
B R O T E N H C 1 O R P E X 0
U N E N U F U R A 1 D S A L E
0 P A C E L G A C A 0 E W ! A
U N T A G L A L E A S 1 G R U
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Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres, palabras, sinónimos, etc. que 
pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería usted capaz de identificarlos, teniendo en cuenta que una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

MONTAJES ELECTRICOS 
CRESCENQO 

PEREZ

Trabajo: Aunque le presionen, muéstrese infle) 
ble.

CAPRICORNIO 21JeL12al2íd^
Salud: Buena. j
Trabajo: No dé todavía uan contestacióndeni 

tiva; es prematuro.
Amor: Amorío intrascendente.

ACUARIO
Salud: Excelente.
Trabajo: No se dé por vencido tan pronto. ¡ 
Amor: No se sentirá en vena para pensar en, 

amor.

Salud: Estas molestias carecen de importa''^ 
Trabajo:No le cundirá en absoluto, yaqaa 

sentirá en baja forma. !

SAGITARIO 2UidJLOiiil ^
Salud: Normal.

Amor: Felicidad.

21 del 1 aljOjí

PISCIS
21 del 2 aUO

Amor: Normal.

INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSIC’ 
SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDA! 
C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81-43-21 - Fax: 81-52-34 -CARRION DE CVA. (Ciudad^

M.C.D.2022
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Soisa de la 
Propiedad

pe sei^

es.
Ujj

raya.

wso
Amueblado, 

■óntrico, calefac~ 
ción, ascensor, 

teléfono.
Llamar SOLO 

TARDE.
Tlf: 255240.

cu
 

C APARTAMENTO
Suevo, 2 dormitorios, ca- 

tfacción, exterior, coci- 

;i amueblada, resto de 

Bueblainientoyprecioa 

avenir. Zona Residen- 

lialcéntrica. Con piscina.

/ 1.3.-VenlasS

OCASION
Ultimas viviendas 

adosadas en Poblete.
Entrega inmediata. 

Facilidades de pago. 
Información y venta;

Inmobiliaria 
Ontanaya. Montesa, 9 

Bajo-E.
Tlf; 23 04 63.

¡ATENCION!

SE VENDE UN 
PISO

Con 108 m2 útiles, 
totalmente exterior, 4 
dormitorios, 2 cuartos 
de baño completos, 2 
terrazas exteriores, 
cocina totalmente 
amueblada, calefac
ción, doble ventana, 
gres de alta calidad. 
Interesados pueden 
llamar al Tlf; 22 79 59 
(sólo en horario de tar
de).

GUIA DEL ANUNCIÁÑTE Y DEL LECTOR Z
. :-.<<'A«íí5WWÍÍÍÍÍiHWSW?/z^

Bolsa de la Propiedad Bolsa del Trabajo
1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

1.- Administrativos
2.- Servicio Domestico
3.- Dependientes
4.- Varios

*4.4.- Coisultas
- s Médicas ,

CLINICA 
PEDIATRIA

SÍgalcj ri2IO437

SE ALQUILA

NAVE 500 M2
POLIGONO INDUS

TRIAL
CARRETERA DE

CARRION 

iFrenle concesionario
Renault)

TLF: 22 06 17

í Bólsa-dd íj, 
Trabajo Í

£

AUXILIAR 
ADMINISTRATIVO,

Con servicio militar 

cumplido y años de 

experiencia en 
administración pública 

y privada. Desearía 
trabajar en un puesto 

de trabajo similar en la 

provincia de Ciudad 
Real,Tlf:21 10 56.

51

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios
1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.-TaIleres
5.- Recambios
6.- Varios

1.- A. Matrimoniales
2.- Asesorías/Gestorías
3.- Animales domésticos
4.- Consultas Médicas
5.- Agradecimientos
6.- Varios

¡ De lunes a ^ 

■ viernes de
¡ 17'00 3 20'00 ■
¡ h. C/ Pradillo ■
¡ de Clavería N-
¡ 6, 32 c. Ciu- ■ 
J dad Real. ®
¡ Tlf. y Fax: ■

// J^ále¿& ^ //

SELLOS DE CAUCHO 
EN EL DtA

PuaosíspMolistMPEtfWS-WPÍEHIAS 
BOLAÑOS - TeHTFax. 87 23 12 
CIUDAD REAL-TeH. 25 28 05

VENDO ESTIERCOL 

DE GALLINA.

GRANJA AVICOLA 

PROPIA.

Tfno: 949/350166

ALQUILO 
0 

VENDO

tea de Garaje en 
alie Cuchillería, 7. 
ilf:295732/255558

lALQUILA COCHERA
ÍRRADA. C/ J aci nto. Tl f:

idcfii

11- Servicio 
Doméstico

A<4z íí?*<-'.í^^í®S^^tá-#’S'?^/ í-

CABALLERO SOLO, ne
cesita mujer limpieza/coci- 
na. Horario libre. Entrevis
tas Tfno: 21 32 62.

JOVEN DE 25 AÑOS. Bus
ca trabajo de conductor. 
Todos los permisos de con
ducir, desde el Al hasta el 
D. También mercancías pe
ligrosas. TPC-ADR. Tfno; 
253602.

Bolsa de los 
Servicios

2.4.- Varios
Bolsa del 
Automóvil

ENTIDAD FINANCIERA

Selecciona para C. Real: 
promotoras comerciales 
(Ref: P) y Jefa de Grupo 
(Ref: J). Interadas man
dar urgente curriculum 
vitae con fotografía indi
cando referencia. Apdo. 
380. 13080 C. Real.

• SE VENDE •
• YAMAHA DT 80 * • •

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Mecánico dentista, 
viudo, no tiene tiempo de 
buscar su pareja, atractivo, 
jóven y simpático. Tlf: (967) 
521590.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO POR 
LOS FAVO

RES RECIBI
DOS.

LG.M.

VENDO PAJA DE 
GUISANTE DES

CARGADA EN 
DESTINO CAMION 
4 EJES DE PACAS 
GRANDES (125.000 

ptas.).
Interesados llamara! Tfno: 
540507 de 21'00 a 23'00 

horas.

OBSERVE LA 
EFICACIA 

DE LOS 
ANUNCIOS 
POR PALA

BRAS EN LA 
TRIBUNA DE 

CIUDAD 
REAL, POR 
SOLO 750 

PTAS.

• (AIRE), ;
• 15.000 kms, •
• ITV hasta el •
• 96. Precio: •
• 95.000 Ptas. •
• Tlf: 80 09 15. *

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Estudiante 22 años, 
morena, alta, le gustaría 
conocer ün chico sensato. 
Tlf; (967) 521590.

ASAN 
PANCRACIO 

EN ESPERA DE 
SUS FAVORES.

J.LG.N.

. »»f^
l

• o*

3.6.- Varios

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Modista, 39 años, 
viuda, me gustaría empezar 
una nueva vida con caballe
ro culto y serio. Tlf: (967) 
521590.

Desayune a diario con

ito. 
areiií

LEGALIZACION DE PO
ZOS. Yo le tramito todo el 
papeleo. Llámeme. Tlf: 
252411.

POR SOLO 
1.000 

PTAS, SU 
ANUNCIO 

PUEDE 
OCUPAR 

ESTE MO
DULO.

BUSCO SOCIO, introdu
cido en el sector del auto
móvil; para participar en ne
gocio de importación de ve
hículos. Tlf; 91/316 02 33. 
91/316 02 33.

C/TINTE, 56. I^IZDA.

Tlf: 967/521590

ALBACETE.

VENDO 
SECADOR 
DE PELO. 
Con pie, pro

fesional, total
mente nuevo.
Tlf: 81 00 17.

BUSCO COTO

300 a 600 H\ No 
importa cantidad 
caza. Imprescindi
ble varios años.
Tlf; 91/8912215 
(Tardes de 4 a 10)

LaTribuna
de Ciudad Real el periódico de Ciudad Real

Para suscribirse, recorte y envíe este cupón

I^on/Doña.........................................................................................................

dirección:. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Teléfono:. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

^fovincia:. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Población:.................................

C.P.........................................

•^esea suscribirse a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL

o 
U

I^ORMA DE PAGO;

Q TRIMESTRAL 

Q SEMESTRAL 

Q ANUAL

9.000

18.000

36.000

Para mayor información

LA TRIBUNA de Ciudad Real
Plaza del Pilar, 7 
13001, CIUDAD REAL m

aa
lto

dé
m

Sr. Director de la Entidad Bancaria....................................................

Agencia:.....................................................................................................

Dirección:................... ..............................................................................

Población:...................................................................... ..........................
Por la presente autorizo a esa Entidad se sirva cargar en mi c/c.

Libreta de Ahorro Número...................................................................
el recibo que les presente al cobro (FIRMA)
la empresa editora de
LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL.

En........................................ a...............de................ de 1994........
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La actriz Ma
ría Barranco pre- 
sentará hoy la g 
galadc los Goya. '

i David Trueba r^ 
ha realizado el 
guión de la entre- ■ 
ga de los Goya. H

Pepe Navarro 
presentará en A3 
el "Granjuego de 
la oca"

La
 Tr

ib
un

a i

El "Juego de la oca" vuelve a Antena 3 con Pepe Navarro

La 2 retransmite hoy la 
gran noche de los Goya

La Tribuna

TVE a través de la segunda 
cadena retransmitirá hoy en di
recto a partir de las 23,00 horas 
la entrega de los premios Goya. 
Lagala cclcbarda con motivo de 
tos galardones que otorga la 
Academia de Artes y Ciencias 
Cinematográficas de España a la 
industria nacional eslrá presen
tada por la aertiz española Ma
ría Barranco, encargada de con
ducir toda la ceremonia yd c 
presentar a otros eprsonaljcs. 
Cuando José Luis Borau (direc
tor de Tata mía, La sabina y la 
serie de TVE Celia) accediñó a 
la presidencia de la Academia, 
en octubre de 1994, manifestó 
públicamnte su interés por la 
ceremonia de los Goya. Su idea 

era convertir este acto de entre
ga de los premios Goya en un 
espectáculo muy diferente a la 
gala de los Oscar ques e celebra 
en Hollywood, y con la que, se
gún España no puede comtetir. 
El guión de este año fue encar
gado a David Trueba (guionista 
de Los Peores años de nuestra 
\úda, película candidata al pre
mio). Trueba se ha enfrentado a 
un espectáculo dificil, ya que el 
que escribieron José Ángel Es
teban y Carlos López en la últi
ma edición de los Goya fue muy 
aplaudido por el público.

"El gran jueso de la Oca”

"El gran juego de la Oca", 
programa concurso que Antena 
3 TV emitió con gran éxito de 

audiencia la temporada pasada, 
vuefi e hoy a las pantallas de esta 
cadena privada en horario noc
turno. El programa tuvo éxito no 
sólo en España, sino también en 
Portugal yen la América Hispa
na, por sus pruebas endiabladas, 
su ritmo y su presentador, Emi
lio Aragón quien, tras una serie 
de programas fallidos, encontró 
su lugar en este gigantesco "Juego 
de la Oca". Pero vuelve sin Emi 1 io 
Aragón. El popular showman y 
presentador no llegó a un acuer
do económico con Antena 3 TV 
ya que, según responsables de 
esta cadena, pedía demasiado y 
ya se sabe que no están los tiem
pos para derroches. Posterior
mente se dijo que el programa lo 
presentaría Pepe Carroll, conduc
tor hasta finales del pasado mes

Ana Belén , candidata a los premios Goya.

r t

ií^
tir*

de diciembre de "Genio y Figu
ra", que dejó en manos de Bertín 
Osborne para, según se dijo, 
preparar su papel en el "Gran 
juego de la Oca", aunque final
mente fue descartado, o se des
cartó él mismo. La solución la 
han encontrado sus responsables 
en Pepe Navarro, que hasta hace

algunos meses era el prcsenladi 
del programa matutino de esl 
cadena "Todo va bien", que fui 
cionó aceptablemcnte en su fraii 
horaria, aunque desapareciód 
laprogramacióndeAntena]?!; 
En esta nueva etapa, a PepeN¡ 
varro le acompañarán Eugeni 
Santana e Ivonne Reyes.
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"Cavernícola”
Tele-5. 11,00.

Atouk es un joven cavernícola 
muy inteligente, que está profun
damente enamorado de Lana, la 
mujer más hermosa de la tribu. 
Desgraciadamente, Lana es la 
compañera del jefe de la tribu, 
un hombre llamado Tonda. Por 
pretender a Lana, Atouk es ex
pulsado de la tribu y obligado a 
vivir en tierra salvaje.

"La loca historia de las 
galaxias"

TVEl. 15,30

Los malvados líderes del pla
neta Spaceballs, tras haber de
rrochado locamente su preciosa 
atmósfera, han urdido un plan 
para tomar todo el aire respira
ble de su vecino y pacífico pla
neta Druida.

"El halcón y la presa" 
Tele-5. 15,30

Jonathan Corbcck es el 
cazarrecompensas más famoso de 
Texas y de todos sus estados

adyacentes. En menos de un 
año ha acabado con lodos los 
proscritos de la región y ahora 
su pretensión es convertirsc en 
senador de tExas. Cuando pre
para los detalles de su candida
tura, recibe noticias de la viola
ción y el asesinato de una niña 
de doce años por un mexicano 
conocido como Cuchillo 
Sánchez.

"Conagher"
La 2. 17,00

En el inmenso y salvaje Oes
te, uan joven lucha en su peque
ño rancho para sacr adenate a sus 
dos hijos. Su amarga soledad es 
interrumpida por un conductor 
de diligencias que les propone el 
uso de su cabaña como estación 
de descanso de sus pasajeros. Uno 
de ellos, Conn Conagher, un rudo 
y honesto x'aquero, se enamora 
de Evie, la viuda, y ella le 
coorcsponde. Cuando todo va 
bien, algo turba su pací fica exis
tencia.

"Morena y peligrosa"
La 2. 20,55

Sam McCloud es un detecti
ve privado que pide a Ronnie 
Jackson, un fotógrafo con aficio
nes detectivescas, que atienda

Burbara Stnmvyck.
SUS oficinaduranlc los días en 

que él está de viaje.

"Mi querido Tom 
Mix"

Canal Plus. 22,00

Joaquina es una mujer que 
vive en Ocotito, México, con su 
sobrino y al esposa de éste. Es 
una gran admiradora del legen
dario vaquero Tom Mix. Joaquina 
se escapa de casa cuando proyec
tan uan película suya en algún 
cine y le escribe cartas de admi
ración y aconsejándole sobre sus 
aventuras.

"Stella Dallas"
C-Sur. 00,55

La historia de una madre sol
tera que no duda en efectura cual- 
quier calsc de sacrificios para 
sacar adelante a su hija.

"Los sueños de Akira 
Kurosawa"

La 2. 01,00

En Los Sueños de Akira 
Kurosawa se narran, a través de 
ocho sueños diferentes, unos 
situados en su propia infancia , 
otros en el Japón actual y el res
to en un universo imaginario, las 
obsesiones más íntimas del di
rector japonés Akira Kurosawa. 
Según el director, los sueños son 
acontecimientos que engendrad 

cerebro cuando está desinhibí! 
y que muestran lo más oculto! 
su corazón.

"Shaft vuelve j 
Harlem"

TVEL 01,45

Un botín de 250.000 dóla» 
desaparece y Bumpy Jonas,i 
Harlem, su colega italiano 01 
Mascola y Shaft, un dinámj 
detective de color, tratan deflj 
con el paradero del dinero. 1

El interés de este último 
el caso se debe a la posible tu® 
ción del delito con el asesino 
de un buen amigo suyo. Cal AsJ 
quien antes de morir le 
llamado pidiéndole desespcia® 
mente ayuda.

"El asesinato perf^ 
to"

La 2. 02,35

Svenssen, un criminal su 
llega a bombay paraestuthu 
métodos de investigación J 
cial en aquella gran em 
Durante unos días ^c°^P jrf 
en sus pesquisas al insp 
Ghote.

M.C.D.2022
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^«■¡SABADO FIESTA! 
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«■TELEDIARI01
'¿JT-EL TIEMPO 
¿«■SESION DE TARDE
| (LA LOCA HISTORIA DE LAS 
^GALAXIAS»
LSII Pullman, Daphe Zuniga 
SpIanetaSpaceballs está 
perdiendo atmósfera y sus 
malvados habitantes pretenden 
rotórsela a sus vecinos 

de Druida.
!!«.■ TARDES CON TERESA 
^TESTIGO DIRECTO (Rep) 
>AQUI HAY NEGOCIO

07,30.- EURONEWS
08,00.-THAT’S ENGLISH
09,00.- NORTE-SUR
09,30.- LOS PUEBLOS
10,00.-JARA Y SEDAL
10,30.-ULTIMAS PREGUNTAS
11,00.- PARLAMENTO
12,00.-CICLOCROSS

Desde el Señorío de Zuasti
(Navarra)

13,00.- BALONCESTO NBA
Denver - Orlando

06,45.- NOTICIAS
07,15.-EL CORCEL NEGRO
07,45.-TRAS 3 TRIS FIN DE

SEMANA
11,00.-EL ARBOL DE LA NOCHE 

DE LAS BRUJAS
12,30.- MORTADELO Y FILEMON
13,00.-BONANZA
14,00.-SALVADOS POR LA 

CAMPANA
14,30.-COSAS DE CASA

06,35.- ENTRE HOYYMANANA 
07,00.-TELE VI QUE TE VI 
10,50.-GRANDULLON
11,15.-CINE CORAZON 

«CAVERNÍCOLA»
1.: Ringo Starr, Barbara Bach 
En la época de los dinosaurios dos 

hombres son expulsados de su 
tribu. Estos, junto con otros 
individuos errantes, forman otra 
tribu y por casualidad conocen el 
fuego.

13,00.-¿DE QUE PARTE ESTAS?
14,30.-LAS NOTICIAS DEL FIN DE 

SEMANA

08,15.-ABC WORLD NEWS
08,40.-DIBUJOS ANIMADOS: 

«Sauerkraut»
09,05.- BUENOS DIAS, BUENOS

CLIPS
09,30.- GOLF: «BIRDIE»
10,00.-CINE: «DUMBO» (cod.)
11,06.- CINE: «MADE IN AMERICA»

(cod.)
13,00.-DEL 40 ALI
14,00.-TRANSWORLD SPORT

■ 14,55.-REDACCION. NOTICIAS

07,45.-CARTA DE PRESENTACION 
08,00.-CARLOS LLANDRES EN

AFRICA
08,30.-LA BANDA DEL SUR
08,35.- 'Sherlock Holmes’
09,00.- "James Bond Jr."
09,30.- "Hermano lobo"
10,00.-"Beverly ricos"
10,25.-LOS PICAPIEDRA
10,50.-LA FAMILIA ADAMS
11,15.- BAHIA PELIGROSA
11,40.-HELENE Y SUS MUCHACHOS
12,05.-A TRAVES DEL TIEMPO II
12,50.- EL CORAZON DEL SUEÑO
13,20.-TODO TIENE ARREGLO 
14,00.- PARLAMENTO
14,30.- EL DIARI01

15,00.-CIFRAS Y LETRAS JUNIOR 
15,30.-UNA SOLA TIERRA
16,30.-TAHITI Y SUS ISLAS. EL 

ULTIMO PARAISO
17,00.- LA PELICULA DE LA TARDE 
«CONAGHEr»
L: Sam Elliot, Katharine Ross
Un vaquero solitario llega al parador 

de la diligencia dirigido por una 
bella mujer que se ha instalado 
alli esperando a su marido.

19,00,.-HERMANAS
19,45.- EL EMBRUJO BLANCO.

SIERRA NEVADA
20,05.-GRADA CERO
20,30.-VERDE QUE TE QUIERO 

VERDE
-Comunidades con TV autonómica-

15,00.-NOTICIAS
15,35.-SUPERCINE DEL SABADO 
«EL CISNE NEGRO»
I: Tyrone Power, Maureen O'Hara 
El capitán Henry Morgan ha sido 

nombrado por el rey de Inglaterra 
gobernador de Jamaica con el fin 
de apaciguar las islas y sus 
aguas, plagadas de piratas.

17,30.-MINISERIE
«Fe ciega» (1’ parte)
19,30.-LOS HARTEN EL OESTE
20,30.-CINE
«UN RAYO DE LUZ»
I: Marisol, Maria Mahor
Marisol es una niña avispada y 

risueña educada por su madre, 
una aspirante a actriz.

15,00.-VEREDICTO 
15,30.-CINE FIESTA

«EL HALCÓN Y LA PRESA» 
l.:Lee VanCleef, Tomas Millian 

Jonathan Corbeck es el cazarrecom- 
pensas más famoso de Texas y 
sus estados adyacentes. En 
menos de un año, ha acabado 
con todos los fuera ded la ley de 
la región y, ahora, su pretensión 
es convertirse en senador por

17,30.-COLOMBO
19,10.-LA RULETA DE LA 

FORTUNA
19,45.-SU MEDIA NARANJA 
20,30.-LAS NOTICIAS (avance)

15,00.- FUTBOL AMERICANO 
(cod.)

16,00.-FUTBOL: LIGA INGLESA 
(cod.)

17,55.-RUGBY: TORNEO CINCO 
NACIONES (cod.)

19,35.-DIBUJOS ANIMADOS: 
PHANTOM 2040, EL HOMBRE 
ENMASCARADO

20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.-PRIMER PLANO
20,30.-MUCHO MAS

14,55.-EL TIEMPO
15,00.-LA HORA DE LOS SUEÑOS 

JANOSH
15,35.-CINE DE TARDE 
"CABALGAR EN SOLITARIO" 
1: Randolph Scott, Karen Steele 
16,55.-ELLAS DAN EL GOLPE 
17,25.-TOROS
Desde la Plaza Monumental de Méjico, 

en diferido. Reses de la 
ganadería de Santiago para los 
diestros David Silveti. Arturo 
Gilio y el madrileño Javier 
Vázquez, que confirmó su 
alternativa.

20,00.- DOS FUERA DE SERIE 
20,30.-EL DIARIO 2

a-TELEDIARIO 2 
Wz EL TIEMPO 
^.-INFORME SEMANAL 
M-GALA PREMIOS GOYA 
■«.■BRIGADA CENTRAL 
.«•NOTICIAS
XPRET A PORTER 
íl-QNE DE MEDIANOCHE (II) 

(REENCARNACIÓN» 
’^i-DESPEDIDA Y CIERRE
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20,55.-CINE
«MORENA Y PELIGROSA»
-Comunidades sin TV autonómica- 
20,55.- FUTBOL. CAMPEONATO 

NACIONAL DE LIGA
C.D. Logroñés - Real Club Deportivo 
-Todas las Comunidades- 
22,30.-ASI SE HIZO...
23,00.-ESTO NO ES LOQUE 

PARECE
24,00.-SABADO DE HUMOR 
01,00.-CINE CLUB, SESION DE 

REPERTORIO (I) 
«LOS SUEÑOS DE AKIRA 

KUROSAWA»
02,55.-CINE CLUB. SESION DE 

REPERTORIO (11)
«EL ASESINATO PERFECTO» 

04,25.-TENIS. OPEN DE 
AUSTRALIA

05,25.-DESPEDIDA Y CIERRE

22,15.- FARMACIA DE GUARDIA
22,30.- EL GRAN JUEGO DE LA 

OCA
01,00.-CINE DE MADRUGADA 
«LOS HÉROES DE TELEMARK»
1: Kirk Douglas, Richard Harris 
03,00.-CINE DE MADRUGADA 
«CORRE ANGEL, CORRE»
1: William Smith, Valerie Starref 
Angel acaba de salir de la cárcel 

merced a la fianza queha pagado 
por él su novia Laurie.

04,30.-TELEVENTA
05.30.-CINE DE MADRUGADA 
«PRESAGIO»
1: Maria Silva y Gil Vidal
Berta, una mujer con poderes 

paranormales, se enamora de un 
médico que está afectado porque 
una paciente ha muerto de un 
infarto.

20,35.- LA TABERNA DEL TORO
22,45.-CINE

«EN EL CALOR DE LA 
NOCHE»

L: Sidney Poitier, Rod Steiger 
En un pequeño pueblo de los 

Estados Unidos un hombre 
aparece muerto a medianoche en 
plena calle.

01.00.-VIP NOCHE (repetición)
03,00.-CINE

«LOS PALOMOS»
L: J.L. López Vázquez, Gracita 

Morales
04.30.-CINE

«PISTOLERO CALIBRE 32»
L: Peter Lee Lawrence, Agnes 

Spacck
06,05.-NOVEDADES INCREIBLES

21,00.- TELESERIE: «El show de
Jackie Thomas»

21,30.-REDACCION. NOTICIAS 
22,00.- ESTRENO CANAL+:
«MI QUERIDO TOM MIX» (cod.)
23,32.-CINE: «LOS VISITANTES 

‘NO NACIERON AYER!» (cod.)
01,15.- DIBUJOS ANIMADOS: 

«BEAVIS Y BUTT-HEAD»
01,38.-CINE: «DRACULA DE 

BRAM STOKER»(cod.)
03,41.-CINE: «SECRETOS DE 

FAMILIA» (cod.)
05.12.-CINE: «PASIÓN POR EL 

TRIUNFO» (cod.)
06,51.-DOCUMENTAL: LOS 

NUEVOS ALQUIMISTAS (cod.)
07,41.-PIEZAS

20,55.-FUTBOL
C.D. LOGROÑES - DEPORTIVO DE LA 

CORUÑA
23,00.- LO QUE YO TE CANTE 
Presentan: Marifé de Triana y Antonio 

Naranjo
00,40.-SABADO NOCHE-CICLO "UN 

SIGLO DE CINE"
"STELLA DALLAS"
1: Barbara Stanwyck, John Boles 
Tierna y dramática historia de una 

madre que llega a sacrificarlo 
todo por la felicidad de su hija.

02,30.-DESPEDIDA Y CIERRE
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construcciones

GARGON 
sociedad anónima

Polígono Industrial 
La Estrella
C/ Segadores, 18
Tef.241838
Fax 2418 37 
Ciudad Real

COOPERATIVAS construcciones

Y TODO TIPO GARGON 
DE PROMOTORES sociedad anónima

Plaza del Pilar
Nuevo homenaje a la Guardia Civii

ta Cámara de Compensación Interbancaria, formada por los responsables de 
cada entidad bancaria, celebró anoche una cena en Ciudad Real en el transcurso 
de la cual se rindió un homenaje a la Guardia Civil, que se suma a los muchos que 
ha recibido en los últimos meses. En la foto, el teniente coronel jefe de la 122 
Comandancia de la Guardia Civil, Francisco Gálvez.

Tazos
*Las asambleas locales del 

PSOE de Ciudad Real y Puer
tollano ratificaron anoche a 
Nicolás Clavero y Casimiro 
Sánchez Calderón como can
didatos a las alcaldías de Ciu
dad Real y Puertollano.

*Para José María Barreda, 
la diferencia entre Clavero y el 
candidato del PP es que aquél 
ha demostrado sus cualidades 
como gestor, mientras que Gil- 
Ortega no ha demostrado nada.

*Esta circunstancia no se da 
en Valdepeñas, donde ni un 
candidato (Victoriano Sánchez 
de la Aleja por el PSOE) ni otro 
(Rafael Martínez del Carnero 
por el PP) han tenido que ges
tionar nada todavía.

*Donde permanece la incer
tidumbre es en Alcázar, al me
nos en las filas socialistas.

Anastasio López Ramírez.

*Allí el duelo entre An 
tasio López Ramírez y An 
Montealegre se prevé calii 
te, a juzgar por las manifes 
clones del alcalde y del ci 
cejal.

*Mientras tanto, el seci 
tario local del PSOE deAk 
zar continúa ingresado en 
hospital de Ciudad Real ene 
tado muy grave.

*0nda Cero celebró £ 
por todo lo alto su 60 ani 
sario de presencia en Ciu 
Real.

La consejera subraya la implantación de Primaria Sesún el gobernador de Guadalaia

El Plan de Salud asegura La frontera con Madrid 
aumenta los delitos

el futuro sanitario regional
Efe-Toledo

La consejera de Sanidad, 
Paloma Fernández, aseguró 
ayer en Toledo que el Plan de 
Salud 1995-2000 y el mapa de 
Atención Especializada son las 
herramientas de su departa
mento para asegurar el futuro 
sanitario de la región.

Fernández, que hizo esta 
afirmación en el transcurso de 
una conferencia sobre el pre
sente y futuro de la Sanidad en 
Castilla-La Mancha, resaltó 
entre los logros alcanzados en 
los últimos años la implanta
ción de la Atención Primaria, 
cuya cobertura alcanza ya al 
95,7 por ciento de los ciudada
nos, informa una nota de la 
Oficina del Portavoz del Go
bierno autónomo.

Según la consejera, la po

blación castellano-manchega 
goza, en general, de buena salud 
y prueba de ello son los 
indicadores de esperanza de 
vida y mortalidad infantil, que 
están por encima de la media 
nacional.

Buena salud

Además, según la Encuesta 
Nacional de Salud de 1993, el 
70 por ciento de los castella
no-manchegos mayores de 16 
años valora su salud como 
buena o muy buena, mientras 
que a nivel nacional este por
centaje, que muestra una clara 
mejoría en la región respecto 
a 1987, es del 68 por ciento.

También añadió que el 
marco de actuación de la 
Consejería es el ejercicio de 
sus competencias y la prepara
ción para recibir las transfe

rencias del Ministerio, tanto en 
la vertiente de dotación de 
infraestructuras, servicio y tec
nología, como en la de organi
zación y gestión.

Ciclo de conferencias del 
Sindicato Médico

La conferencia pronuncia
da ayer en Toledo por Paloma 
Fernández, se enmarca dentro 
del ciclo de conferencias orga
nizadas por el Sindicato Mé
dico de la región, que cerrará 
el próximo viernes el presiden
te del Consejo General del Po
der Judicial, Pascual Sala.

Como se recordará, en el 
transcurso de estas jornadas, el 
secretario regional del Sindi
cato Médico, Alfredo Ballester, 
afirmó que la región castella
no-manchega es la peor dota
da en materia sanitaria.

Efe-Guadalaiara

El gobernador civil de 
Guadalajara, Ramón Fernán
dez Espinosa, considera que el 
«efecto frontera» conla comu
nidad autónoma de Madrid es 
la causa del aumento de la 
delincuencia en la provincia 
alcarreña.

Según manifestó ayer 
Fernández Espinosa, la delin
cuencia aumentó un 21 por 
ciento en Guadalajara durante 
1994, debido en cierta medi
da a la cercanía con la comu
nidad madrileña y que la pro
vincia es receptora de gran 
parte del ocio de Madrid.

El gobernador civil de 
Guadalajara destacó la necesi
dad de que se incremente la 
seguridad en la zona del Corre
dor del Henares, aunque ma
tizó que la provincia, como el 
resto de la región, cuenta con 
un nivel de seguridad elevado.

En cuanto al Plan Especial 
de Seguridad para Guadalajara, 

que ya se aplica en otras 1 
provincias de España, el go 
bernador dijo que el comisa 
rió de la Policía Nacional h 
presentará antes del día JIA 
enero.

• El Comisario de la Poli' 
cía Nacional en GuadalajaR 
manifestó que el plan ya fi^ 
sido puesto en marchaba 
Guadalajara, aunque recono
ció que sería necesario contar 
con más personal, y señalótjoí 
la puesta en marcha del plaj 
representa un paso más caí 
incremento de los niveleso^ 
seguridad, aunque mantener' 
la es «muy costoso paral® 
gobiernos civiles». .

En cuanto al porcentaje^ 
delitos esclarecidos por 
Policía Nacional durante^ 
pasado año, fue del 42 
ciento frente al de 33 porrea' 
de 1993, y los esdarecidosp® 
la Guardia Civil, la maya'’ 
de alcance social, exp^'^'P'L! 
taron un aumento del JJP® 
ciento. .


